Gil Debrisac

Un manoir
à Neuchâtel

Ilustrations par
COQ

Dans une petite ville de la frontière suisse, Rébecca, une très belle fille, ex-reine de beauté, s’ennuie dans son bain.
Rébecca a bien un mari, Bertrand, mais celui-ci a autre chose à faire que lui frotter le dos. En effet, Bertrand, quand il n’assure pas son travail de journaliste local, fait du vélo et écrit des romans pornos – en alternance, et à hautes doses. Du coup, pour s’occuper dans son bain, Rébecca lit de la main gauche les romans de son mari. De la main droite, sous la mousse parfumée, elle fait entrer et sortir deux des « meilleurs amis de la femme » (un gros noir et un petit blanc) de leurs niches naturelles respectives.
C’est ainsi que Rébecca prend du bon temps en s’identifiant aux héroïnes des histoires de son mari : toutes soumises à des maîtres féroces.
Et voilà qu’entre en scène un ami de la famille : l’oncle Ulrich, veuf joyeux, sémillant sexagénaire, qui signe « Magister » dans des revues SM. Sous sa férule, Rébecca va vite pouvoir passer du fantasme à la réalité et vivre pour de bon les épisodes des romans qui l’excitent tant.
Invitée, avec l’accord de son pervers époux, au manoir d’oncle Ulrich, sur les bords enchanteurs du lac de Neuchâtel, elle va se révéler infiniment douée pour la jouissance dans la servitude et devenir « Bitch », la chienne perpétuellement en rut de « Magister », son maître exigeant.
Ce n’est pas tout : un maître peut en cacher un autre – et même deux. En effet, Aïda et Adama, le couple de domestiques du château, des Namibiens, en connaissent un rayon sur la question. Ils descendent d’une ancienne tribu de marchands d’esclaves. Avec la chaude complicité de l’oncle Ulrich, la grande initiation de Rébecca/Bitch va se poursuivre… dans le Sud-Ouest africain !
Là, soumise à des rites archaïques oubliés, des pratiques cérémoniales barbares, son délire ne connaîtra plus de bornes…
Dire que dans sa prime jeunesse, elle voulait étudier l’anthropologie ! On peut dire que Madame est servi(l)e !
Et n’oublions pas les sulfureuses illustrations de Coq

PROLOGUE

« Résident » à Thise, un patelin à quelques kilomètres au nord-est de Besançon, j’avais Rébecca et Bertrand pour voisins. Pas de façon mitoyenne : leur maison se trouvait à une centaine de mètres de la mienne. Tout en étant prof au lycée François-Xavier, je tenais une rubrique dans L’Est Républicain, où Bertrand était journaliste. Invité à prendre l’apéritif chez lui, j’ai été estomaqué par la beauté de sa femme : Rébecca affichait une plastique de star du cinéma. Ce n’est pas par hasard qu’elle avait remporté le titre de Miss Doubs à l’âge de vingt-deux ans. Et quand je l’ai vue pour la dernière fois – il y a cinq ans –, elle aurait fait bander une statue de marbre !

Après notre première rencontre, étrangement, je n’ai plus été invité chez mes voisins. Au journal, Bertrand n’était plus si jovial qu’avant, mais pas question pour moi de l’interroger sur sa vie privée. Evidemment, disait-on entre collègues, quand on a une pareille « bombe » pour épouse, il faut s’attendre à tout – même au pire. Curieux comme un concierge, je ralentissais quand je passais en voiture dans notre rue : j’essayais d’apercevoir Rébecca dans son jardin. En particulier le lundi, jour où elle n’allait pas travailler à son salon de coiffure. Quant à Bertrand, il lui arrivait souvent de prendre des congés pour « motif personnel ». Au bout d’un an, il obtint sa mutation pour le bureau local du journal à Neuchâtel, en Suisse, où il décida de s’installer.

Quelle fut ma surprise quand il me proposa de passer tout un samedi de juillet chez lui, une semaine avant son déménagement !

— C’est à toi que je peux confier ce qui m’est arrivé. Et je n’aurai pas assez d’une journée pour le faire. Je t’enverrai des courriers pour tout te raconter.

Je me suis senti fier d’une telle confiance. Au journal, on s’entendait bien, mais je le croyais quand même plus proche d’un autre journaliste que de moi, simple chroniqueur hebdomadaire. Ce qui nous rapprochait, c’est qu’il avait enseigné, lui aussi, avant de devenir journaliste à part entière.

Ce samedi-là, devant un barbecue entre hommes – copieusement arrosé –, Bertrand me relata l’histoire de son couple. Et par la suite, quand il se fut installé à Neuchâtel, je reçus de lui de nombreuses lettres. Je les mis précieusement de côté : elles m’échauffaient les sens chaque fois que je les lisais. J’avais promis à mon ami de ne pas m’en servir avant des années, le temps pour lui de se retourner, d’oublier, de refaire sa vie… Il a fini, en effet, par rencontrer une femme. Il vit loin d’ici en exerçant toujours son métier de journaliste.

Voici donc son histoire – ou plutôt celle de sa femme : la sensuelle Rébecca.

CHAPITRE PREMIER

L’oncle Ulrich

Adolescente, Rébecca suivit un parcours atypique. Après le bac, elle pensait préparer une licence d’histoire-géo, puis une maîtrise d’anthropologie. Or, dans un accident de la route dont elle sortit indemne, elle perdit son père et sa mère. La voilà sans ressources financières à l’âge de dix-sept ans. Sa tante, coiffeuse de profession, la prit en charge, mais ne put lui offrir les études auxquelles elle aspirait. Cependant, dans le salon de coiffure de sa tante, Rébecca prenait goût, peu à peu, à la profession. Sa beauté était son principal atout, et c’était le lieu où elle pourrait l’entretenir le plus facilement. C’est ainsi que la jeune fille est devenue coiffeuse esthéticienne et que, poussée par sa tante, elle a participé à des concours de beauté. A vingt-deux ans, Rébecca obtenait le titre de Miss Doubs. Un an plus tard, elle épousait Bertrand, lequel effectuait, pour le compte de son journal, des reportages sur les concours de beauté régionaux.

Bertrand et Rébecca pallièrent l’absence d’enfants par de nombreuses sorties dans les boîtes de nuit à Besançon, ou à Dijon seulement éloignée de quatre-vingts kilomètres. La jeune femme, dans tout l’éclat de sa beauté, portait des robes moulantes et courtes, dont le décolleté ravageur mettait en valeur son 90 B de poitrine. Ses cheveux noirs étaient savamment coiffés. Nombre de mâles posaient leur regard sur le visage lumineux, au maquillage sophistiqué, de Rébecca – et plus encore sur son cul moulé de cuir noir ou sur ses seins bombés à moitié découverts.

L’exhibitionnisme de sa femme était loin de déplaire à Bertrand. Ça l’excitait, au contraire, et ça l’inspirait : il consacrait la meilleure partie de ses loisirs à écrire des romans pornographiques. Des bouquins que Rébecca, la muse de l’auteur, lisait avec passion. L’autre partie de ses loisirs était consacrée aux randonnées à vélo afin de soigner sa condition physique.

Son imagination, il la couchait sur du papier au lieu de la coucher dans le lit conjugal, aussi Rébecca avait-elle besoin d’un exutoire. Le lundi, jour de fermeture du salon, elle se plongeait dans un bain chaud et moussant, avec à portée de main un livre écrit par son cochon de mari. Au bout de quelques pages de lecture, elle se glissait dans la peau de l’héroïne nymphomane, ou de celle qui jouissait sous le joug d’un Maître dominateur. Elle saisissait l’un ou l’autre de ses sextoys favoris, parfois même les deux : le gros noir pour le vagin ; le blanc fin et long pour l’anus. Elle aimait les sentir se presser l’un contre l’autre, seulement séparés par sa fine cloison intime. Seule dans la salle de bains, livrée aux deux petits soldats enfoncés dans le con trempé et le rectum dilaté, elle laissait éclater sa jouissance.

Cependant, Rébecca n’avait pas tiré un trait sur l’objet de sa passion antérieure : l’anthropologie. Quand elle n’avait plus de romans de son époux à lire dans le bain, elle s’intéressait aux ouvrages traitant de l’histoire des anciennes peuplades africaines. Ce qui, étrangement, l’amenait à établir un parallélisme entre les histoires imaginées par son mari et les us et coutumes des tribus en question. Parfois, elle abordait le sujet avec Bertrand. Le journaliste pensait que les fantasmes et les rituels des âges révolus étaient sans doute restés imprimés dans la mémoire collective de l’humanité.

Au fil du temps, leurs sorties en boîte s’espacèrent. Le couple fréquentait peu de monde : chacun en voyait suffisamment par ailleurs, elle au salon de coiffure, lui au journal. On se réserva le dimanche pour soi. Si ce n’est que tous deux invitaient régulièrement un oncle de Bertrand par alliance : Ulrich, afin de lui remonter le moral après le décès de son épouse.

Cinquante-neuf ans, fondé de pouvoir d’une grande banque dont le siège social était à Besançon, Ulrich subventionnait en partie le journal où Bertrand travaillait. Et il faisait partie du comité d’administration du quotidien.

Un très bel homme, cet Ulrich, bien bâti, d’une taille avoisinant le mètre quatre-vingt. Grâce à des séances de thalassothérapie et à la consommation d’alicaments, substances retardant le vieillissement des cellules, il était loin de paraître son âge. De plus, il possédait un imposant manoir en Suisse, au bord du lac de Neuchâtel, où il passait ses week-ends et ses vacances, et où il comptait vivre définitivement une fois retraité.

Tout a commencé un dimanche d’avril 1988. Le couple recevait comme d’habitude le cher oncle. Ce dernier avait toujours pour Rébecca des mots gentils, mais aussi des regards qui en disaient long sur son désir. Rébecca, pas dupe, s’en amusait. Et quand l’oncle venait en visite, elle s’apprêtait de façon à l’impressionner.

Ce jour-là, elle a passé une jupe jean fendue à l’avant, un top en cuir noir, décolleté et lacé sur le devant, retenu aux épaules par des bretelles. Pas besoin de soutien-gorge : le top était conçu avec des lacets et des bonnets qui soulevaient les seins en les faisant bomber. En outre, Rébecca a enfilé une paire de bas noirs à couture et à motifs floraux tirés par un porte-jarretelles en dentelle – et un string noir assorti. Elle était hypersexy pour ce qui, en fin de compte, n’était qu’un déjeuner dominical en famille. Bertrand la plaisantait à ce propos :

— Tu vas allumer Ulrich ; il va en baver, le pauvre ! Lui qui est privé de femme depuis deux ans !

— Tu sais que j’adore ça, n’est-ce pas ? Et puis… il est loin de paraître son âge, ton oncle.

— Quand on a les moyens ! rétorqua Bertrand.

Rébecca mit un point final au dialogue en posant un baiser furtif au coin des lèvres de son époux. Malicieuse, elle ajouta :

— Ne joue pas les offusqués ! Je sais que tu aimes les situations dans lesquelles ta « muse » se dévoue pour faire naître sous ta plume des histoires salaces.

Bertrand serra contre lui une Rébecca apprêtée comme pour sortir faire le tapin.

Quelque temps plus tôt, Rébecca avait confié à son mari qu’elle aurait aimé réaliser avec lui les fantasmes que faisaient naître en elle la lecture de ses romans. Elle avait envie de vivre pour de bon les scènes qu’elle lui inspirait – et qu’il savait si bien décrire. Mais il lui avait expliqué que s’il dépensait de l’énergie à réaliser les fantasmes sexuels qu’il traduisait sur papier, ce serait au détriment de son imagination créatrice, et donc de l’écriture. Et puis, son emploi du temps était déjà chargé : travail au journal pour gagner sa croûte, temps passé à rédiger ses bouquins, par goût d’écrire, mais aussi pour se payer quelques extras en période de vacances : restos et sorties en bateau. Sans oublier les sorties à vélo qui lui permettaient de garder une bonne forme physique. Or, pour concrétiser des fantasmes avec une femme, il fallait non seulement avoir du temps libre, mais aussi jouir d’une certaine aisance financière. La perversité, dans ce qu’elle a de raffiné, était un luxe ! L’idéal serait que…

Bertrand n’a pu achever sa phrase : la sonnerie du téléphone retentissait. Il a dû aller décrocher. L’entretien avec son rédacteur en chef s’est prolongé, et Rébecca est repartie à la cuisine… Par la suite, elle a continué à fantasmer, à se masturber dans son bain avec ses godes en lisant les bouquins de son mari – et le couple n’a plus abordé le sujet.

Ce dimanche d’avril, donc, Ulrich est arrivé les bras chargés de fleurs pour Rébecca et d’une bouteille de whisky pour Bertrand. Il n’a pas manqué de s’extasier devant la nouvelle coiffure de Rébecca (cheveux noirs mi-longs, avec des mèches roux foncé). L’ayant examinée de la tête aux pieds, il a lancé qu’il appréciait d’être reçu par une hôtesse séduisante.

Ni Bertrand ni Rébecca n’appelaient leur parent « oncle ». Pour l’un comme pour l’autre, il était simplement « Ulrich ».

La température étant plus estivale que printanière, on déjeuna sur la terrasse face au jardin. Tout était réuni pour que règne la bonne humeur : on riait, buvait, mangeait, plaisantait. On parlait du boulot à la banque, au journal, et aussi des prochaines vacances. En le servant, Rébecca se penchait pour qu’Ulrich puisse plonger son regard dans son décolleté – et même, elle se collait contre lui pour qu’il sente la chaleur de son corps.

Le portable de Bertrand retentit. Comme le réseau était faible, il suggéra à son interlocuteur – son rédacteur en chef – de le rappeler de son bureau sur le fixe. Quels que soient le jour et l’heure, Bertrand pouvait être joint par son supérieur hiérarchique. Il monta à l’étage.

On en était au dessert et au pousse-café. Ulrich proposa à Rébecca de venir s’asseoir sur ses genoux pour achever leur verre d’alcool.

Emoustillée par le vin, Rébecca n’hésita pas. Son amaretto à la main, elle s’installa sur la cuisse d’Ulrich ; celui-ci lui passa son bras autour de la taille. Les corps se touchaient, et Rébecca se rendit compte qu’Ulrich bandait. Elle sentait rouler le membre sous sa cuisse, voyait s’empourprer le visage de l’oncle.

Un drap recouvrait la verrière de la terrasse où ils se trouvaient, afin d’éviter la surchauffe par les rayons de soleil. La fenêtre du bureau, au premier étage, était ouverte. On ne pouvait, de là-haut, voir ce qui se passait en bas, mais la voix de Bertrand leur parvenait distinctement. Comme l’entretien se poursuivait activement, Rébecca en profita pour s’adresser à mi-voix à l’oncle :

— Je te fais tant d’effet que ça ?

— Avec, sur moi, une fille comme toi, comment veux-tu que je résiste !

Ulrich déposa un baiser sur le sein bombé de Rébecca ; en même temps, il lui palpait la cuisse, lui remontait la jupe, découvrant la broderie qui bordait les bas, et les jarretelles. De sa main libre, l’oncle remonta de la taille vers les seins, qu’il soupesa, et sous lesquels il exerça une pression. Rébecca, malgré les vapeurs d’alcool qui embrumaient son cerveau, avait conscience que le jeu prenait une tournure équivoque. Elle protesta pour la forme, repoussa mollement les mains fureteuses, mais en réalité, les manœuvres d’approche de l’homme mûr étaient loin de lui déplaire.

— Ulrich… s’il te plaît… si tu veux encore venir… hein, tu comprends…

Bien sûr qu’il comprenait, l’oncle Ulrich. Il poussa un soupir :

— Avec une nana comme toi, il ne doit pas s’ennuyer, le pornographe !

— Tu crois ça ?

— Si tu savais ce qui se passe dans ma tête !

Elle sentait sous sa fesse le membre en érection, mais elle n’a fait aucun geste de réprobation quand il a repris possession de la cuisse. Et les doigts de l’oncle pressaient le cuir chaud du bustier si fortement lacé qu’il aurait suffi d’une pression plus appuyée pour que jaillisse un sein hors de sa gangue.

Comme à ce moment, à l’étage, son mari avait terminé sa conversation avec son rédacteur en chef et qu’elle l’entendait redescendre, Rébecca regagna son siège comme si de rien n’était. Ulrich sortit de sa poche un tube métallique, en dévissa le capuchon, en tira un havane, qu’il alluma avec un cérémonial particulier. Bertrand, revenu s’asseoir près d’eux, alluma, lui, un de ses habituels cigarillos. Ulrich amena la conversation sur le dernier bouquin porno de Bertrand :

— Oserais-je vous confier un secret ? demanda-t-il à ses hôtes.

Rébecca et Bertrand haussèrent les sourcils, curieux d’en apprendre davantage.

— Tu as fait une rencontre ? crut deviner Bertrand. Il faudra nous la présenter avant de l’emmener à Neufchâtel, n’est-ce pas, Ulrich ?

Ce dernier, lançant un regard d’intelligence à Rébecca, affirma qu’il ne s’agissait pas de cela et demanda un bout de papier et un crayon, ce qu’on s’empressa d’aller lui chercher. Muets comme des carpes, Bertrand et sa femme observaient l’oncle Ulrich en train de rédiger une note de plusieurs lignes. Il roula ensuite le papier comme une feuille à cigarette et le glissa à l’intérieur du tube qui contenait son cigare. Après avoir revissé le capuchon, il déclara, l’œil malicieux :

— Ce tube à cigare contient l’annonce que je veux faire paraître le mois prochain dans une revue érotique que vous connaissez tous deux, dans le but de réaliser un fantasme pervers. Faites-moi plaisir, ne la lisez que lorsque je serai parti. Et que cela reste un secret entre nous. D’accord ?

Il déposa le tube à cigare sur la table ; Bertrand s’en empara. Emoustillé lui aussi, tant par les propos d’Ulrich que par les effets de l’alcool, il avança une contre-proposition qui fit aussitôt monter la fièvre aux joues des deux autres : utiliser ce qu’il allait découvrir de la personnalité secrète de son oncle comme source d’inspiration de son prochain roman.

Sans plus attendre, Bertrand fila au premier étage chercher son appareil photo numérique. Pendant ce temps, Rébecca et Ulrich, un peu inquiets, s’interrogeaient du regard.

Bertrand ne fut pas long à réapparaître :

— Assieds-toi sur Ulrich, ordonna-t-il à sa femme.

Avec un sourire embarrassé, l’homme se laissa faire. Après tout, c’était avec la bénédiction de son neveu que la coiffeuse, cette fois, s’asseyait sur ses jambes. Excitée, celle-ci n’hésita pas à lui passer un bras autour du cou, tenant dans l’autre main son verre d’alcool. Provocatrice, elle écarta les jambes pour laisser voir le bord brodé de ses bas tirés par le porte-jarretelles.

— Puisque mon mari veut me faire jouer à la pute, allons-y ! déclara-t-elle.

Bertrand se prenait au jeu ; ça l’excitait, c’était incontestable. Un peu trop peut-être, mais on s’entendait si bien avec l’oncle Ulrich qu’on pouvait le faire participer en toute innocence à une mise en scène osée. Il demanda à Rébecca de boire une gorgée d’amaretto, et à Ulrich de glisser entre les seins bombés de la maîtresse de maison, derrière les lacets du bustier en cuir, le tube métallique qui contenait la petite annonce. Le cœur de Rébecca battait vite : jamais elle n’aurait imaginé poser pour son mari assise sur les jambes d’Ulrich.

— Voilà une photo qui va m’inspirer, déclara Bertrand, heureux comme un adolescent.

Ulrich introduisit avec une lenteur calculée le petit tube entre les seins de son hôtesse. Puis celle-ci regagna son siège.

— Puisque ça inspire mon époux, je garde sur moi ce tube entre les seins, fit-elle en vidant son verre de liqueur.

Bertrand prit encore plusieurs photos de son épouse, le tube à cigare d’Ulrich coincé derrière les lacets du top en cuir. Face à l’objectif, Rébecca inspirait fortement pour gonfler sa poitrine au risque de voir un de ses seins sortir du bustier. Elle tendit son verre à Ulrich, qui le lui remplit alors que le flash du numérique les illuminait dans une scène plus proche d’un salon de maison close que de la terrasse d’une villa où s’achevait un repas dominical.

Le calme revenu, on but du café corsé ; le jour déclinait, la température de l’air fraîchissait. Ulrich embrassa ses hôtes, les remercia de leur accueil, prit congé.

Vingt et une heures, déjà. En silence, Bertrand aidait Rébecca à débarrasser la table de la terrasse, à ranger les verres, les assiettes, les couverts dans le lave-vaisselle. Quand ils eurent fini, il prit sa femme dans ses bras, l’embrassa sur la bouche. Il sentit le tube à cigare d’Ulrich fiché entre les seins de Rébecca quand celle-ci se pressa contre lui.

Elle lui prit la main, l’appuya sur son string à l’endroit du sexe.

— Tu sens l’effet que ça m’a fait ton idée de me photographier assise sur ton oncle ? Prends-moi, j’en peux plus…

Bertrand la renversa sur la table de la terrasse, lui arracha son string, ouvrit sa braguette, en sortit un sexe dur comme un bâton. Il n’en pouvait plus, lui non plus. Pendant tout le temps qu’il avait photographié sa femme jouant à la pute, par plaisir et pour son plaisir à lui, sa queue s’allongeait, ses couilles gonflaient.

Rébecca posa ses pieds chaussés de talons aiguilles sur les épaules de Bertrand. Elle s’offrit, ce soir d’avril, comme en sacrifice, la jupe ouverte ; sa toison noire, taillée en triangle, brillait sous les premiers rayons de la lune, ses grandes lèvres baveuses s’écartaient pour accueillir le gland tout mauve. D’un seul élan, Bertrand enfonça sa bite dans le fourreau humide qui l’enserrait. Il prit sa femme sauvagement, ce qui la surprit, et lui plut. Les mains de Bertrand se crispaient sur sa taille souple, sur la chair nue entre la jupe et le bustier. Il ahanait en pistonnant follement la diablesse, qui haletait sous les coups de queue en se caressant la poitrine par-dessus le bustier. Pressant ses seins l’un contre l’autre, elle sentit le tube métallique d’Ulrich qui y était coincé ; elle jouit bruyamment.

Sur la terrasse qu’éclairait la pleine lune, sous le ciel criblé d’étoiles, deux êtres s’étaient donnés l’un à l’autre.

Le con dégoulinant de sperme, Rébecca posa un baiser au coin des lèvres de son mari.

— Je vais me coucher, je suis épuisée !

En haut de l’escalier, elle se dirigea vers la chambre, et Bertrand vers son bureau. Il avait un article à rédiger d’urgence pour le journal.

Après s’être démaquillée, Rébecca rangea le tube à cigare au fond du tiroir de sa table de chevet.

CHAPITRE II

L’incroyable décision

Mai est arrivé sans qu’on s’en aperçoive. L’été s’annonçait torride. Chez Bertrand, on ne parlait plus du déjeuner dominical en compagnie d’Ulrich. Il est vrai que le boulot ne manquait pas, tant au journal qu’au salon de coiffure. Bertrand avait en outre du retard à rattraper dans la rédaction d’un manuscrit. Rébecca, quand elle se retrouvait seule, laissait libre cours à ses pensées.

Ce lundi-là, elle entra dans la librairie du grand centre commercial de Besançon avec l’intention d’y chercher un ouvrage d’histoire sur les civilisations d’Afrique. Passant devant le rayon de la presse, elle se souvint que l’oncle Ulrich avait parlé d’une revue érotique dans laquelle il voulait faire passer une petite annonce. Comme elle avait retenu le nom de la revue, elle fouilla d’une main qui tremblait parmi les publications érotiques vendues sous cellophane. Elle prit un exemplaire, fila à la caisse. Indifférente au sourire entendu de la caissière, elle paya, mit la revue dans son sac, se hâta de rentrer chez elle.

Le tube à cigare qui contenait le texte de l’annonce qu’Ulrich devait faire paraître se trouvait toujours dans le tiroir de la table de nuit de Rébecca. Par quoi allait-elle commencer ? Par le papier enroulé et écrit de la main de l’oncle, ou par le texte imprimé ? Elle se servit une tasse de café qu’elle emporta dans sa chambre avec la revue. Assise sur son lit, elle tournait fébrilement les pages, passant sur les titres accrocheurs, les photos de types bien membrés en train de prendre debout ou en levrette des beautés blondes ou noires.

A la rubrique des annonces, elle examina toutes les signatures, ne trouva rien de la part d’Ulrich. Déçue, elle ouvrit le tiroir de la table de chevet, en sortit le tube de métal. Peut-être son contenu allait-il lui livrer un secret… A moins que le tube soit vide, que l’oncle Ulrich ait voulu se moquer d’eux !

Il y avait bien un papier portant l’écriture de l’oncle. Rébecca, en le lisant, sentait l’excitation l’envahir. Son string était trempé ; son clitoris, qu’elle effleura, sortait de son capuchon. Ce qu’il osait leur confier, à eux, ses neveu et nièce par alliance, était incroyable :

« Cherche femme désirant connaître le plaisir dans la soumission totale, et vivre à l’état d’esclave sexuelle, comme cela avait cours chez les anciens peuples africains. Devra s’engager à tout accepter de son Maître, ABSOLUMENT TOUT, sans restriction. Devra rester à l’entière disposition de son Maître, et ce pendant une année. Bien entendu, logée et nourrie. Tous frais pris en charge par le Maître : médecin, pharmacien, habillement, coiffure, esthétique. Age requis : trente-quarante ans. Exigences particulières : vue parfaite sans lunettes, bonne santé du corps et de l’esprit, plastique impeccable. Envoyer photos, mensurations, lettre de motivation détaillée à MAGISTER G., BP… 25000 Besançon. »

Rébecca relut l’ensemble des annonces de la revue ; elle trouva, cette fois, celle d’Ulrich. Elle était signée « Magister », bien sûr.

Rébecca lâcha la revue, se laissa tomber de tout son long sur le lit. Fermant les yeux, elle glissa la main dans son string ; des images perverses défilaient dans sa tête pendant que ses doigts coulissaient dans son antre suintant, pinçaient, trituraient le clitoris. Elle jouit en criant son plaisir, puis fila sous la douche. Elle se savonna les seins et le bas-ventre, se rinça au jet, mais elle voulait encore fantasmer et s’exciter : son époux ne la satisfaisait qu’à moitié, alors il fallait bien qu’elle se comble elle-même.

S’appuyant d’un bras sur la paroi en plexiglas de la cabine de douche, elle écarta les jambes, et du bout de l’index se palpa l’anus à petites touches. Comme il s’ouvrait, elle introduisit son doigt dans l’orifice. L’index s’enfonça dans la muqueuse. Un nouvel orgasme submergea Rébecca alors qu’une étrange image envahissait son esprit. Son souffle s’accélérait, elle haletait… Puis elle ôta son doigt de son cul, se lava les mains. Cette fois, elle était rassasiée.

Comment tout cela était-il possible ? L’annonce d’Ulrich correspondait à son fantasme le plus secret, un fantasme qu’elle s’était découvert en lisant les romans écrits par son mari. Seulement, ce dernier laissait sur sa faim la compagne de sa vie !

Rébecca, au cours d’une de leurs réunions amicales, avait fait part à Ulrich de ses connaissances en matière d’histoire de l’Afrique, et plus particulièrement, des mœurs des anciennes peuplades. L’oncle avait été subjugué par le savoir de la coiffeuse ; lui-même – quelle coïncidence ! – avait étudié ce domaine particulier de l’histoire avant de se lancer dans la finance.

Tout en s’essuyant au sortir de la douche, Rébecca continuait à songer à ce qu’elle venait de lire. Elle constatait non sans émotion qu’elle réunissait les critères mentionnés par Ulrich dans l’annonce. Pensait-il par hasard au corps de Rébecca en rédigeant son texte ? C’était troublant.

Les pensées de Rébecca s’entrechoquaient. Et si elle répondait à l’annonce d’Ulrich ? Comment réagirait-il ? Il la désirait en secret, il bandait pour elle… ça, elle s’en était aperçue.

Elle devait se raisonner. Et si elle en parlait à son mari ? Bertrand était pornographe, il avait l’esprit large, oui, mais… ouvert au point de laisser sa propre femme devenir pendant un an une esclave sexuelle ? L’esclave sexuelle de son oncle ! Tout de même, ça dépassait les bornes.

Rébecca ramassa la revue tombée à terre, relut l’annonce. Son excitation revenait, même si certaines formules revêtaient un caractère inquiétant : « … Accepter tout, absolument TOUT… sans aucune restriction… » Tout, ça voulait dire quoi, au juste ? Comment le savoir ? Sans doute, le vrai plaisir était-il là. La jouissance absolue ne naissait que dans l’absolue soumission.

Elle se remémorait les façons de soumettre une esclave chez les peuplades primitives namibiennes. Les images qui lui traversaient l’esprit la faisaient mouiller encore.

Rébecca consulta son téléphone mobile. Il marquait dix-sept heures. Bertrand n’allait pas tarder à rentrer. Il boirait sa bière, puis se retirerait dans son bureau pour écrire.

Elle pensa aux dernières photos que son mari avait prises d’elle. Il n’en avait plus jamais parlé, elle non plus, trop occupés tous deux, sans doute, par leurs activités professionnelles respectives. Elle avait envie de les voir, ces photos. Depuis le temps ! Et lui, les avait-il déjà regardées ?

Rébecca revêtit, pour accueillir son mari, la tenue qu’elle arborait quelques semaines plus tôt, le dimanche où Ulrich était venu déjeuner. Elle était décidée à parvenir à ses fins – tout en ne sachant pas elle-même ce qu’elle voulait vraiment. Elle agirait à l’instinct, voilà tout.

Bertrand ne cacha pas sa satisfaction en voyant la façon dont sa femme s’était apprêtée pour l’attendre.

— Waouh ! Je crois que ce n’est pas ce soir que je vais me mettre au travail ! fit-il en serrant Rébecca contre lui.

En réponse à la question qu’elle lui posa, il lui dit qu’il n’avait pas encore, lui non plus, regardé les photos, et qu’ils allaient le faire ensemble immédiatement. Son verre de bière à la main, il monta dans son bureau, s’installa devant l’ordinateur qu’il relia à l’appareil photo numérique. Rébecca, qui l’avait suivi, prit place sur les genoux de son mari. Elle avait fortement tiré les lacets de son bustier en cuir – sa poitrine bombait à hauteur du visage de Bertrand.

Après quelques clics, les photos apparurent sur l’écran, d’abord celle où Rébecca se tenait assise sur la cuisse de l’oncle Ulrich. Sa jupe ouverte laissait voir les jarretelles noires et la large broderie qui bordait les bas à couture. On distinguait la main possessive d’Ulrich sous le buste de Rébecca, et aussi le geste de l’oncle glissant le tube à cigare dans le profond sillon… les doigts effleuraient les seins.

Le visage de l’un et de l’autre trahissait l’excitation qui s’emparait d’eux. Sous elle, Rébecca sentait raidir la bite de son époux. Elle devint très vite dure comme un manche de pioche.

Une autre photo montrait Rébecca tendant à Ulrich son verre vide pour qu’il le remplisse de liqueur. Elle échangeait avec lui un regard de connivence. On avait l’impression que ses seins allaient jaillir du bustier tant ils étaient comprimés.

— Ce tube à cigare… interrogea Bertrand d’une voix sourde, as-tu lu l’annonce qu’il contenait ?

— Oui. Et j’ai aussi le texte imprimé. J’ai acheté la revue cet après-midi. Je vais la chercher dans la chambre.

Elle la lui tendit ouverte à la page des petites annonces, posa son doigt sur celle qui les intéressait. Pendant que Bertrand la lisait, Rébecca glissa dans son bustier le tube à cigare qu’elle avait apporté également.

— Prends-le et ouvre-le, fit-elle d’un ton mutin quand il eut reposé le magazine porno.

Bertrand ne se fit pas prier ; il tira le tube de derrière les lacets du top en cuir, déposant au passage un baiser sur le sein gonflé. Ayant déplié le papier, il put se rendre compte que les deux textes, manuscrit et imprimé, étaient identiques. Bertrand était sidéré : il découvrait son oncle par alliance sous un jour nouveau. La surprise, pourtant, fit bientôt place à l’excitation quand il réalisa que ce texte révélateur, l’oncle l’avait déposé entre les seins de Rébecca. Bertrand devait toutefois reconnaître que c’était à sa prière à lui, qui désirait prendre ce geste en photo.

— Il est un peu fou, cet Ulrich ! dit-il enfin. Parce qu’il vit seul et qu’il est riche, le voilà qui veut jouer au Maître sadomaso ! Magister ! Tu crois, toi, qu’il va trouver une nana capable de tout laisser tomber pendant un an rien que pour satisfaire ses vices ?

Rébecca tâta le membre de son mari. Bertrand avait beau s’emporter, l’annonce produisait sur lui un effet excitant. Elle lui murmura :

— Tout est possible… Souviens-toi : avant de devenir banquier, il étudiait comme moi l’histoire des anciens peuples d’Afrique, ça l’intéressait…

Il se fit dans le bureau un silence lourd. De souvenirs ? De promesses ? De menaces ? Sur l’écran d’ordinateur, tous deux fixaient l’image des doigts de l’oncle introduisant le tube de métal entre les seins de Rébecca.

— Tu m’avais laissée entendre, reprit-elle, que pour réaliser des fantasmes pervers, il fallait être riche. Or, Ulrich, lui, puisqu’il en a les moyens, pourquoi se refuserait-il la satisfaction de ses fantasmes ? Et puis, il y a autre chose.

Bertrand lui adressa un regard interrogateur. Elle reprit :

— Pense à la femme qu’il recherche, qu’il évoque dans l’annonce, tu ne trouves pas qu’elle…

— Qu’elle te ressemble étrangement ? Oh si, et c’est bien ce qui me trouble !

Rébecca, toujours assise sur le membre raide qu’elle faisait rouler sous sa cuisse, plaqua sa bouche sur celle de son mari. Puis elle recula son fessier afin d’ouvrir la braguette, en sortir le pénis.

Tenant la queue serrée dans sa main, elle osa confier à son mari qu’après avoir pris connaissance de l’annonce, elle s’était masturbée en s’imaginant esclave d’Ulrich.

Décollant à peine ses lèvres de celles de sa femme, Bertrand balbutia :

— Tu deviens folle ou quoi ? Tu te rends compte de ce que tu dis ?

Se laissant glisser sur le sol, Rébecca s’agenouilla entre les cuisses de Bertrand. Elle engloutit sa queue. Ses lèvres rouge sang, brillantes de gloss, coulissaient sur la hampe. Elle scrutait l’expression de son mari.

— Ça t’excite aussi, souffla-t-elle, de te représenter ta femme en train de subir les pires sévices de la main de ton oncle, et de jouir… ne dis pas le contraire !

Il serait seul pendant un an, se branlerait tous les soirs en se représentant sa compagne dans la situation d’une esclave namibienne au xviiie siècle.

Rébecca reprit en bouche le sexe prêt à exploser. Un flot de sperme gicla au fond de sa gorge. Bertrand ahanait en tenant entre ses mains la tête de Rébecca. Il n’en finissait pas d’éjaculer, et elle d’avaler son jus. Elle fixait l’écran de l’ordinateur qui affichait l’image troublante, et elle tenait d’une main la bite de son mari, pendant que de l’autre, elle se triturait le clitoris à travers le tissu trempé de son string. Son orgasme montait ; un spasme traversa son ventre : elle jouissait…

Les couilles vidées, la bite ramollie, Bertrand aida Rébecca à se relever. Sans prononcer une parole, il l’assit sur ses genoux, lui défit les lacets du bustier, lui empoigna les seins. Il les palpait, il jouait avec les tétons gonflés. Leurs bouches se joignirent, leurs langues se nouèrent dans la salive mêlée de sperme.

Ils prirent leur douche ensemble. Au dîner, ils eurent une longue discussion. Bertrand voulait en savoir plus sur la façon de traiter les esclaves chez les anciennes peuplades africaines. Rébecca préféra rester vague à ce sujet. Elle désirait garder secrets les fantasmes que l’étude des mœurs africaines du passé, jointe à la lecture des romans de son mari, avait fait naître en elle.

— Tes fantasmes n’ont, semble-t-il, rien de secret pour Ulrich, répliqua Bertrand d’un ton amer.

— Et ça… ça t’excite encore plus, même si tu ne veux pas l’avouer… affirma Rébecca en lui coulant un regard câlin.

Il ne nia pas l’évidence. Rébecca se leva de son siège, se dirigea vers le bar, versa du cognac dans deux verres qu’elle apporta au salon. Ils se comprenaient si bien, tous les deux.

Elle avait gagné la partie. Non seulement Bertrand accédait au désir de son épouse, mais il l’aiderait à rédiger une réponse à l’annonce de l’oncle.

En premier lieu, il ne fallait pas éveiller les soupçons d’Ulrich quant à l’identité de la jeune coiffeuse. Rébecca, en posant sa « candidature », exposa ses motivations, mais ne joignit pas de photo. Elle ajouta qu’elle était prête à subir une période d’essai de plusieurs jours pour prouver sa détermination, et elle signa sa missive « Bitch » (chienne, en anglais). Comme Ulrich n’avait pas son numéro de mobile, et qu’il ne risquait donc pas de faire le rapprochement, elle le lui donna. D’une main fébrile, elle referma l’enveloppe à poster le lendemain.

Bertrand lui fit observer qu’elle ne serait pas la seule à répondre à ce genre d’annonce : il y avait plus de pervers en ce monde que de lapins, la nuit, dans un champ de carottes.

CHAPITRE III

La rencontre

Au salon de coiffure, Rébecca se montrait moins loquace qu’à l’accoutumée. Il lui arrivait de laisser tomber un instrument, d’oublier carrément une cliente sous le casque. Ses distractions ne passaient pas inaperçues. Une cliente lui demanda si elle était enceinte. Rébecca secoua la tête, mais ne donna aucune explication à son comportement.

Au début de la semaine suivante, elle reçut sur son portable un texto qui lui causa un énorme émoi :

« Je vous attends ce jeudi à quatorze heures précises à l’adresse suivante… »

A Bertrand qui lui demandait si elle n’avait toujours pas de nouvelles de « Magister », elle répondit, évasive :

— Non… de toute façon, ça m’étonnerait qu’il réponde, étant donné que je n’ai pas envoyé de photo…

Bertrand ne fit aucune réflexion, mais il constatait, lui aussi, que son épouse était plus nerveuse que d’habitude. Elle restait tard le soir devant la télé, ce qui ne lui ressemblait pas, et quand elle se décidait à monter se coucher, son mari dormait depuis longtemps.

Pour se rendre libre, Rébecca avait pris l’après-midi du jeudi suivant. Le cœur battant, elle sonna à la porte de la maison d’Ulrich, le lieu de rendez-vous qu’il avait mentionné sur son téléphone mobile. L’homme ne manqua pas d’être surpris en ouvrant la porte – et même, terriblement embarrassé. Tiré à quatre épingles, en chemise blanche et cravate de soie, il se dit ravi de voir Rébecca, mais au regret de ne pouvoir passer un agréable moment en sa compagnie.

— Figure-toi que j’attends quelqu’un d’un moment à l’autre… si seulement tu m’avais prévenu, j’aurais annulé le rendez-vous…

— C’est moi que tu attends, Ulrich !

Il s’empourpra. Elle lui montra le texto sur l’écran de son mobile. D’un signe de tête, il invita Rébecca à le suivre au salon. Sans mot dire, il servit deux tasses de café, les posa sur la table basse pendant que Rébecca ôtait sa veste de cuir. Elle avait revêtu la tenue qui avait émoustillé l’oncle Ulrich, et qui était au départ de toute l’aventure. Mais cette fois, il s’agissait d’autre chose que d’un repas de famille.

Ulrich prit sa nièce sur ses genoux. Il commença par la mettre en garde à propos de l’annonce qu’il avait fait paraître : cette fois, il n’était plus question d’un jeu, mais de la réalisation d’un fantasme pervers. La main posée sur la cuisse de Rébecca, il ajouta :

— Je crois que tu vas t’enfuir dès que tu sauras que je veux faire vivre à une femme les situations dans lesquelles ton mari plonge ses héroïnes… que je veux même l’amener réellement à subir la condition d’esclave féminine comme en Namibie au dix-huitième siècle. Tu sais ce que ça veut dire, toi, n’est-ce pas ?

Rébecca se rendait compte que ça l’excitait, Ulrich, de tenir ainsi, aussi près de lui, la femme de son neveu. Sous sa cuisse gainée de nylon noir, elle sentait le membre qui lui paraissait plus long que celui de son mari. Passant son bras autour du cou d’Ulrich, elle lui confia à voix basse que son fantasme à elle correspondait en tous points à celui qu’il voulait mettre en œuvre. Bertrand avait fini par se rendre à ses arguments, et ainsi plus rien ne s’opposait à ce qu’elle réalise son souhait. Ebahi par les propos de Rébecca, Ulrich tenta encore de la dissuader :

— Ce fantasme-là… ne ressemble à aucun autre, Rébecca… je ne sais si tu en as conscience.

Le salon était illuminé par les rayons de soleil. Rébecca se leva, alla contempler le jardin à travers l’immense baie vitrée. Revenant vers Ulrich, elle délaça son bustier qu’elle laissa choir sur le tapis. Puis elle défit la fermeture Eclair de sa jupe, laquelle tomba près du bustier. Sur ses talons aiguilles de dix centimètres, elle se tenait debout, immobile, face à Ulrich. Elle n’avait sur elle qu’un porte-jarretelles et des bas noirs à couture, telle une pute devant son client. Sa toison de jais parfumée au jasmin formait un triangle isocèle dont la pointe indiquait la corolle rougeoyante de la vulve.

— Je VEUX être ton esclave sexuelle pendant un an, fit-elle sur un ton déterminé. Je serais la plus déçue des femmes si tu en prenais une autre… et toi… ça fait longtemps que tu me désires, n’est-ce pas ?

Ulrich bandait comme un âne. Il quitta le fauteuil de cuir fauve où il était assis pour prendre Rébecca dans ses bras. Pour la première fois, il la serrait nue contre lui, écrasait contre sa chemise les seins gonflés de sa nièce. La bouche entrouverte, Rébecca était prête à accueillir la langue du banquier. Elle s’offrait sans retenue, mais lui ne l’embrassait pas. Il lui expliqua que dès qu’elle aurait signé son engagement, il ne la considérerait plus comme la femme de son neveu, avec lequel, d’ailleurs, elle n’aurait plus aucun contact. Contre son ventre, Rébecca sentait le sexe tendu sous la braguette.

Pour tester encore sa détermination, il ajouta qu’elle ne devrait attendre aucune complaisance de sa part :

— Tu seras une esclave, rien d’autre… avec tout ce que ça comporte. Tout !

— C’est tout ce que je veux !

— Quand tu me parleras, tu me diras « vous », et tu ne m’appelleras plus « Ulrich », mais « oncle Ulrich ».

— Très bien… oncle Ulrich !

Il lâcha Rébecca, recula d’un pas, déclara :

— Alors, qu’il en soit ainsi. Allez ! A quatre pattes !

Rébecca obtempéra. Elle respirait mal. Prenant place dans le fauteuil face à elle, Ulrich lui ordonna de fermer les yeux, de se laisser faire en silence. Il lui empoigna les seins, étira les mamelons à la faire crier. Rébecca se mordait les lèvres, mais pas un son ne sortait de sa gorge. Puis elle dut se tourner pour lui présenter le cul.

— Ecarte les cuisses, que je voie ce que tu as à offrir, vilaine fille !

Sans ménagement, il tira sur les grandes lèvres humides, lui enfonça deux doigts, puis trois, dans le vagin. Il les fit coulisser, et quand Rébecca eut un orgasme, l’oncle la traita de « salope de vicieuse ».

Elle se cambra en aspirant l’air avec bruit : Ulrich venait de lui enfoncer son doigt dans l’anus. Et il le remuait au fond. Elle gémissait. Il lui annonça qu’il allait jouir en elle, mais que ce serait la seule fois.

Rébecca n’avait pas vu que, derrière elle, Ulrich se déshabillait. Il s’accroupit entre ses jambes, la saisit aux hanches, lui enfonça d’un coup sa bite dans le con.

— Avoue que c’est pour ça que tu es venue, Rébecca, et pour rien d’autre. Moi aussi, je te désire depuis longtemps. On aurait très bien pu se voir sans que tu répondes à cette annonce.

Elle haletait sous les coups de queue d’Ulrich. Jamais, elle n’avait reçu un tel membre. Il la comblait. En suffoquant, elle lui répétait qu’elle voulait à tout prix lui être soumise, qu’elle était sincère en répondant à l’annonce.

Sa bite au chaud dans le con de Rébecca, Ulrich se pencha, lui saisit les seins.

— Ton corps m’appartiendra. J’en ferai ce que je voudrai, je le transformerai selon mon humeur… et selon les coutumes ancestrales namibiennes. Tu acceptes ?

— Oui… oncle Ulrich !

— Puisque tu as signé « Bitch », tu deviendras une chienne… une vraie chienne vicieuse.

— Oui… oncle Ulrich…

Il lui faudrait oublier qui elle était vraiment, ne plus parler à personne, n’être plus qu’un objet de plaisir à la disposition de son Maître. Tout en l’instruisant de ce qui l’attendait, il ramonait le con brûlant, palpait les seins, tordait les bouts turgescents.

Ulrich voulut savoir si elle avait bu de l’alcool avant de venir, ou pris une médication agissant sur le cerveau. Rébecca n’avait strictement rien absorbé ; son esprit était clair ; elle exprimait ce qu’elle ressentait au plus profond d’elle-même.

Sans avoir joui, Ulrich se retira du vagin de Rébecca. Elle se sentait frustrée. Elle ne comprenait pas la raison de ce retrait. Avait-elle déplu à l’oncle d’une façon ou d’une autre ? Elle n’osait pas se retourner.

Ulrich lui intima l’ordre de garder les yeux fermés. Il se saisit de la ceinture de cuir de son pantalon, l’enroula autour de sa main.

— Tu veux avoir un aperçu de ce que c’est, la soumission ?

— Oui… oui, oncle Ulrich… je veux connaître la jouissance sous le joug…

Alors, il abattit la ceinture sur les fesses de Rébecca qui gémit, se cambra, mais resta à quatre pattes.

— Montre que tu veux vraiment vivre dans la soumission, et que tu aimeras ton Maître, quoi qu’il te fasse, dit-il d’une voix forte. Si tu veux m’appartenir, lève plus haut ton cul de sale chienne, écarte plus les cuisses…

Pliant les avant-bras, Rébecca s’exécuta. Elle reçut un nouveau coup de ceinture. Sa vulve luisante de mouille pendait de manière obscène entre ses cuisses. Ulrich la frappa une nouvelle fois ; le bout de la ceinture atteignit l’anus qui s’entrouvrait. Rébecca râlait, se retenait de hurler. Elle avait le souffle coupé, mais ne bougeait pas. Au contraire, elle tendait plus fort encore son cul vers son bourreau.

— Prenez-moi… comme esclave… je vous en supplie, oncle Ulrich…

Lâchant sa ceinture, il s’agenouilla, et à nouveau, enfonça son sexe dur dans le con gracieusement offert. Cette fois, il envoya tout son foutre au fond du vagin de Rébecca, en la secouant comme un sac de pommes de terre, le doigt fiché dans son anus. Elle connut une jouissance intense. Ensuite, elle fut longue à retrouver un souffle régulier.

Assise sur ses talons, au milieu du tapis du salon, Rébecca récupérait. Le long de ses cuisses, son sexe dégoulinait de sperme. Ulrich l’emmena dans sa luxueuse salle de bains équipée d’une vaste cabine de douche à jets multiples. Il prit un ton plus doux pour déclarer :

— Profites-en bien, Rébecca. Ce sera ta seule fois.

— Oui… je ne veux pas que tu choisisses une autre que moi, oncle Ulrich. Etant donné ce que nous recherchons, tous les deux, ça ne peut être que moi…

Sous les jets d’eau chaude, Rébecca et Ulrich savouraient des instants d’amour illicite. Ils se savonnaient mutuellement, s’enlaçaient avec passion.

Rébecca se mit à genoux, emboucha le sexe d’Ulrich pour le faire bander à nouveau. Elle lui griffait les couilles de ses longs ongles vernissés de carmin. Sa bouche rouge sang engloutit la moitié du membre en érection, le gland buta au fond de sa gorge. Ulrich la redressa, s’enfonça en elle en la soulevant par les fesses. Rébecca se pendit au cou de son Maître, lui entoura la taille de ses jambes. Elle sentait pulser en elle un membre autrement puissant que celui de son mari.

Soudés par la bouche et par le sexe, ils savaient tous deux que c’était la seule fois où ils se donnaient l’un à l’autre de façon humaine.

Avant qu’elle reparte, Ulrich lui mit sous les yeux le contrat qui l’engageait pour une année. Rébecca prenait réellement conscience de la façon dont il allait se servir d’elle, de son corps, de son esprit. Elle en conçut de l’angoisse, surtout en songeant qu’après une telle expérience, son mari ne la reconnaîtrait pas. Elle lui deviendrait complètement étrangère, mais elle ne revint pas sur sa décision…

Pendant qu’elle lisait, Ulrich observait en silence cette femme dotée d’une sensualité rare, aussi rare que l’était sa détermination à retourner trois siècles en arrière pour vivre une condition d’esclave.

Ayant achevé sa lecture, Rébecca apposa sa signature au bas du document, sachant qu’elle disposait de deux semaines pour se rétracter. Ulrich lui offrit un porto, s’en servit un, et tous deux levèrent leur coupe.

Un changement radical allait intervenir dans l’existence de la jeune coiffeuse. Qui donc était-elle vraiment ? Quel être s’était réincarné dans son corps, lui inspirant l’envie tenace de connaître une autre forme de vie ? Tel était le cours des pensées de l’oncle quand il se retrouva seul dans sa villa.

De retour chez elle, Rébecca se hâta de couvrir de crème apaisante ses fesses endolories. Trois grandes lignes rougeâtres marquaient les chairs rebondies.

Malgré sa curiosité, Bertrand réussit à ne pas interroger sa femme sur la façon dont s’était déroulé l’entretien. Il attendit qu’elle lui communique ce qu’elle voulait bien dire. Rébecca se borna à lui confier qu’elle avait bel et bien signé le document qui l’engageait pour une année, mais passa sous silence ce qui s’était passé entre Ulrich et elle. De son côté, Bertrand se dit prêt à l’attendre une année, puisqu’il ne s’était pas opposé aux désirs de son épouse. Et puis, il avait du mal à prendre tout à fait au sérieux les intentions de l’oncle.

Pendant les quinze jours qui restaient avant le départ de Rébecca, Bertrand câlina sa jeune femme. Le salon de coiffure allait être mis en gérance. Rébecca passait de la nervosité la plus vive au calme absolu. Elle réfléchissait, mais sentait que l’excitation l’emportait chez elle sur tout autre sentiment. Elle mouillait en pensant à ce qui l’attendait, se masturbait dans sa salle de bains en se remémorant ce qu’Ulrich lui avait fait subir, ce qu’elle avait signé. Au bout de quatre jours, les traces de coups de ceinture avaient disparu de ses fesses. Durant ce laps de temps, elle avait dû finasser pour que Bertrand ne la voie pas de dos. Mais à présent, elle insistait pour que son mari la prenne chaque soir, arguant du fait que durant un an, il ne vivrait plus qu’avec le souvenir de son corps, de sa bouche, de son con, de son cul.

Elle pensait sans arrêt aux mains puissantes de l’oncle Ulrich. A ses mains, mais surtout à sa bite, qui lui remplissait le con, lui procurait tant de plaisir. Elle savait qu’elle ne l’aurait plus, que tous deux voulaient autre chose, une chose que seul Ulrich pouvait lui apporter.

Quand elle arriva chez Ulrich, au jour et à l’heure prévus pour la seconde signature, la maison était déjà vidée de presque tout son mobilier. On était fin mai ; dès le mois de juin, Ulrich s’installerait définitivement dans sa propriété suisse, au bord du lac de Neuchâtel.

Un baiser sur la joue, rien d’autre. L’entretien fut bref, l’accueil pas du tout chaleureux. Un drôle de silence régnait dans le living. Sur la table en chêne, une chemise cartonnée, ouverte. Elle contenait les cinq feuillets du contrat. La gorge nouée, Rébecca s’assit, prit le stylo à encre bleu roi, apposa une seconde signature au bas de chaque feuillet. Elle redressa la tête, et le visage en feu, essaya de capter le regard d’Ulrich. L’oncle, debout près d’elle, suivait la main qui tournait les feuillets, les signait.

— Désormais, dit-il quand elle eut fini, tu es une esclave, MON esclave ! Ton nom est « Bitch ».

Elle quitta la maison, huma une dernière fois l’air de la campagne de Besançon, regagna pour trois jours le domicile conjugal.

CHAPITRE IV

L’enlèvement

L’été était en avance ; le ciel était d’un bleu azur, le soleil brillait sur le Doubs et le canton suisse de Neuchâtel. Ulrich avait envoyé par texto ses directives à Bertrand, et tout avait été parfaitement mis au point en vue du départ et des « modalités d’enlèvement » de Rébecca.

Les préparatifs se déroulèrent dans un silence lourd comme du plomb. Pas une parole, pas un regard ne furent échangés entre Bertrand et son épouse, mais au dernier moment, avant de partir au travail, ce lundi 4 juin, Bertrand ne put s’empêcher de caresser une dernière fois les seins de la jolie femme qui était sienne et qui pourtant, avec son assentiment, allait pour une année appartenir à l’oncle.

A huit heures précises, Ulrich entra par la porte du garage, que Bertrand n’avait pas fermée à clé. Rébecca était assise sur le canapé du salon, nue, bâillonnée à l’aide d’un os en caoutchouc pour chien fixé à deux longs lacets noués derrière la nuque. Elle avait un bandeau noir sur les yeux et ses mains étaient ligotées dans le dos.

Après le départ de Bertrand, elle avait essayé, sans y parvenir, de faire le vide dans son cerveau. Elle se tenait assise au bord du divan, jambes écartées, mais le buste droit et la tête haute dans une attitude de fierté. En entendant les pas d’Ulrich, elle fut parcourue d’un long frisson.

Sans lui dire un mot, l’homme lui saisit les mamelons, les pinça, les étira, puis, les lâcha. Il lui palpa la vulve suintante de mouille, la malaxa, la pressa comme une éponge dans la paume de sa main. Rébecca respirait vite, sa poitrine se soulevait en cadence.

— Tu mouilles, c’est bon signe. Mets-toi debout, ordonna-t-il.

Il lui passa une longue cape noire à capuchon et la conduisit au-dehors. Là, il la fit monter dans une camionnette garée devant l’entrée. Aux parois et au plancher du véhicule était fixé un brancard sur lequel Rébecca dut s’allonger. Elle y fut solidement sanglée par les bras, les poignets, les jambes et les chevilles. Pendant tout le trajet – cent dix kilomètres à parcourir pour rejoindre le manoir de Neuchâtel – Rébecca était condamnée à voyager dans le noir absolu.

Ulrich s’arrêta deux fois vérifier l’état de l’esclave qu’il venait d’acquérir. A chaque halte, il redressait la tête de Rébecca, lui ôtait son capuchon et l’os de caoutchouc qui lui entravait la bouche, mais lui laissait le bandeau noir qui lui cachait la vue. Il lui rappelait, tout en lui faisant absorber une boisson énergisante, qu’elle n’avait plus droit à la parole, sauf pour répondre à son Maître par les mots appropriés.

— Ta nouvelle vie commence. Es-tu contente, Bitch ?

— Oui, oncle Ulrich.

Satisfait, il la bâillonnait à nouveau, lui remettait le grand capuchon noir sur la tête, la recouchait et reprenait la route.

La camionnette, au bout d’une heure et demie, franchit les grilles d’une vaste propriété entourée d’un grand mur d’enceinte, et roula une centaine de mètres dans une allée bordée de platanes et de tilleuls. Ulrich détacha Rébecca du brancard, lui fit mettre pied à terre, et écarta les pans de la cape noire pour lui ligoter les poignets dans le dos. Il en profita pour lui palper les seins, lui fouiller la vulve, puis il rabattit le capuchon et guida ses pas.

Ils gravirent les dix marches qui menaient à un large perron à colonnes, d’où l’on apercevait par beau temps une partie du lac de Neuchâtel et sa rive opposée. Puis, ils pénétrèrent dans un vaste salon où Ulrich fut accueilli de manière protocolaire par des éclats de voix à l’accent étrange. Quand Ulrich lui ôta la cape et le bandeau noir, Rébecca, clignant des yeux, se vit exposée nue à un couple de domestiques noirs d’une cinquantaine d’années. Adama et Aïda, lui expliqua Ulrich, étaient originaires de Namibie et leurs grands-parents étaient des esclavagistes riches et notoires. La femme, une excellente cuisinière, s’occupait des tâches ménagères, et l’homme de la maintenance de la villa ainsi que de l’entretien du parc entourant le manoir. Tous deux étaient au courant des intentions d’Ulrich, et moyennant rétribution, outre leur emploi officiel, avaient pour tâche de l’aider à faire de Rébecca une esclave parfaite. Avant de trouver ce couple attaché aux traditions ancestrales de son pays où l’esclavage n’avait été aboli que depuis une quarantaine d’années, Ulrich avait fait des recherches auprès d’agences spécialisées.

— Tu leur seras soumise autant qu’à moi. Quoi qu’ils t’ordonnent, tu obéiras en répondant : « Oui, Maître Adama » ou « Oui, Maîtresse Aïda ». Tout ce qu’ils feront, ils le feront selon mes volontés. Ils savent ce que signifient les mots sévérité, punition, obéissance, et surtout, soumission.

Rébecca en avait le souffle coupé. Bâillonnée, elle ne put répondre que par un signe de tête.

Puis Adama reçut l’ordre d’examiner Bitch en présence du maître de maison, et Aïda celui de préparer le déjeuner pour treize heures.

Dès que celle-ci eut disparu dans la cuisine, Adama s’approcha de Rébecca, lui passa au cou un gros collier de cuir clouté et lui ordonna de se mettre à quatre pattes.

— Adama, interrogea Ulrich, Bitch a-t-elle les qualités requises pour devenir telle que nous la voulons ?

Rébecca, bien qu’elle sût à quoi elle devait s’attendre, était partagée entre l’angoisse et l’excitation. Nue, prisonnière, bâillonnée, à quatre pattes au milieu du salon, elle était examinée comme un animal par un domestique noir, sous le regard attentif de l’oncle Ulrich. Adama lui soupesait les seins, tirait sur les mamelons. Cela lui faisait si mal qu’elle tourna la tête vers Ulrich en gémissant, mais elle n’eut droit de sa part à aucune pitié.

— Elle sera opérée demain, tu le sais, Adama, exactement comme tu le souhaites.

Le rythme cardiaque de Rébecca s’accéléra. Son corps appartenait-il à Ulrich ou à son domestique ? Elle se cambra au moment où Adama saisit ses grandes lèvres pour les étirer à leur tour. Il lui enfonça un doigt, puis deux doigts dans le vagin, en introduisit un troisième, palpa les parois. Fébrile, haletante, Rébecca bavait sur son mors.

— Elle mouille beaucoup, monsieur Ulrich, conclut le Noir. Reste à voir comment elle réagit.

— Eh bien, vas-y ! Vérifie !

Tout en agitant ses trois doigts dans le con de Rébecca, de l’autre main, Adama serra le clitoris, le fit rouler sous son pouce, l’étira doucement. La réaction ne se fit pas attendre : Bitch râlait, le souffle saccadé. Elle eut un orgasme. Le fait que le domestique namibien la fasse jouir sous les yeux de l’oncle « Magister » décuplait son excitation. Mais la sanction fut immédiate : deux violents coups de lanière sur les fesses coupèrent net sa jouissance et la firent se cambrer en gémissant.

— C’est moi qui règle ton plaisir ici, Bitch ! tonna Ulrich. Puis, à l’adresse d’Adama :

— Achève de l’examiner ; moi, j’ai à faire, je te laisse. Tu me feras ton rapport.

Sur ces mots, Ulrich quitta la pièce.

Rébecca transpirait, soufflait sur son mors. Elle était seule, cette fois, avec Adama. Elle réalisait que c’était lui qui avait la charge de faire d’elle une esclave sexuelle, lui qui, enfant, avait dû en côtoyer en Namibie. Et tout cela grâce à l’argent d’Ulrich.

Adama lui écarta les fesses et lui enfonça brusquement son index dans l’anus, ce qui arracha à Rébecca un nouveau gémissement.

— Du calme ! s’écria le Noir.

Il faisait tourner son doigt à l’intérieur du fourreau anal, palpait du bout de l’index les parois du rectum. On n’entendait dans la pièce que le souffle saccadé de Rébecca.

— Ton anus ne s’ouvre pas assez, Bitch. Faudra que je t’élargisse.

Le Noir se déplaça, se mit à genoux devant elle.

— Fais voir ta belle petite gueule.

Il lui ôta le mors. Rébecca eut un haut-le-cœur quand le domestique lui ouvrit toute grande la bouche pour lui inspecter les dents et les gencives avec les doigts qui venaient de lui fouiller le con et le cul. S’apercevant du dégoût qu’elle ressentait, il les lui retira de la bouche :

— Puisque tu veux vivre à la manière de celles que mon grand-père dressait, tu dois accepter ce que je fais. Alors, Bitch, aimeras-tu ton Maître Adama ?

Rébecca baissa les yeux et murmura :

— Oui, Maître Adama.

— Il faut que tu apprennes à connaître mes doigts, même quand ils t’ont fouillée partout. Ouvre ta gueule, Bitch, ou c’est la lanière !

Rébecca obtempéra. Les doigts du Noir lui palpèrent l’intérieur des joues, les gencives, les dents une à une pour les compter. Elle frissonnait de tout son corps.

Après lui avoir fait subir cet examen, Adama la fit se remettre à quatre pattes, l’emmena vers l’arrière-cuisine de la villa.

— Oh ! s’exclama Aïda en les voyant arriver, on a une esclave à demeure, comme nos grands-parents, hein, Adama ! Sauf que celle-ci ne ressemble pas aux esclaves sexuelles qu’on a connues, ça non !

— On va la transformer, Aïda, c’est pour ça que monsieur Ulrich nous a engagés. Donne-lui à boire.

Pour la première fois de sa vie, Rébecca dut boire de l’eau dans une gamelle posée à même le carrelage, nue, à quatre pattes, tenue en laisse par Aïda, la petite-fille d’un riche marchand d’esclaves namibien.

Pendant ce temps, à Besançon, Bertrand apprenait à vivre seul. Pour s’empêcher de penser, au journal, il mettait plus d’ardeur à la tâche que d’habitude. Mais une fois chez lui, quand il se mettait à écrire des scènes érotiques, l’image de sa Rébecca le poursuivait. Que faisait-elle ? Que lui faisait-on subir comme sévices ? Comment réagissait-elle ? Ne regrettait-elle pas sa décision ?

Rébecca était l’héroïne de son roman, il la mettait en scène dans des situations de plus en plus scabreuses.

Pour travailler nu, il surchauffait son bureau. Excité par les scènes qui s’imposaient à son imagination, il s’essayait à écrire le plus grand nombre de pages possible en se retenant d’éjaculer. Puis quand il n’en pouvait plus, il allait se soulager les couilles dans la salle de bains.

Il s’était acheté une boîte de préservatifs à la pharmacie, et ce soir-là, avant de s’installer devant l’ordinateur, il enfila un condom sur son sexe raide. Baissant les yeux sur son membre dressé, sur son gland qui pointait au-dessus du clavier, brillant sous la fine pellicule plastifiée, il s’imagina dans la bouche de Rébecca. Les lèvres de celle-ci, d’un rouge carminé, couvertes de gloss, montaient et descendaient sur sa hampe rigide, sa langue passait tout autour du gland, sur le méat ouvert, aspirait les premières gouttes de sperme.

Par-dessus la page qu’il était en train de rédiger, Bertrand fit apparaître à l’écran la photo qu’il avait prise de Rébecca assise sur les jambes d’Ulrich, puis celle où l’oncle lui glissait le tube à cigare entre les seins. Bertrand se représenta alors la bouche pulpeuse de Rébecca en train d’emboucher la bite raide de l’oncle Ulrich, d’avaler goulûment le sperme du riche banquier auquel elle était désormais soumise. L’excitation de Bertrand monta en flèche, son sexe devint douloureux tant il bandait. Son foutre jaillit, remplissant le réservoir du préservatif. Bertrand pressait sa bite chaude, gonflée, et de l’autre main, se triturait les couilles pour les vider.

Le corps repu, l’esprit vide, il descendit à la cuisine, se servit une bière, s’installa sur la terrasse d’où il laissa son regard se perdre au loin, dans la direction du sud-est : celle du lac de Neuchâtel.

Durant près de deux mois, Rébecca subit une rude et pénible initiation à la condition d’esclave sexuelle ; certains châtiments étaient si douloureux que des larmes s’échappaient de ses yeux. Alors Ulrich, ou bien Adama, la félicitait pour la volonté dont elle faisait preuve, et l’encourageait à aller jusqu’au bout de son rêve. Si elle voulait jouir de sa condition d’esclave, il lui fallait oublier totalement qu’elle avait été Rébecca, et n’être plus que Bitch !

Elle demandait elle-même, à présent, à être châtiée ; Adama, Aïda ou Ulrich reprenait les punitions corporelles avec une délectation non feinte, soumettait leur esclave aux sévices sexuels qui, à la fin, lui procuraient d’intenses orgasmes. Doués l’un et l’autre d’une imagination perverse, Ulrich et le domestique noir faisaient descendre Rébecca toujours plus bas dans l’avilissement. Le fantasme de celle-ci et le désir qu’elle avait de le réaliser étaient si puissants qu’une cinquantaine de jours suffirent à Ulrich pour atteindre le but qu’il s’était proposé. Il se décida alors à écrire à son neveu pour l’inviter à venir constater par lui-même le changement opéré.

La teneur de la lettre n’était pas sans inquiéter Bertrand. D’après ce qu’il lut, il ne s’agissait nullement, d’une comédie ou d’une mise en scène cinématographique. Le mois de juillet finissait, et c’étaient les premières nouvelles qu’il recevait de l’oncle. Il venait de rentrer, après avoir pris un verre avec deux collègues du journal, et debout sur la terrasse de la villa, il dépouillait le courrier posé sur la table de jardin.

Bertrand, quand il eut achevé sa lecture, sentit son esprit se brouiller. Pourquoi avait-il fallu que sa Rébecca, une femme sexy, sensuelle, aguicheuse, étudie l’histoire des anciennes peuplades africaines au lieu de se contenter de son métier de coiffeuse esthéticienne ? Et pourquoi avait-il fallu que l’oncle Ulrich se soit intéressé à la même chose ?

Ce dernier l’avait prévenu qu’il risquait d’avoir un choc en revoyant Rébecca, mais que ce qu’il découvrirait pourrait lui apporter de nouvelles sources d’inspiration. Cependant, certaines expressions comme « vision insupportable », ou « tu peux refuser mon invitation » l’angoissaient et en même temps l’incitaient plus que jamais à se rendre à Neuchâtel.

Il appela Ulrich au téléphone. L’entretien fut bref, et le ton de l’oncle tout juste poli. Rendez-vous fut pris pour le premier week-end du mois suivant. En cette saison, d’habitude, le lac de Neuchâtel était un endroit très agréable…

CHAPITRE V

La métamorphose

Samedi 2 août. La température, très douce le matin, allait encore monter de quelques degrés, ce qui mit Bertrand de bonne humeur. L’oncle l’attendait vers dix-sept heures. Il y avait une centaine de kilomètres à parcourir, Bertrand se mit donc en route peu après quinze heures. Il roulait sans se presser. Arrivé à Boudry, bourgade proche de Neuchâtel, il s’arrêta pour admirer les vignobles où les grains de raisin se gorgeaient de soleil, et les immenses étendues d’eau bleue du lac. C’était là, il s’en souvenait, qu’il avait passé des vacances avec ses parents quand il était enfant.

Les grilles de la propriété d’Ulrich se refermèrent automatiquement dès qu’il les eut franchies. Bertrand roula encore une centaine de mètres. Il songeait en roulant dans la grande allée que la demeure de l’oncle, un joli manoir du dix-huitième siècle, servait maintenant de repaire à un être démoniaque.

Contrastant avec sa façon un peu froide de lui parler, la dernière fois, au téléphone, Ulrich fit à son neveu un accueil plutôt chaleureux. Dans le grand salon à cheminée monumentale, les deux hommes burent un whisky millésimé en fumant un cigare : il fallait échauffer les sens de Bertrand tout en le mettant à l’aise pour le week-end qu’il allait passer. La discussion porta d’abord sur le travail de Bertrand, son avenir au journal, puis on en vint à l’objet de sa visite. Ulrich servit un second whisky, et avertit son neveu qu’en présence de Rébecca, il ne devait ni l’appeler par son nom ni prononcer les mots de femme ou d’épouse.

— Ici, elle s’appelle Bitch, et elle apprend à être une esclave sexuelle, rien d’autre. C’est un dressage, identique à celui que pratiquaient les grands-parents de mon majordome.

Afin de convaincre Bertrand que Rébecca se prêtait à l’expérience de sa propre volonté, il emmena celui-ci dans son bureau pour lui faire écouter un enregistrement qu’il avait réalisé le jour même.

La gorge nouée, Bertrand entendit sa femme déclarer par trois fois qu’elle voulait être traitée en véritable esclave sexuelle par Ulrich, qu’elle considérait désormais comme son Maître. Elle savait que son Maître l’aimerait à travers tout ce qu’il lui ferait subir, et qu’elle en retirerait chaque fois du plaisir. Une soumission absolue ne s’obtenait qu’au prix de punitions à des degrés plus ou moins sévères, expliquait Ulrich. Bitch était-elle prête à désobéir pour qu’un châtiment s’ensuive ? Oui, répondait-elle, elle désobéirait et se réjouirait d’être châtiée en retour par son Maître. Elle recevrait les punitions comme autant de preuves d’amour.

Bertrand, en entendant ces déclarations, avala de travers sa gorgée de whisky. C’était pourtant bien ce qu’il avait écrit dans son roman, ce que Rébecca avait lu, mais là – il se tâta pour voir s’il ne rêvait pas – c’était du live.

Ulrich insista sur le fait que depuis son arrivée, Bitch, son esclave, n’absorbait ni drogue, ni boisson alcoolisée. Elle acceptait d’être maintenue dans un état d’excitation par des compléments nutritionnels naturels contenant des aphrodisiaques.

Il fit défiler à nouveau la bande d’enregistrement pour faire entendre la voix de Rébecca :

« Oui, oncle Ulrich. Je veux être une esclave sexuelle prête à servir qui que ce soit par votre ordre. »

— Voilà, tu es prévenu. Tu veux voir mon esclave, à présent ?

Bertrand vida son second verre de whisky. Non, il n’était pas venu jusque-là pour faire demi-tour. Il voulait la voir.

Ulrich convint alors avec Bertrand d’une mise en scène afin de respecter ce qui avait été convenu au départ, à savoir que pendant un an, l’esclave n’aurait aucun contact avec l’une ou l’autre de ses anciennes relations, quelles qu’elles soient.

— Nous nous vouvoierons comme si nous étions en relation d’affaires, je t’appellerai Pierre, et tu m’appelleras monsieur Glück. Tu parleras à voix basse, comme si tu souffrais d’une extinction de voix. Désires-tu encore de ce merveilleux whisky ?

Pour s’entraîner au rôle qu’il allait jouer, Bertrand refusa en imitant la voix du parrain de la mafia, dans le film de Coppola, quelques instants avant sa fin tragique.

— Non merci, monsieur Glück. Je pense que j’ai suffisamment attendu…

Ulrich ouvrit la porte du living, appela son domestique, et demanda à celui-ci d’amener Bitch au salon. Le cerveau embrumé, Bertrand sentit le feu monter à son visage en voyant entrer Adama, le domestique namibien, et à côté de lui, nue, à quatre pattes, une créature de sexe féminin, portant au cou un collier de cuir relié à une chaîne que le Noir tenait à la main. Elle était aussi bronzée que si elle avait séjourné six mois en Polynésie, résultat, comme Ulrich le lui expliqua par la suite, de séances régulières de banc solaire et de consommation de compléments alimentaires à base de bêta-carotène et de lycopène. La tête et les sourcils étaient rasés, les paupières fermées à l’aide d’une colle hypoallergénique, un mors de cuir avec mentonnière métallique entravait la bouche, tenu par deux lanières passant derrière la nuque. Sur le crâne nu était tatoué en gros caractères le mot SLAVE, mot qui figurait également, mais en lettres plus petites, autour de l’aréole marron des seins devenus énormes. Des grelots de cuivre de trois centimètres de diamètre pendaient aux mamelons de Bitch, lesquels, sous le poids, s’étaient considérablement allongés.

Le silence pesait sur le living comme une chape de plomb. Sidéré, Bertrand fixait le corps de celle qui avait été Rébecca et qu’il avait peine à reconnaître pour sa femme. Quand son regard redevint mobile et qu’il passa en revue chaque détail de cette transformation, il frémit en réalisant que pour être ornés de grelots, les tétons sensibles avaient dû être percés.

D’un geste tremblant, il tendit son verre à Ulrich, qui y versa à nouveau du whisky.

— Je vais vous confier un secret, mon cher Pierre, qui enrichira votre culture, j’en suis sûr. A une certaine époque, en Namibie, les esclaves féminines qui avaient le plus de valeur étaient celles qui avaient la plus forte poitrine, car il était plus facile de les tatouer et de leur percer les mamelons. Et comme elles étaient considérées comme de simples femelles, on disait « mamelles » en parlant de leurs seins. La poitrine de mon esclave est passée de quatre-vingt-dix B au quatre-vingt-quinze E. Alors, comment trouvez-vous Bitch, Pierre ?

Bertrand but une bonne lampée de whisky. L’alcool qui coulait dans sa gorge, tout en l’empêchant d’exercer son esprit critique, lui échauffait les sens, ce qui était le but d’Ulrich. Incapable de dire un mot, il avait conscience, cependant que la vue de sa femme ainsi métamorphosée, tenue en laisse par un majordome africain, excitait singulièrement en lui le pornographe !

D’une voix enrouée comme cela était convenu, il répondit que l’esclave était d’une grande beauté ; il demanda si le mors, qui lui entravait la bouche comme celui d’un cheval, ne risquait pas de la blesser. Les explications que lui donna Ulrich lui glacèrent le sang : avant de placer le mors dans la bouche des esclaves namibiennes, on leur ôtait les deux dernières molaires du bas et on attendait la cicatrisation, si bien qu’il n’y avait aucun risque.

— C’est ce qu’un habile chirurgien-dentiste a fait à Bitch, mon cher Pierre.

Voyant le trouble qui s’emparait de son neveu, Ulrich insista : Bitch avait à tout moment la possibilité de refuser, mais elle était déterminée à subir tout ce qui ferait d’elle une esclave unique. Elle savait qu’elle avait encore à subir d’autres transformations pour être au goût de ses Maîtres.

— Ses Maîtres ? interrogea Bertrand.

— Adama est son Maître autant que je le suis, car il a appris beaucoup de choses en Afrique australe auprès de ses grands-parents. Il a encore plus de connaissances que moi dans ce domaine.

Une fois par jour, Ulrich libérait les paupières de son esclave et la tenait à quatre pattes devant une psyché afin qu’elle s’y admire. Il lui demandait si elle se plaisait avec un corps ainsi transformé, puis lui enlevait le mors afin qu’elle puisse répondre.

— Et… que répond-elle, monsieur Glück ? balbutia Bertrand d’une voix rauque.

— « Oh, oui, oncle Ulrich. Si je vous plais ainsi, je suis contente. » Et devant le miroir, elle secoue ses mamelles pour agiter ses grelots.

Ulrich s’approcha de Bitch, lui caressa la tête en lui disant que son invité la trouvait magnifique. L’esclave, aussitôt, secoua sa poitrine pour faire tinter les grelots accrochés aux mamelons.

— Palpez-lui les mamelles, Pierre, fit Ulrich.

Bertrand mit du temps à réagir. Il était en proie à l’incertitude : et si cette esclave n’était pas sa femme ? S’il s’agissait seulement d’une mise en scène ? La femme qui jouait ce rôle était peut-être une putain que l’oncle payait grassement. Bientôt, il verrait sa Rébecca apparaître par la porte du salon !

Il se souvint alors que sa femme avait un gros grain de beauté entre les omoplates, et un autre sur la dernière vertèbre sacrée, juste au-dessus de la raie des fesses. Il se pencha pour toucher l’opulente poitrine ; regardant par-dessus l’épaule de l’esclave à quatre pattes, il repéra les trois grains de beauté. Le doute n’était plus permis.

En palpant les seins volumineux de son ex-femme devenue Bitch, il sentit dans la chair des mamelons le point d’ancrage des anneaux auxquels étaient fixés les grelots. Il tira sur la clochette, ce qui arracha une plainte à Bitch. Son excitation grandissait, ses tempes battaient. Il secoua les nichons pour agiter les grelots. Puis il passa derrière l’esclave pour observer son arrière-train.

Il lui appliqua une claque sur la fesse :

— OUVERTE ! ordonna-t-il.

Bitch plia les avant-bras pour mieux soulever son cul, et écarta les cuisses. De l’anus dépassait un morceau de plastique noir, d’aspect cylindrique.

Bertrand regarda Ulrich en soulevant le sourcil d’un air interrogateur. L’explication vint sans attendre :

— Adama lui a appris à se déplacer une heure par jour avec cet olisbos de quinze centimètres, plus long que son conduit. Au début, elle rouspétait, mais Adama a su s’y prendre en utilisant de l’huile d’olive. Elle a compris qu’il fallait ça pour que son cul serve à autre chose qu’à déféquer…

Ulrich insista pour que son neveu examine l’esclave partout.

— Sentez Pierre, comme elle est en chaleur, tâtez-la… Mais pas trop longtemps, car elle doit patienter jusqu’à lundi. Elle n’a droit au plaisir que lorsqu’on l’y autorise.

Troublé, Bertrand palpa la vulve de Bitch puis retira sa main. Elle était gluante de mouille.

— Pas comme ça… je vais vous montrer.

Ulrich saisit entre deux doigts la vulve de Bitch, qu’il se mit à étirer et à secouer. L’esclave se cambra, redressa la tête et émit un gémissement.

— SUFFIT ! ordonna son Maître.

Bitch cessa de gémir, mais elle haletait sur son mors de cuir et de métal.

— Faites comme je vous ai montré, vous sentirez comme elle mouille. Aucun poil ne gêne le toucher, car elle est parfaitement rasée.

Accroupi derrière le cul de Bitch, Bertrand saisit la vulve et la secoua en la pressant dans la paume de sa main, ce qui produisit un chuintement et de nouveaux halètements d’excitation chez l’esclave. Le pubis glabre était doux. Il ne lui avait jamais pris le sexe de cette façon ; dire qu’il avait fallu que ce soit son oncle qui lui apprenne à quel point elle aimait ça !

Sa bite était tendue comme un arc sous l’étoffe de son pantalon, la fermeture Eclair prête à s’ouvrir. Il ôta sa main, renifla ses doigts couverts de mouille. Se redressant, il prit dans sa poche un kleenex pour les essuyer, et remit discrètement en place son sexe gonflé.

Bitch, langue pendante, continuait à haleter.

— Calme un peu cette chienne, Adama ! ordonna l’oncle.

Il se tourna vers son neveu :

— Vous avez devant vous, mon cher Pierre, une chienne en chaleur. Adama l’a dressée selon mes instructions. Lundi, elle aura droit à ses saillies. Elle en raffole !

Sous le regard perplexe de Bertrand, le Noir sortit de sa poche des biscuits secs, s’accroupit, posa sa main sur le crâne chauve de Bitch en disant d’un ton de commandement :

— Biscuit !

L’esclave cessa de haleter, pencha la tête en avant pour saisir un biscuit dans la paume d’Adama. Elle se mit à le grignoter lentement, pendant que le Noir lui caressait une mamelle :

— Là, Bitch, C’est bien…

Ulrich expliqua alors à Bertrand déconcerté qu’il avait fallu un certain temps à Bitch pour apprendre à manger avec son mors dans la bouche.

Il consulta sa montre, déclara qu’il était l’heure de dîner.

— Emmène-la d’abord au jardin faire ses besoins, dit-il à Adama. Prends Max aussi.

Rempli de stupeur, Bertrand regardait son ex-femme conduite en laisse et à quatre pattes par le domestique noir. Une pensée le traversa comme un éclair : « Max ? Est-ce que… » Ulrich lui tapota l’épaule, l’entraîna sur la terrasse où l’on accédait par la baie vitrée du living, qui surplombait un petit parc. Dehors, le soleil illuminait de ses rayons cette partie de la propriété.

Sur une vaste pelouse, Max, le berger malinois d’Ulrich prenait ses ébats. Adama tenait dans une main une grosse lanière de cuir, et dans l’autre, la chaîne reliée au collier de Bitch. Il fit marcher l’esclave jusqu’au milieu du jardin, puis s’arrêta.Il prononça un ordre que Bertrand, d’où il était, ne put entendre. Il constata seulement que rien ne se passait, ce qui n’eut pas l’heur de plaire à Ulrich.

— Fais ce qu’il faut, Adama ! C’est une vicieuse, tu le sais ! lança-t-il.

Le domestique ôta le long olisbos noir du cul de Bitch, qui secoua sa tête de gauche à droite en grognant. Adama lui asséna sur l’arrière-train deux violents coups de lanière qui la firent hurler sur son mors. Elle écarta les cuisses ; elle pissa, pendant que le domestique lui soulevait le menton et lui parlait, sans qu’on puisse saisir ce qu’il disait. En contemplant son ex-femme en train de pisser à longs jets, les cuisses écartées, pendant que le Noir lui caressait la tête et les mamelles, Bertrand sentit son cœur battre dans sa poitrine. Mais le comble se produisit quand le malinois d’Ulrich vint lui essuyer la vulve à grands coups de langue. Bertrand était paralysé par la honte ; en même temps, il était si excité qu’il avait l’impression que son sexe allait éclater dans son pantalon.

— Quel joli tableau, tu ne trouves pas, Pierre ? s’exclama Ulrich. Bitch et Max… tous deux racés… un beau couple ! Il n’y a pas à dire, Adama la maîtrise encore mieux que moi. Je propose, et lui dispose.

Un berger malinois qui lèche la vulve d’une femme : une scène live, qui se passait sous ses yeux… Le pornographe qu’il était n’avait encore jamais décrit dans ses romans un épisode aussi obscène ! Et cette femme métamorphosée en esclave namibienne était ou avait été la sienne. La gorge serrée, il eut soudain envie d’arracher Rébecca à l’emprise que l’oncle exerçait sur elle, mais tout aussitôt, il reprenait conscience que non seulement elle était consentante, mais qu’elle voulait aller jusqu’au bout d’une expérience qui répondait à son fantasme.

En voyant Bitch se tortiller de plaisir sous les coups de langue de l’animal, Bertrand, malgré lui, bandait dur.

Quand le malinois se fut éloigné, Adama déposa une gamelle de nourriture et un bol d’eau devant Bitch, et pour la presser d’obéir à l’injonction verbale, lui plongea la gueule dans chacun des récipients.

— Allons dîner à notre tour, Bertrand, proposa l’oncle. J’ai réservé une bonne table à Neuchâtel.

Au restaurant, plus Ulrich se montrait soucieux de connaître le fond de la pensée de son neveu, les impressions de celui-ci sur ce qu’il avait vu, plus Bertrand éludait le sujet, préférant parler d’autre chose. Le choc émotionnel qu’il avait subi était si violent qu’il préférait attendre d’être à nouveau seul pour réfléchir à l’enchaînement des événements qui bouleversaient son existence, dont il se demandait avec appréhension quelle serait l’issue.

Ulrich n’insista pas, mais se contenta d’affirmer à nouveau sur son honneur que Rébecca n’était absolument pas droguée, et qu’en elle, depuis longtemps, sommeillaient des fantasmes pervers qui lui étaient permis à présent de réaliser :

— Le hasard – ou le destin – a fait en sorte que nos routes, la tienne, Bertrand, la sienne et la mienne se croisent au bon moment. Voilà tout.

Il n’était pas impossible qu’à la suite de multiples croisements avec une race européenne, Rébecca fût une lointaine descendante d’une famille d’esclaves en Afrique !

Tandis qu’ils prenaient un café bien corsé, sur la terrasse du restaurant donnant sur le lac, Ulrich, pour conclure, dit à son neveu :

— A quoi bon te faire du souci ? Cette situation, Rébecca y aspirait sans le savoir. Grâce à moi, l’occasion s’est présentée pour elle d’en prendre conscience, je ne suis que l’instrument qui lui permet de réaliser pleinement son désir. Et crois-moi, je ne serai ni un égoïste ni un ingrat…

Les deux hommes regagnèrent le manoir peu avant minuit. Ulrich emmena Bertrand au fond du parc, vers une cabane qui était en réalité une grande niche bâtie en dur, et dont la porte était fermée à clé. Il dirigea le faisceau de sa lampe de poche à travers la lucarne, et invita son neveu à regarder à l’intérieur. Bitch était couchée sur le flanc, nue, à même le sol, sur de la paille ; le faible rayon de lumière se déplaça vers le bas du corps, et Bertrand aperçut les jambes et le ventre de celle qui était maintenant une esclave.

Le faisceau de la lampe bougea à nouveau. Bertrand faillit s’étrangler en voyant surgir une ombre dans le dos de Bitch : Max, le malinois d’Ulrich, était couché contre le dos de l’esclave, le museau contre ses fesses.

— Comme tu le constates, il lui tient chaud ! murmura Ulrich.

Il envoya un dernier faisceau lumineux sur le ventre de Bitch pour montrer à son neveu que celle-ci portait une double ceinture de chasteté fermée par deux cadenas.

— Elle est toujours en chaleur, mais n’a pas le droit de jouir ou de se faire jouir hors de ma présence ou de celle d’Adama, expliqua-t-il.

Comme Bertrand lui rappelait ce qui avait été convenu au départ, à savoir que l’expérience se poursuivrait sur une année, et qu’ensuite, elle reverrait son mari, celui-ci hocha la tête d’un air dubitatif.

— Tout cela dépendra de la façon dont les choses évoluent. Ta Rébecca est déjà méconnaissable, mais pour devenir une vraie esclave namibienne, il faut qu’elle se transforme encore, dans son corps et dans son mental. Il se peut qu’elle craque, mais il se peut aussi qu’elle décide d’aller jusqu’au bout de ce qu’elle a entrepris. L’avenir nous dira vers quoi elle s’orientera.

Dans le living, l’oncle et le neveu savourèrent un dernier cognac, et un cigare. Comme s’il voulait se disculper, Ulrich insista sur le fait qu’en signant le contrat qui les liait, Rébecca était parfaitement au courant des pratiques qui avaient cours aux dix-huitième et dix-neuvième siècles en Namibie, en Angola et au Tchad, et elle savait à quoi son Maître la soumettrait. Elle avait seulement exigé de ne jamais découvrir à qui il l’exhibait, ce qu’Ulrich lui avait promis.

— Elle sait nous remercier, Adama et moi… Elle a une bouche très chaude, une langue douce, et elle aime être remplie par là aussi…

Bertrand avale de travers son cognac. Comment aurait-il pu imaginer qu’un jour, sa Rébecca sucerait son oncle ?

Il tira nerveusement sur son cigare, puis se retira dans la chambre qui avait été préparée pour lui.

Bertrand eut du mal à trouver le sommeil. Sa conscience lui pesait lourdement. Les questions tournaient dans sa tête comme des papillons de nuit : « Comment est-ce possible ? Pourquoi elle ? A cause de quoi ? De qui ? Suis-je donc responsable… »

Il avait envie d’arrêter la machine infernale. S’il se faisait reconnaître par Rébecca, elle lui reviendrait, se jetterait dans ses bras…

Oui, mais tôt où tard, qui sait si elle ne lui en voudrait pas d’avoir mis fin à la réalisation de son fantasme ? Et puis il y avait un enjeu financier de taille : le dédommagement dont il profiterait un jour : son oncle savait tenir ses promesses.

Bertrand s’était levé ; appuyé à la croisée de la fenêtre, il contemplait la surface de lac, sombre, miroitante, et au-dessus, le ciel bleu acier parsemé de myriades d’étoiles, où la lune, majestueuse, semblait ricaner.

CHAPITRE VI

Le Salon érotique de Hambourg

1. A ne pas en croire ses yeux…

Au matin, pendant qu’il prenait le petit déjeuner en compagnie de son oncle, Bertrand, par la baie vitrée du living, vit le Noir faire sortir l’esclave et le malinois de la maisonnette où ils avaient passé la nuit. Dans le jardin, il y avait également un grand doberman, le chien personnel d’Adama. Bertrand assista alors à une scène qui dépassait tout ce qui lui avait été donné de voir jusque-là : Rébecca, son ex-femme, devenue Bitch, était en train de pisser et de chier sous la surveillance du Noir, pendant que le berger malinois et le doberman faisaient de même à quelques mètres d’elle. Jamais il n’aurait demandé à sa femme de pisser, encore moins de déféquer, devant lui, et voilà qu’elle faisait ça le plus naturellement du monde, à quatre pattes dans le jardin de l’oncle Ulrich, sous le regard du majordome ! Adama lui essuya le cul avec des feuilles arrachées aux platanes du parc, et quand il eut fini, Benji, le doberman, lui passa de grands coups de langue sur l’anus et à l’intérieur des cuisses afin de faire disparaître les traces brunâtres. Pendant ce temps, Max lui léchait le visage, et Adama lui caressait la tête tout en lui secouant une mamelle. Après quoi, le domestique, suivi des deux quadrupèdes, emmena Bitch en laisse sous une terrasse du bâtiment, dont une porte accédait au sous-sol : pour l’esclave et pour les chiens, c’était l’heure du petit déjeuner.

Avant de quitter le manoir de son oncle, Bertrand ne put résister à la tentation de revoir Bitch. Il descendit au sous-sol avec Ulrich, et sans prononcer une parole, caressa la tête et la poitrine de l’esclave, agita doucement les grelots accrochés à ses mamelons. Un sentiment d’angoisse mêlé d’émoi l’envahit. Il sentait sa queue frétiller dans son froc. Sa propre épouse, devenue esclave sexuelle, avait le crâne rasé et tatoué, les seins siliconés, les mamelons percés et ornés de grelots ; son sexe gonflé, qu’un chien venait de lécher, était luisant de mouille ! En acceptant de jouer avec son oncle à ce jeu dangereux, avait-il perdu pour de bon sa Rébecca ? Comme le lui avait dit Ulrich, il était encore trop tôt pour le savoir. Ce qu’il constatait, c’est que ces deux-là, contrairement à lui, Bertrand, avaient l’esprit empreint de sérénité.

Il prit congé d’Ulrich, et ce dernier lui promit de lui donner des nouvelles d’ici deux mois.

En rentrant chez lui, à Thise, patelin proche de Besançon, Bertrand se demandait s’il n’avait pas été le jouet d’un mauvais rêve.

Il était midi. Il s’installa sur la terrasse, fixa sans le voir le jardin qui s’étendait devant lui. Il avait allumé le four pour y réchauffer une pizza, et sirotait un Ricard en faisant défiler en pensée les « tableaux vivants » que son oncle et le domestique noir lui avaient mis sous les yeux. Malgré une température qui atteignait les vingt-cinq degrés, Bertrand était parcouru de frissons. Il devait se rendre à l’évidence, sa Rébecca, sa femme, qu’il avait prêtée à son oncle, était en train de vivre une situation hors norme, hors entendement, hors du temps… Hors tout ! Le comble, c’est que c’était son choix, et qu’elle en retirait du plaisir.

Bertrand dut faire face à un nouveau problème, auquel il aurait dû s’attendre. Dans son quartier, il était connu comme journaliste, et quelques voisines savaient que son épouse était coiffeuse dans le centre de la localité. Quand il rencontra l’une d’elles, au supermarché, celle-ci ne manqua pas de lui demander des nouvelles de Rébecca. Pris de court, il lui dit que sa femme était partie vivre quelques mois chez ses parents, dans l’île de la Réunion. Voyant le regard ébahi de son interlocutrice, il crut bon d’ajouter :

— Ma chère Rébecca est originaire des Dom-Tom, ce qui explique qu’elle a tout naturellement la peau brune.

— Ah… Oui, c’est vrai, elle a toujours un beau bronzage… Vous voilà donc célibataire pour quelque temps… Vous n’allez pas donc la rejoindre ?

— Pas dans l’immédiat… le boulot…

Ouf ! La dame s’est éloignée. Bertrand allait devoir s’en tenir à cette version, chaque fois qu’on l’interrogerait à propos de Rébecca. Le week-end, il dut donner la même explication à ses partenaires de tennis, lesquels lui demandèrent en plaisantant s’il ne craignait pas que sa jolie Miss Doubs succombe au charme des beaux Réunionnais. A quoi il répliqua qu’il n’était pas d’un naturel jaloux et que la confiance régnait entre sa femme et lui.

A la fin de septembre, Bertrand reçut de la part de l’oncle Ulrich une lettre d’invitation à se rendre non pas à Neuchâtel, mais à Hambourg, au Salon érotika, l’un des salons érotiques les plus hards d’Europe, et qui se tenait en octobre. Tous frais payés, hôtel, restaurant, déplacement. Un chèque devant couvrir largement tous ses frais était joint au courrier. Autre sujet d’étonnement : Bertrand, cette fois, n’y verrait pas son oncle :

« Je dois m’absenter cette semaine-là, disait-il dans la lettre, pour rencontrer une sommité américaine du milieu bancaire où j’ai gardé de bonnes relations pour mes placements. Je compte sur toi pour garder secrète ta présence à Hambourg. C’est Adama qui s’occupera de Bitch durant tout le Salon. Je l’ai prévenu que tu irais sans doute. Tu peux t’adresser à lui, comme tu l’as fait avec moi ici, en déguisant ta voix. Mon majordome n’est évidemment pas au courant de la relation familiale existant entre toi et moi, ni entre toi et Bitch. Je joins un chèque qui te permettra de loger dans le meilleur hôtel de Hambourg et de manger dans les meilleurs restaurants durant ces quatre jours. Une bonne façon de te faire patienter, n’est-ce pas ?

A plus tard.

Ulrich.

P.-S. : Comme tu le constateras, Rébecca a encore subi une petite opération… grâce à quoi elle répond maintenant à tous les critères de beauté de l’esclave qu’elle voulait être et semble très heureuse de la condition qui est devenue la sienne. »

Bertrand qui n’avait encore jamais fréquenté un salon érotique, vit là l’occasion de combler cette lacune. L’invitation qu’il recevait était bienvenue, mais en même temps, lui parut suspecte du fait qu’Ulrich ne serait pas présent. Qui, en fin de compte, était le véritable Maître de l’esclave ? Grâce à son argent, Ulrich avait acheté Rébecca, mais il la transformait selon les souhaits de ce couple de domestiques namibiens, trop nostalgiques d’une époque révolue. S’il fallait en croire Ulrich, dans cette histoire, chacun y trouvait son compte. « Même moi », se dit Bertrand, la gorge nouée. Il ne lui restait plus qu’à s’arranger avec son rédacteur en chef pour prendre une semaine de congé en octobre. Pour cela, il lui fallait trouver un motif. Pourquoi pas un article, des interviews et des photos de ce salon ? Ce serait une innovation pour le journal.

D’abord réticent, le rédacteur en chef finit par accepter, surtout quand Bertrand lui eut annoncé qu’il prendrait les frais à sa charge. Il lui demanda seulement de prendre certaines précautions vu qu’il traitait un sujet scabreux.

Rentré chez lui, Bertrand s’empressa de consulter le guide Michelin pour s’informer des hôtels et des restaurants de Hambourg.

Dès son arrivée il s’installa à l’Hôtel Fairmont, un cinq étoiles situé sur la rive ouest de l’Inner Alster Lake qui donnait à cette partie de la ville un aspect plus champêtre qu’industriel. De là, il se rendit en taxi dans le quartier Saint-Paul où se tenait le Salon érotika. Les odeurs de hot-dogs se mêlaient à celles des bières bues dans de grandes chopes d’un demi-litre ou même d’un litre. Une foule se bousculait pour voir se produire sur un podium l’une ou l’autre des stars du cinéma X allemand de l’époque, présentées par Zara Whites, venue de Hollande en invitée. Bertrand put ainsi faire quelques clichés de Amber Michaels, Chloe Vivrier et Effi Mota, dont les tenues déshabillées ultrasexy faisaient saliver les visiteurs mâles. Bertrand déambulait dans le hall immense, entre les stands des libraires spécialisés en littérature pornographique allemande et ceux qui exposaient de la lingerie ou des articles sado-maso.

Mais certaines pensées le taraudaient. En premier lieu, il lui fallait retrouver Adama. Comment le domestique noir d’Ulrich, se demandait Bertrand, pourrait-il exhiber Bitch dans un salon érotique même réputé hard ?

Pour étancher sa soif, il s’installa à un comptoir situé à l’étage en galerie : c’était une longue mezzanine d’où l’on apercevait presque toute la salle en contrebas. Il commanda une chope de bière d’un demi-litre, qui lui fut apportée par une super nana topless, string blanc, porte-jarretelles et bas blancs. Une Allemande blonde aux formes appétissantes avec laquelle il tenta d’entamer la conversation. Mais ses connaissances de la langue allemande étant limitées, il put juste expliquer qu’il travaillait pour un journal français. La pulpeuse blonde accepta de se laisser photographier en tenant dans chaque main quatre chopes par les anses.

C’est alors que surgit Gilbert, un ex-copain de régiment.

Cette rencontre inopinée embarrassa grandement Bertrand, qui aurait de loin préféré être connu ou reconnu de personne ; cependant, il feignit la joie de retrouver son camarade, commanda une autre chope de bière. Les deux hommes évoquèrent le régiment et les sorties dans les quartiers chauds de Lyon, où ils étaient en garnison. Gilbert, représentant en jouets, était de passage à Hambourg pour la firme qui l’employait. Il en profitait pour voir en chair et en os les célèbres actrices porno. Son hôtel était à Brême, à une bonne heure de Hambourg par l’autoroute. Le lendemain, il devait se rendre en Hollande pour son boulot, aussi avait-il l’intention de partir de bonne heure.

Bertrand était soulagé : il ne se verrait pas imposer trop longtemps la compagnie de Gilbert. Il lui relata, à son tour, qu’il était venu à ce salon dans le but d’écrire un article pour son journal. Gilbert lui donna son adresse en lui demandant de lui envoyer quelques-unes des photos qu’il aurait prises.

Puis il posa la question qui fit sursauter Bertrand :

— Et cette fameuse coiffeuse transformée en esclave, tu l’as vue ?

Le visage du journaliste s’empourpra.

— Heu… non… bégaya-t-il.

— Je l’ai vue, moi, ça dépasse tout ! Il y a de quoi se poser des questions sur la société, sur les pratiques archaïques qui existent encore aujourd’hui. Pourtant, putain, qu’est-ce que ça m’a excité ! Ça se passe dans un petit stand à part, bien caché de tout le reste. J’y retournerais bien… Tu viens aussi ?

Les deux compères vidèrent leurs chopes, se levèrent et quittèrent la galerie. Bertrand rageait. Un copain de régiment avait profité avant lui du spectacle qu’offrait son ex-femme devenue esclave sexuelle, et se proposait de le conduire sur le lieu où Adama l’exhibait !

Deux hommes attendaient devant les lourdes tentures de velours rouge qui fermaient l’accès à un stand tellement exigu que seuls quatre visiteurs peuvent s’y tenir. Adama, le responsable, en voyant arriver Gilbert et Bertrand, écarta les tentures, les invita, ainsi que deux autres hommes, à prendre place. Son regard croisa celui de Bertrand, qui cligna de l’œil et lui fit un petit signe de connivence.

Le local de deux mètres sur deux était à peine éclairé par un tube de néon produisant une lumière jaunâtre. Face aux quatre spectateurs assis en rang serré sur des chaises peu confortables, Adama alluma un écran de téléviseur relié à un magnétoscope. Il enclencha une cassette vidéo d’une durée de quarante-cinq minutes environ.

Bertrand était oppressé. Son rythme cardiaque s’amplifiait à mesure que se déroulait le film. Les premières images montraient Rébecca telle qu’elle était à l’époque où elle tenait le salon de coiffure, avec ses cheveux noirs mi-longs balayés de mèches rousses. D’un ton posé, elle décrivait comment elle en était venue à être montrée comme esclave dans le Salon. Elle avait, au départ, étudié l’histoire, s’était passionnée pour les modes de vie des peuples de l’Afrique archaïque, et tout en exerçant son métier de coiffeuse esthéticienne, avait continué à se documenter sur leurs coutumes ancestrales. Ces connaissances avaient contribué à nourrir ses fantasmes ; insatisfaite sur le plan sexuel et spirituel, elle avait saisi l’occasion de les réaliser.

Bertrand se sentit piqué au vif par les allusions qu’elle venait de faire à leur vie de couple.

Rébecca ajouta qu’elle avait pris la décision de franchir le pas et de changer d’existence en accord avec son époux ; l’expérience devait durer une année, mais elle était décidée à la poursuivre au-delà, peut-être pour toujours.

Bertrand, entendant ce discours, restait confondu. Disait-elle vraiment ce qu’elle pensait, ou bien était-ce seulement du cinéma ?

On vit alors à l’écran Rébecca gravir les marches du manoir d’Ulrich, revêtue de la longue cape noire à capuchon qui lui cachait la moitié du visage, puis Adama, dans le grand salon parqueté, lui ôter la cape. Elle apparut nue, face à la caméra qui la filmait en gros plan sous toutes les coutures. Invisible, mais présent par sa voix, Ulrich, la présentait comme étant l’épouse de son neveu.

Souriante, Rébecca tenait ses seins en offrande dans ses paumes en coupelle, les pressait à deux mains. Elle pliait les jambes, ouvrait les cuisses, écartait les grandes lèvres de sa vulve. L’objectif était centré sur le clitoris, sur ses doigts qui pinçaient et étiraient le gros bouton après l’avoir fait sortir de son capuchon.

A la fin, on l’entendit déclarer que grâce à Ulrich, elle était en passe de devenir une véritable esclave sexuelle, que cet homme était le seul à la comprendre, car lui aussi s’était intéressé au même domaine, et avait fait venir chez lui un couple namibien dont l’homme descendait d’un ancien esclavagiste angolais.

Les photos suivantes montraient Bitch telle que l’avaient transformée les interventions qu’elle avait subies, de plein gré, puis les scènes les plus hards de la vidéo.

On voyait le domestique noir d’Ulrich la débarrasser à grands coups de ciseaux de sa belle chevelure, lui raser la tête, lui coller les paupières à l’aide d’une colle transparente, et lui passer dans les sourcils le blaireau enduit de savon à barbe. Puis d’Adama lui intimait d’un ton sec :

— Ouvre bien ta gueule, Bitch !

La caméra montrait en gros plan le domestique en train de placer un mors de cuir et de métal dans la bouche de l’esclave, puis fixer les lanières derrière la nuque rasée.

L’émotion était palpable chez les quatre visiteurs présents. L’un d’entre eux se tâtait la bite à travers son pantalon ; tous avaient l’air d’avoir subi une forte commotion. Bertrand eut un serrement d’estomac en entendant son copain de régiment murmurer :

« Putain ! Une belle femme comme ça ! Comment son mec a pu la laisser filer ? Elle est méconnaissable ! »

Sur d’autres images, Adama fixait un gros collier de cuir clouté au cou de Bitch avant de la détacher de la chaise, l’aidait à s’allonger sur une grande table couverte d’un drap. Il lui attachait les poignets et les chevilles aux pieds de la table, et lui ayant mis un coussin sous les reins, lui coupait les poils pubiens. Il lui étirait les grandes lèvres, les comprimait à l’aide de trois pinces à linge, puis lui ayant recouvert tout le bas-ventre de mousse à raser, passait un rasoir en tirant sur la peau sans se soucier des gémissements émis par Bitch. Le trou du cul de celle-ci et sa rondelle furent également couverts de mousse, puis rasés par les soins du Noir.

Le film resta un moment en pose sur le corps attaché, nu et glabre de la femme, pendant que la voix d’Ulrich faisait entendre des commentaires à propos de ce qui venait d’être montré à l’écran.

La bande continua à défiler, avec pour titre : Le Lendemain, marquage de l’esclave. Bitch était à nouveau ligotée nue sur une chaise, les paupières collées, la bouche entravée par le mors, le cou entouré du collier de chien. Adama lui tenait la tête pendant qu’un tatoueur d’origine africaine, en tablier blanc, lui gravait en grosses lettres, sur la peau du crâne, le mot « SLAVE ».

Dans le petit stand, les spectateurs retenaient leur souffle. Une interjection fusa, émise par un visiteur allemand, quand le domestique noir sortit de sa poche un biscuit qu’il fourra dans la bouche de celle dont il dirigeait le dressage.

« Vous constatez, disait la voix d’Ulrich, qu’elle a des difficultés à manger à cause du mors qui entrave sa mâchoire. Elle va s’y accoutumer, c’est l’affaire de quelques jours. »

Puis la caméra zooma sur chacun des seins au moment où le tatoueur y gravait le mot « SLAVE ». Le bruit du stylet électrique ne suffisait pas à couvrir les gémissements de l’esclave ; le Noir maintenait celle-ci d’une main ferme afin de l’empêcher de bouger. Le visage de Bitch se couvrait de gouttes de transpiration.

— Si on m’avait dit que je verrais un jour un pareil spectacle ! souffla Gilbert. Ça me fait bander, Bertrand, pas toi ?

D’autres images défilèrent puis on entendit à nouveau la voix d’Ulrich :

« La femme, telle que vous la voyez à l’écran, doit vider sa mémoire de tout le passé pour ne plus y recevoir que les nouveaux apprentissages auxquels on la soumet. Au dix-neuvième siècle, en Afrique, l’esclave, mâle ou femelle, n’était pas considéré comme un être humain, mais comme un animal. C’est pour cette raison qu’elle est marquée sur la tête et sur les mamelles. Vous venez de voir qu’on lui a percé les tétons afin d’y fixer des grelots. A l’occasion de certaines fêtes, on y accroche d’autres ornements ou bien des amulettes. Les anneaux servent aussi à l’enchaîner si elle désobéit. »

— Quel pervers, ce type ! Et elle, tu crois que c’est vraiment l’épouse de son neveu ? interrogea Gilbert.

— C’est elle la plus perverse, non ? répliqua Bertrand d’une voix altérée.

— On dirait que ça te fait de l’effet, à toi aussi !

Bertrand bandait ; sous l’étoffe du pantalon, la queue lui faisait mal.

— Attends, t’as pas encore tout vu. Le meilleur va arriver… souffla le copain de régiment.

On vit alors Adama détacher Bitch de sa chaise, et on l’entendit lui parler dans un langage inconnu des spectateurs : il enseignait à l’esclave un patois bantou. Celle-ci se mettait alors à quatre pattes, le Noir fixait une chaîne à son collier, lui tapotait une mamelle, puis l’emmenait vers une porte donnant sur le jardin.

« Cette esclave est douée, reprit la voix, il n’a fallu que deux mois d’apprentissage pour qu’elle s’adapte à son nouveau mode de vie. Elle ne parle plus, émet seulement des grognements, et des gémissements quand on lui administre le fouet parce qu’elle n’obéit pas assez vite. Mais ce qu’on entend le plus dans le manoir, ce sont ses halètements de plaisir, car elle est maintenue constamment en chaleur afin de satisfaire la demande. »

Un titre apparut sur l’écran : La Vraie Parure des esclaves femelles. Et Bitch apparut encore plus bronzée que sur les images précédentes. Sa peau, d’un brun foncé, lui donnait l’apparence d’une Africaine du Nord.

« Les esclaves en Namibie et en Angola n’étaient pas toujours d’origine indigène, disait la voix, ils pouvaient venir d’Afrique du Nord ou d’Afrique centrale. »

La caméra, qui filmait Bitch en gros plan, la montrait à quatre pattes ; Adama lui parlait en bantou, et elle secouait sa poitrine pour agiter les grelots qui pendaient à ses mamelons et les faire tinter joyeusement.

« Maintenant, dit la voix du commentateur, Bitch va subir devant vous une dernière opération destinée à la rendre encore plus belle et à accroître sa valeur. »

— Là, faut s’accrocher, prévint Gilbert.

« Si seulement il pouvait se taire ! » pensait Bertrand, sur les charbons ardents. « Que va-t-on encore lui faire subir ? »

Adama installait son esclave sur la longue table, lui ligotait solidement les poignets et les chevilles aux pieds de la table, puis attachait une corde à chacun des anneaux latéraux du gros collier de cuir. Il reliait ensuite l’ensemble des cordes sous la table de façon que Bitch ne puisse pas bouger la tête, puis il lui plaçait un coussin sous les fesses pour lui surélever le bassin.

La caméra filmait en gros plan le bas-ventre intégralement rasé… la vulve épaisse, luisante de mouille. Le Noir saisit le bout cylindrique en plastique qui sortait de l’anus de l’esclave. Il tira lentement l’olisbos long de quinze centimètres, tandis qu’un gémissement plaintif s’échappait de la gorge de Bitch.

A nouveau, la voix d’Ulrich s’éleva dans le petit stand :

« Ce godemiché chauffant sert à élargir le cul de l’esclave afin que des sexes mâles de tous calibres puissent s’y introduire. »

Adama, à présent, à l’aide d’un spray, aspergeait d’eau fraîche l’anus béant. Un autre plan montrait le Noir en train de parler à l’esclave, laquelle parvint, malgré la présence du mors, à ouvrir plus grand la bouche. Adama lui glissait alors un rondin de cuir entre les dents, lui caressait la tête pour la récompenser de sa docilité. On le voyait ensuite lui empoigner les seins, les secouer, à quoi Bitch réagit par un grognement.

Une porte s’ouvrit, puis se referma : apparaissait le tatoueur, en tablier blanc, mains gantées de latex. Quand il palpa le sexe de l’esclave, on entendit celle-ci haleter. En gros plan, les spectateurs voyaient les doigts écarter les grandes lèvres, les presser, les étirer. Dans l’espace restreint où se déroulait le film, chacun retenait sa respiration, on aurait pu entendre les mouches voler.

On vit alors le tatoueur tirer sur une grande lèvre, et de son autre main gantée la transpercer à l’aide d’une longue aiguille dorée. Dès que l’extrémité de l’aiguille apparut de l’autre côté de la lèvre, l’homme la prit entre deux doigts, acheva de lui faire traverser l’épaisseur de la chair. Bitch émettait des grognements sonores qui s’atténuèrent, puis se transformèrent en une complainte quand Adama, collant sa bouche à l’oreille de l’esclave, lui dit des mots réconfortants.

Dans le trou ainsi pratiqué, le tatoueur fixait un anneau de métal épais de trois centimètres, puis épongeait la lèvre rougeoyante. Pendant quelques secondes, la caméra montra le visage de Bitch marqué par la douleur, puis l’image revint sur les mains de l’officiant qui perçait l’autre lèvre afin d’y placer un anneau similaire. L’opération n’avait duré que cinq minutes, mais elle avait produit un effet intense sur les quatre visiteurs du Salon érotika, et particulièrement sur Bertrand, qui était bouleversé… mais qui, cependant, bandait comme un bouc.

— Tout cela n’est que du cinéma, s’exclama en français l’un des deux visiteurs allemands présents dans le stand.

Adama arrêta le magnétoscope sur l’image de la vulve percée, parée des deux anneaux.

— Du cinéma, dites-vous ? Eh bien, messieurs, vous aller voir, cette fois, la femme réelle, l’esclave dont on ne vous a montré, jusqu’ici, que les images. Vous pourrez la toucher, au cas où vous douteriez encore.

Il lança un bref regard à Bertrand, qu’il ne connaissait que sous le nom d’emprunt de Pierre, la relation d’affaires d’Ulrich.

Au moment où Adama écartait les pans de la tenture de velours cramoisi derrière laquelle attendait l’esclave qu’on allait exhiber, Bertrand reçut un coup de coude de son camarade.

— Verdammt noch mal ! (Nom de Dieu) s’exclamèrent les deux Allemands.

Les paupières collées, Bitch était enfermée dans une cage surélevée, d’un mètre cinquante de long, et soixante centimètres de hauteur, éclairée par quatre spots rouges ; elle se tenait à quatre pattes sur un tapis de paille. Entre ses cuisses, écartées, attachées aux barreaux latéraux, on lui voyait le sexe et le trou du cul sur lesquels était braqué le faisceau de lumière rouge. Ses bras étaient également attachés aux barreaux, le buste incliné vers l’avant. On lui avait passé sous le ventre une large sangle de cuir qu’on avait fixée aux barreaux, en haut de la cage. Deux lourds grelots pendaient aux grandes lèvres percées, qui étaient ainsi déformées par le poids – et deux autres, similaires, lui étiraient les seins. Bitch les fit tinter sur ordre du Maître namibien.

Les visiteurs étaient sous le choc. Ce qu’ils voyaient à présent, en live, leur causait une impression encore bien plus forte que ce qu’ils avaient pu suivre à l’écran. Avec le mors qui lui entravait la bouche, l’olisbos en plastique noir qui dépassait de son anus, l’esclave, le crâne rasé et tatoué, était d’une obscénité à peine soutenable.

Les deux Allemands passèrent le bras à travers les barreaux, espacés à cette fin, et tirèrent sur les grelots de la vulve. Gilbert fit de même avec les grelots qui pendaient au bout des seins ; il prit un mamelon entre ses doigts, le secoua pour faire tinter la boule de cuivre. L’un des Allemands poussa sur le gode noir pour l’enfoncer davantage dans le cul de l’esclave, laquelle exhala un long soupir.

Seul Bertrand se tenait immobile devant la cage. Pétrifié. Jamais encore il n’avait éprouvé à ce point un tel mélange d’horreur et d’intense excitation. Son membre – douloureux – gonflait sa braguette, prête à craquer. Il ne parvenait pas à croire que la jolie coiffeuse de Thise, qui avait été Miss Doubs, et la créature bronzée à l’extrême, rasée partout, qu’il avait sous les yeux, étaient une seule et même personne. Il l’entendait haleter sur son mors pendant que les trois visiteurs la tripotaient. Il n’aurait pas eu besoin de contrefaire sa voix s’il avait pu parler, car seul un son rauque, étouffé, serait sorti de sa gorge…

Il ne put s’empêcher, quand il eut surmonté l’émotion qui l’étranglait, de passer à son tour la main entre deux barreaux, et de caresser le crâne rasé et les joues de la belle esclave. Elle redressa alors la tête, l’inclina comme pour appuyer sa joue au creux de la paume qui l’effleurait.

— Schöne Brust ! dit l’Allemand en lui soupesant les seins. Il était amateur de poitrines opulentes.

Adama remit à chacun des visiteurs un biscuit en disant :

— Donnez-lui. Elle s’est laissé examiner, elle a droit à sa récompense. En même temps, caressez-la.

Ils déposèrent, chacun leur tour, le biscuit dans la bouche de Bitch ; elle grignotait, et ils lui flattaient la tête et les mamelles, ce que visiblement, elle appréciait. Bertrand, qui voulait sentir sous ses doigts la douceur de sa peau toute lisse, lui palpa le ventre si bien qu’elle s’arrêta de mâcher le biscuit qu’il lui avait donné, pour recommencer à haleter.

Adama referma la tenture, invita les quatre visiteurs à se rasseoir : il restait trois minutes de film à visionner.

Il remit en marche le magnéto : l’image du grand jardin du manoir apparaissait à l’écran. Puis on voyait Adama en train de promener Bitch à quatre pattes, en laisse, et on entendait tinter les grelots qui ornaient ses tétines et sa vulve. Le bas de son dos était parcouru de longues traces foncées, dues aux coups de fouet qu’elle avait reçus.

Mais Adama tenait aussi en laisse un berger malinois ; l’esclave et le chien avançaient flanc contre flanc. A un moment, la caméra zooma sur la vulve érubescente de l’esclave, d’où s’écoulait un flux blanchâtre, puis sur le bout écarlate du membre du malinois, d’où s’échappait un mince filet de liquide.

Une dernière image montrait le doberman d’Adama, la langue pendante, la bite encore sortie, rouge à son extrémité, puis en gros plan, l’anus largement ouvert de l’esclave, d’où s’écoulait un flot gluant. Bitch et les deux chiens haletaient bruyamment, à l’unisson.

Une sourde rumeur, dans le stand, avait succédé à un silence de mort. Adama éteignit le magnétoscope. Les quatre hommes sortirent. Leurs traits trahissaient les émois par lesquels ils étaient passés tout au long de la séance.

— Tu n’as pas l’air dans ton assiette, Bertrand. C’était hard, hein ? Mais bandant, avoue ! On va prendre une dernière chope ?

Ils allèrent s’installer au comptoir ; la serveuse blonde topless leur apporta deux chopes d’un demi-litre.

— Tu y crois, toi, Bertrand, à cette histoire ? Tu crois que la fille était coiffeuse avant de devenir une esclave sexuelle comme il y en avait en Afrique, il y a cent ans ?

Revenant peu à peu à lui, Bertrand se rappela qu’il était venu à Hambourg avec mission de faire un reportage. C’était du moins le prétexte de son voyage.

— Ma foi, répliqua-t-il, tout existe. En tant que journaliste, j’ai vu pas mal de situations incroyables, de comportements délirants.

2. Un rôle inattendu

Demeuré seul, perdu dans ses pensées, Bertrand achevait lentement sa chope de bière, essayant de se concentrer sur l’article qu’il devait écrire. Au moment où il s’apprêtait à quitter le bar, il vit surgir Adama, tout affairé. Que lui voulait le domestique de l’oncle Ulrich, devenu, par on ne sait quel tour de passe-passe du destin, le Maître esclavagiste de Rébecca ?

Très courtois, le Noir commença par s’excuser de venir l’accoster, mais il avait un problème d’importance à résoudre, et « monsieur Pierre », qui avait toute la confiance d’Ulrich, était le seul à qui il pouvait s’adresser. Sa femme, Aïda, qui était tombée malade, était dans l’incapacité de gérer seule le manoir, Adama devait donc retourner à Neuchâtel le plus rapidement possible.

Il se disait que l’homme avec qui Ulrich était en étroite relation pourrait s’occuper de Bitch durant les trois jours qui restaient avant la fermeture du Salon érotika.

Pendant les minutes qui suivirent, Bertrand demeura muet de stupéfaction. Un véritable nœud marin lui serrait la gorge.

— Ah… mais…

Ce fut tout ce qu’il parvint à articuler. Le Noir parut ne pas s’apercevoir de l’embarras de Bertrand, il fit comme si ce dernier avait accepté.

— Pour sortir du Salon et rejoindre l’hôtel, il faut la recouvrir de la cape et lui faire porter des lunettes noires. Par précaution, sous la cape, vous lui ligoterez les poignets, mais n’ayez crainte, elle est très docile.

Adama continua à donner à l’ami de son patron toutes les explications nécessaires, et à lui faire les recommandations qu’il jugeait utiles.

Le majordome précisa qu’il occupait une suite avec deux chambres. En aucun cas, le serveur qui apportait les repas ne devait apercevoir l’esclave. Il fallait lui donner à boire dans la cage, sans la détacher, et la faire pisser en lui plaçant sous le ventre un pot en plastique transparent.

— Vous ne l’essuierez pas : il est normal qu’une esclave sexuelle dégage une odeur animale de femelle en chaleur, et vous lui mettrez des aphrodisiaques dans sa nourriture. Le soir, vous lui ôterez son mors et la laverez sous la douche. C’est le seul moment où elle pourra parler, c’est-à-dire répondre aux demandes que vous lui ferez.

Bitch n’avait pas le droit de se masturber pendant qu’on la lavait. Si elle tentait de le faire, il fallait lui ligoter les mains aux poignées fixées aux cloisons de la douche.

— La douche chaude ne la calme pas, ajouta le Noir, après un silence. Avant de la coucher, vous devrez la prendre… par où vous voulez… Vous n’avez rien à craindre, elle est saine, régulièrement examinée par un ami vétérinaire de monsieur Ulrich. Profitez-en ! Je l’ai prévenue que c’était désormais l’ami de monsieur Ulrich qui allait s’occuper d’elle, et qu’elle lui devait autant obéissance qu’à moi.

Sidéré, Bertrand avait du mal à réaliser ce qui lui arrivait. La voix du Noir lui parvenait comme à travers un brouillard. La tête lui tournait et il avait la bouche sèche malgré toute la bière qu’il venait d’ingurgiter.

— Il vous faut, pour la nuit, poursuivit Adama, placer à Bitch une ceinture de chasteté et en conserver la clef, et aussi lui menotter les poignets. Les menottes sont reliées à une chaîne fixée au pied du lit. L’esclave devra se coucher en chien de fusil sur la moquette. Vous étendrez sur elle une couverture. Tout cela prend du temps, il est vrai, mais vous apprécierez…

A mille lieues d’avoir imaginé pareille situation, Bertrand se sentait coincé. L’idée lui vint que c’était peut-être un nouveau stratagème mis au point par Ulrich lui-même, soit pour le tester, lui, soit par pure perversité, pour pousser le vice toujours plus loin.

Le Salon allait bientôt fermer ses portes ; Bertrand n’avait donc pas le temps de tergiverser. Au fond de lui, il avait envie de rester seul auprès de celle qui avait été sa Rébecca. Il accompagna donc le domestique noir au stand plongé dans l’obscurité. Adama ne prit pas la peine de faire de la lumière. Derrière la seconde tenture, dans la cage, elle aussi plongée dans la pénombre, Bertrand devinait le corps de Bitch, attaché aux barreaux. Il percevait la lente, la bruyante respiration de la captive.

Le Noir remit à Bertrand la clé de la serrure de la cage, lui désigna les trois sacs en toile de jute contenant la paille à renouveler quotidiennement, ainsi que tout le nécessaire dont il avait besoin pour suivre les prescriptions qui lui avaient été données.

Avant de partir, Adama adressa tout bas quelques paroles en dialecte bantou à son « précieux bien » ; en même temps, il lui palpait les mamelles, lui couvrait la tête de caresses. Dès qu’Adama eut ôté ses mains de la cage et qu’il eut cessé de parler, Bitch secoua sa poitrine pour agiter ses grelots.

— Elle est heureuse de vous appartenir pendant ces trois jours, monsieur Pierre, dit-il. Faites-la souvent manger, entre deux séances, donnez-lui une viennoiserie, une bière, à l’occasion. Elle doit rester bien en chair, sa valeur marchande en dépend. Quant à la ceinture de chasteté, la chaîne et les menottes, vous les trouverez dans la suite. Vous n’avez plus qu’à lui enlever son gode anal, la détacher et l’emmener à l’hôtel.

Sans pouvoir proférer un mot tant il avait la gorge serrée par l’émotion, Bertrand hocha la tête en signe d’acquiescement et serra la main du domestique d’Ulrich. Il lui restait un quart d’heure avant la fermeture du Salon érotika pour sortir l’esclave de sa cage, l’habiller, filer à l’hôtel. Il se tâta, se frotta les yeux, essaya de rassembler ses idées, cherchant en vain à chasser l’impression d’irréalité qui s’était emparée de lui.

Il n’y avait pas une seconde à perdre. Il alluma les spots, ouvrit la cage, sortit avec précaution le gros olisbos noir du cul de Bitch, laquelle émit un long râle. D’elle se dégageait une odeur prononcée, indéfinissable. En silence, Bertrand détacha les grelots accrochés aux anneaux des mamelons et des lèvres sexuelles, défit la sangle de cuir qui soutenait l’esclave, les courroies qui lui maintenaient les cuisses écartées, et celles des avant-bras. L’ayant fait sortir de la cage, il lui ligota les poignets dans le dos.

Il prit conscience, soudain, que c’était sur sa propre femme qu’il accomplissait tous ces gestes de commande, et cette pensée, qui lui traversa l’esprit à toute vitesse, le fit bander comme un bouc. En frissonnant, le souffle court, Bertrand recouvrit l’esclave de la longue cape noire, lui posa les lunettes fumées sur le nez, rabattit le capuchon sur son visage et, pour finir, lui enfila les chaussures à haut talon. Il éteignit alors les spots, puis emmena Bitch à l’hôtel. Le taxi, réservé chaque jour à la même heure, les attendait à la sortie. Les taximen hambourgeois ne posaient jamais de questions : ils étaient habitués en cette période de l’année, à véhiculer les participants au Salon érotika.

Afin d’éviter les regards indiscrets, le taximan déposa ses clients dans le parking souterrain de l’hôtel. De là, Bertrand et son « associée » montèrent dans l’ascenseur qui accédait directement à l’étage où se situait la suite.

Une fois qu’il eut refermé la porte du splendide appartement, Bertrand dut réfréner son envie de parler à sa Rébecca, de se faire reconnaître d’elle, de la rappeler à la réalité. Mais tout aussitôt, un esprit diabolique le persuada de ne pas détruire ce qu’avaient réussi à faire son oncle et le domestique namibien, et de profiter de l’occasion qui lui était offerte sur un plateau.

Bertrand suivit donc les consignes qu’il avait reçues : parler le moins possible, et d’une voix déguisée, à celle qui était nue devant lui, le corps aussi brun que celui d’une Africaine du Nord, la tête et les sourcils rasés, les paupières collées, la bouche entravée par le mors. Il était fasciné par les seins au volume impressionnant, rehaussés par la chirurgie esthétique, et dont les bouts étaient percés d’anneaux. Cette femme – la sienne – avait choisi de vivre comme une esclave sexuelle d’une époque révolue.

Bertrand était excité à l’idée de présenter sa Rébecca devenue Bitch – sans que nul ne se doute qu’elle était son épouse – à des mâles vicieux. Pendant les trois jours où il en avait la garde et la responsabilité, en l’enchaînant dans l’étroite cage, en faisant défiler la bande vidéo et en exhibant la créature métamorphosée par les opérations et le dressage, Bertrand avait des érections à répétition, qu’il ne pouvait soulager, obligé qu’il était de se retenir d’éjaculer.

Comme le faisait Adama à la fin de la séance, il invitait les spectateurs à palper les mamelles de l’esclave, à lui tripoter la vulve, à pousser l’olisbos enfoncé dans le cul pour faire gémir la fille sur son mors.

Désireux de perfectionner le spectacle, il allait encore plus loin : devant les spectateurs médusés, il appliquait le pot en plastique, un récipient de cuisine, gradué, contre le bas-ventre de l’esclave enchaînée. A travers la paroi transparente, on voyait la vulve anormalement gonflée, les grandes lèvres allongées sous le poids des grelots. Bitch, qui savait ce qu’on attendait d’elle, poussant un long soupir sur son mors, lâchait sa pisse dorée, qui crépitait au fond du pot en éclaboussant au passage les grelots de métal.

Sans qu’il ait eu à le lui expliquer, Bitch avait compris pourquoi « monsieur Pierre » lui faisait boire autant de bière ; dès qu’elle sentait sous elle les bords du pot, elle relâchait ses sphincters, et un flot brûlant sortait de son méat. Non seulement les spectateurs – et aussi monsieur Pierre – jouissaient du spectacle, mais Bitch elle-même en retirait un plaisir intense, alors que les premières fois qu’elle avait dû pisser devant témoin, elle avait cru mourir de honte.

De dix heures à dix-huit heures, le cerveau de Bertrand était en ébullition, son corps en feu, ses couilles gonflées en permanence.

Croiser les regards troubles, sadiques, des visiteurs, voir leurs braguettes prêtes à craquer pendant qu’une femme enchaînée – la sienne – était en train de pisser, tout cela remplissait Bertrand d’un émoi qu’il n’avait encore jamais connu.

Dans les moments, entre deux séances, où il se retrouvait seul avec Bitch, à travers les barreaux de la cage, il lui couvrait de caresses le crâne, le visage, les seins. L’esclave ronronnait comme une chatte, réagissait comme on le lui avait appris, en secouant ses mamelles pour faire tinter les grelots, et en grognant sur son mors. Puis il éteignait les spots, fermait les lourdes tentures, et laissait dans le noir absolu celle qui était devenue une esclave, une vraie – pas une esclave d’opérette. Il allait alors se faire servir une chope de bière par la belle serveuse topless.

Le soir venu, une fois dans la suite de l’hôtel, Bertrand attacha Bitch dans la douche, se déshabilla, puis se mit en devoir de la laver. Elle sentait fort… la paille, la mouille, l’urine, la femelle excitée. Elle ne pouvait le voir puisque ses paupières étaient collées, mais elle devinait qu’il était nu ; pendant qu’il la savonnait partout, s’attardant sur ses seins, son sexe, ses fesses, elle n’arrêtait pas de haleter, exprimant par de longs soupirs son besoin d’être contentée. Bertrand lui souleva les seins en les prenant par les anneaux pour la laver dessous. Il bandait, et son gland frottait sur les cuisses, sur les fesses de Bitch pendant qu’il la nettoyait partout.

Il la rinça au jet, l’essuya avec soin, puis la poussa sur le lit. Mue par un réflexe conditionné, elle se mit à quatre pattes, écarta les cuisses en levant haut le cul. Bertrand lui suspendit les grelots aux mamelons et aux grandes lèvres.

Après avoir contemplé avec stupeur l’anus béant, que l’olisbos avait considérablement élargi, Bertrand enfonça d’une poussée son braquemart raide dans l’antre chaud qui l’accueillit comme un cadeau. C’était la première fois qu’il enculait celle qui avait été sa Rébecca, et elle lui offrait, avec la dernière complaisance, son cul afin qu’il la défonce. Il la secouait comme un sac de pommes de terre, écrasait ses couilles gonflées sur son entrecuisse ; en même temps, par-delà le tintement des grelots, il croyait entendre une voix diabolique lui souffler : « Profite d’elle à mort, tu n’as que trois jours devant toi ! »

Bitch haletait à perdre haleine, grognait, râlait. Bertrand fixait le gros grain de beauté qu’elle avait entre les deux omoplates, puis celui situé au-dessus de la raie fessière, signes que cette esclave méconnaissable était bien la jolie coiffeuse qui avait eu un prix de beauté, et qu’il avait épousée. En ahanant comme une bête, il éjacula dans son fourreau anal… Ses couilles dures claquaient sur les fesses de Bitch en secouant les grelots accrochés à la vulve mouillée.

Il s’assit ensuite sur l’oreiller, face à l’esclave. Il lui ouvrit la bouche, y fit pénétrer sa bite redevenue molle, mais poisseuse de sécrétions brunâtres. « Tu n’as aucun scrupule à avoir, elle est là pour ça ! » lui soufflait la voix diabolique. Bitch, les paupières toujours soudées par la colle hypoallergénique, s’employa du mieux qu’elle pouvait à nettoyer la bite, mais elle ne pouvait refermer la bouche à cause du mors qui l’entravait. Bertrand, tout en s’abandonnant au plaisir que lui procurait cette toilette peu commune, caressait le crâne rasé où était tatoué le mot « SLAVE ». Il observait le visage bruni, les lèvres épaisses de celle qui avait choisi de quitter le domicile conjugal pour vivre son fantasme.

Grâce au mors qui maintenait la bouche de Bitch entrouverte, Bertrand voyait sa bite raidir de nouveau sous les coups de langue ; ses couilles gonflaient. Soulevant la tête de l’esclave, il retira son sexe redevenu dur comme un manche, et il s’installa derrière elle. Il lui agrippa les hanches, puis s’enfonça dans le con bouillant, trempé… ses couilles, à chaque va-et-vient, venant buter contre les grelots. La respiration de Bitch s’accélérait ; l’esclave, sous les coups de boutoir, exprimait son plaisir en couinant comme une vraie femelle animale. La chambre résonnait des halètements de l’une, des ahanements de l’autre, du tintement des grelots.

Au moment de jouir, Bitch feula comme une chienne prise par son mâle. Oui, Bertrand en avait conscience, sa Rébecca avait bel et bien été transformée, conditionnée, formatée, et cela rien que pour le plaisir sexuel. Elle ignorait que l’homme en train de la posséder était son mari ; l’ardeur de Bertrand s’en trouvait décuplée à cette pensée. Son sperme jaillit pour la seconde fois, inondant cette fois le sexe de Bitch.

Enfin apaisé, Bertrand plaça sur le ventre de celle dont il avait la garde la ceinture de chasteté, qu’il ferma au cadenas, et enchaîna l’esclave sexuelle au pied de son lit – selon la consigne.

3. Tentation trop forte…

La vie prenait parfois un cours insoupçonné… Ainsi, se disait Bertrand, tout était parti d’un agréable déjeuner dominical, en avril dernier, avec l’oncle Ulrich, pour aboutir à la métamorphose radicale de Rébecca et à un bouleversement complet de leur vie de couple. Le riche oncle par alliance, qui s’intéressait lui aussi aux anciennes coutumes de certains peuples d’Afrique, était l’instrument, mais aussi, le bénéficiaire de cette situation insolite, et s’il y avait une victime, c’était bien lui, Bertrand, qui n’avait rien demandé ! Une victime ? Voir. N’avait-il pas accepté de bonne grâce à suivre cette sulfureuse aventure ? A y participer ? La ravissante jeune femme qu’il avait épousée était devenue la créature méconnaissable tant physiquement que psychiquement, dont il avait présentement la charge ; quoi d’étonnant alors à ce que lui, Bertrand, passe par des états de doute, de révolte, en alternance avec le désir de satisfaire sa curiosité, de voir jusqu’où allait dériver le cours des choses. Il ne pouvait nier qu’il était excité par l’aspect et le comportement de Bitch, que l’esclave lui inspirait des audaces qu’il pouvait décrire dans ses bouquins, mais qu’il ne se serait jamais permis avec Rébecca. Et il y était encouragé par la voix diabolique qui lui soufflait, à chaque occasion, de suivre ses envies les plus perverses sans se poser de questions.

Ce soir-là, à la veille du dernier jour du Salon érotika, Bertrand n’eut pas le courage de résister à la tentation de faire une entorse au contrat oral passé avec l’oncle Ulrich. Dès qu’il eut installé l’esclave sous la douche, il lui attacha les mains aux poignées d’acier fixées aux parois, puis il téléphona à la réception de l’hôtel pour demander qu’on ne lui serve le dîner qu’à dix-neuf heures trente, et qu’on lui apporte également une demi-bouteille de champagne et deux coupes.

De retour auprès de celle qui lui était confiée, Bertrand lui ôta, sans dire un mot, le mors qui lui entravait la bouche, puis avec d’infinies précautions, en utilisant de l’eau chaude additionnée de dissolvant hypoallergénique puisé dans la trousse du sieur Adama, il décolla les paupières. Les cils noirs avaient gardé leur belle longueur et leur courbure malgré les soins dont ils étaient privés et auxquels Rébecca les avait habitués. D’une voix qu’il s’appliquait à déguiser, Bertrand lui demanda d’attendre, pour ouvrir les yeux, que tout soit bien décollé. Tout conseil, toute demande, pour l’esclave devenue d’une docilité exemplaire, était un ordre auquel elle n’aurait pas songé à désobéir.

Enfin, de sa voix naturelle, Bertrand prononça un seul mot :

— Voilà !

Dans le cabinet de douche, espace d’un mètre sur un mètre cinquante, fermé par un épais rideau en matière plastique, plana un silence de courte durée, mais pesant. Elle ouvrit grand les yeux, et Bertrand put en voir enfin l’iris azur. Souriant à son geôlier occasionnel, Rébecca murmura lentement :

— Je me demandais… si tu allais te dévoiler… mon chéri… Merci !

Le visage de Bertrand s’empourpra, son cœur se mit à battre avec violence dans sa poitrine. D’abord figé de surprise, il l’étreignit violemment, oubliant qu’elle avait toujours les mains attachées aux poignées de la cabine. Son sexe tendu appuyait, à travers le pantalon, contre le ventre glabre de Rébecca.

— Depuis quand… as-tu compris que monsieur Pierre, c’était moi ?

— Depuis que c’est toi qui me présentes dans le stand. Tu oublies par instants de changer ta voix, ta façon de parler… mais…

— Mais ?

— J’ai eu un doute quand… tu m’as enculée… Tu ne m’avais pas habituée à ça… C’était excitant !

Bertrand la serra plus fort contre lui, l’embrassa sur la bouche, avec fougue. Pendant que leurs langues se nouaient, il se débarrassa de ses vêtements, les jeta négligemment hors de la douche. Son sexe raide, dressé comme un obélisque, glissa entre les grandes lèvres trempées de Rébecca, ses couilles dures, gonflées comme des prunes, s’écrasaient contre les anneaux de métal qui paraient la vulve. Grande était l’émotion des amants qui se retrouvaient. Soudés l’un à l’autre par le sexe, par la bouche, ils goûtaient un plaisir d’une intensité rare, qu’ils n’auraient jamais dû connaître, et qui d’une façon paradoxale, leur était interdit.

Dans son con suintant de mouille, Rébecca sentait pulser la bite de « monsieur Pierre, la relation d’affaires de l’oncle Ulrich ». Il savait si bien, en l’absence d’Adama, la montrer aux spectateurs du Salon érotika, les inviter à lui palper toutes les parties du corps, la faire pisser devant tout le monde comme une chienne ! Ils avaient tant de choses à se dire, et les paroles qu’ils échangeaient tous deux ne faisaient qu’accroître leur excitation.

Quand Bertrand voulut lui détacher les poignets, Rébecca s’y opposa :

— Prends-moi comme ça… ça m’excite d’être baisée par toi en tant qu’esclave et non en tant qu’épouse… et appelle-moi Bitch… Je suis une esclave sexuelle à ta disposition… et toi, tu profites de moi.

Les seins de Rébecca se pressaient contre le torse de Bertrand, lui imprimant sur la peau les anneaux de métal accrochés à ses mamelons. Un orgasme violent les submergea ensemble ; les cris de jouissance de la femme esclave – privée de son mors – devaient s’entendre du couloir et à l’étage au-dessous. Au fond de son con, le gland oblong crachait sa semence en quantité abondante. Rébecca se faisait lourde contre le corps de Bertrand, son mari depuis treize ans qui, pour l’aider à réaliser son fantasme, l’avait prêtée à l’oncle Ulrich.

A présent, de la jolie femme que Bertrand avait connue, elle n’avait plus que les yeux, d’un bleu d’azur, orné de longs cils noirs ; son corps métamorphosé par la chirurgie esthétique était paré, dans ses parties intimes, selon des coutumes ancestrales, pour servir les instincts les plus bas.

Ils s’étaient douchés ensemble, puis Bertrand avait fait revêtir à son épouse un peignoir de bain en tissu-éponge, dont la blancheur immaculée tranchait avec le brun foncé de sa peau. Lui-même avait enfilé une sortie de bain en tissu-éponge noir à fines rayures blanches.

Il commença par verser le champagne ; ensemble, ils levèrent leurs coupes et y trempèrent les lèvres. Tous deux avaient pris place côte à côte sur le divan de cuir fauve. Radieuse, Rébecca savourait cet instant qui, elle le savait, ne devait pas se reproduire.

— En quel honneur… fais-tu ça, mon chéri ? demanda-t-elle.

— Quoi donc ?

— Le champagne… cette fête que tu m’offres !

— Eh bien, on fête le bonheur de se retrouver, ce qui n’était pas prévu, le plaisir qu’on prend ensemble… en cachette !

Rébecca ne répondit pas. Elle concentrait son attention sur la coupe qu’elle tenait entre les doigts, absorbait le champagne à petites gorgées. Depuis des mois, elle ne buvait que de la bière, ou de l’eau.

Ce soir-là, Bertrand et Rébecca dînèrent à la même table dans la luxueuse suite de l’Hôtel Fairmont.

Pour la première fois depuis près de six mois, Rébecca mangeait assise, dans des assiettes, et utilisait des couverts, mais bien que débarrassée du mors, elle avait du mal à absorber la nourriture, à fermer la bouche ; les lèvres, étirées sur le côté, avaient été gonflées par du Botox afin de mieux ressembler à la bouche d’une Africaine.

— J’ai une question à te poser, dit-elle quand vint le moment de goûter au dessert. Dis-moi franchement comment tu me trouves, telle que je suis devenue, telle que tu me vois aujourd’hui.

Mal à l’aise, Bertrand hésita à répondre. Il se leva, fit quelques pas dans la pièce. Les pans de son peignoir de bain, en s’écartant, découvrirent son bas-ventre abondamment poilu, sa queue ramollie reposant béatement sur ses couilles à la peau fripée. Aux yeux de Rébecca, Bertrand était un homme sincère, qui disait toujours ce qu’il pensait. La situation dans laquelle ils se trouvaient tous deux à cet instant représentait pour elle l’unique occasion de connaître le fond de la pensée de celui dont les romans l’avaient fait tant fantasmer.

Il se rapprocha d’elle, lui palpa un sein dans l’échancrure du peignoir, prit entre deux doigts le gros mamelon traversé par une tige métallique, et passa un doigt de l’autre main dans l’anneau. Il tira tant sur le mamelon que le gros sein blanc sortit complètement de l’éponge douillette qui le recouvrait, et que Rébecca dut accompagner le mouvement, en émettant une plainte étouffée. Puis il caressa le crâne rasé de la belle esclave en la regardant au fond des yeux.

— Tu vois bien à quel point tu m’excites, non ? N’est-ce pas la meilleure réponse que je puisse te donner ?

Il lui prit la main, la posa sur son membre en érection.

— Oui… dit-elle, ça, je le sais, et mes doigts le sentent. Mais je veux savoir qui j’excite, le pornographe… ou le mari ? Est-ce que je plais toujours à celui qui m’a prise pour femme ?

Bertrand saisit entre ses mains le visage de Rébecca.

— J’ai bien compris, ma chérie. Sois rassurée, sous ta nouvelle apparence, sous le nom de Bitch, tu es toujours ma Rébecca. S’il m’est arrivé d’en douter, étant loin de toi, ou jouant le personnage de « monsieur Pierre », je sais à présent que tu me plais toujours.

Lors de sa première visite à Neuchâtel, il n’arrivait pas à croire qu’il s’agissait d’elle. Il pensait que c’était une putain richement rémunérée, et qu’elle, Rébecca, allait surgir d’un coin du salon comme si l’oncle et elle lui avaient joué un bon tour. Puis, quand il eut repéré les deux grains de beauté qu’elle avait dans le dos, il dut se rendre à l’évidence. Il était subjugué.

— Ce qui est hyperexcitant dans cette histoire, reprit Bertrand, c’est que…

Il n’acheva pas. Rébecca rompit le silence :

— C’est que l’esclave en question est ta femme, et aussi que c’est ton oncle qui l’a ainsi transformée, grâce à son argent et avec l’aide d’un descendant de marchand d’esclaves. N’ai-je pas raison ?

— C’est juste. J’ajouterai que nous avons, toi et moi, contribué à le sortir du marasme dans lequel son veuvage l’avait plongé !

A son tour, Bertrand la questionna. Comment voyait-elle l’avenir ? N’allait-elle pas finir par craquer, par renoncer à cet état d’esclave archaïque ?

Non, Rébecca était déterminée, elle ne reviendrait pas en arrière. Elle affirma que, spirituellement, elle avait atteint le nirvana. Tout ce que lui faisaient subir Ulrich et son majordome l’excitait.

— Mais, dit Bertrand, le mot « SLAVE » restera-t-il toujours tatoué sur ta tête et sur tes seins ?

— Oui. Et j’adore porter mes anneaux au bout des seins et au sexe.

Elle avait toujours rêvé de vivre comme les héroïnes que Bertrand avait mises en scène dans ses bouquins. Le fait que l’oncle Ulrich lui ait permis de réaliser son fantasme – avec l’accord de son mari – rendait le contexte encore plus pervers.

Puis, mue par l’envie de confesser à Bertrand ses pensées les plus intimes, Rébecca, après un silence, lui avoua :

— Ecoute… ce que je fais avec toi en ce moment : manger à table, parler comme s’il ne s’était rien produit d’irréversible… ça a son charme, oui… mais ce n’est pas bon pour moi… ça fait redescendre mon taux d’excitation… je dois être, je suis Bitch, et toi, tu dois te comporter envers moi comme tu as consigne de le faire. Ça m’excite que ce soit justement toi qui me traites en esclave.

Avait-il bien compris ? Elle lui demandait de cesser ses élans amoureux parce que cela nuisait à sa nouvelle condition. A l’état d’excitation sexuelle qui devait être en permanence le sien ! Même si elle était bel et bien devenue une esclave conditionnée mentalement et physiquement pour le plaisir – et Bertrand en était convaincu – il n’en était pas moins vrai qu’elle restait officiellement son épouse.

Il y eut entre les deux partenaires du couple marginal un nouveau silence. Les propos de Rébecca, s’ils interpellaient Bertrand, l’emplissaient aussi d’une chaleur étrange. Sous son peignoir de bain, ses testicules gonflaient, sa queue s’érigeait entre les pans du tissu-éponge.

D’un mouvement brusque, Rébecca se débarrassa de son peignoir, se jeta à quatre pattes sur le sol, présentant son cul à Bertrand.

— Enculez Bitch, monsieur Pierre… enculez Bitch, je vous en supplie…

Bertrand n’était plus son mari, il était l’associé d’Ulrich chargé de l’esclave sexuelle. Cette situation ainsi rétablie exaltait leurs sens et leur enflammait l’imagination. A genoux derrière elle, Bertrand écarta les fesses rebondies pour observer le trou brunâtre, obscène, que l’épais gode noir avait dilaté à l’extrême. En une poussée, il pénétra l’antre brûlant ; ses couilles claquèrent sur l’entrecuisse de Bitch. Il sentait le contact du métal dont étaient faits les anneaux sertis dans la vulve. Rébecca redressa la tête en poussant un long râle, pendant que Bertrand lui empoignait les seins. Il demeura un moment immobile contre son dos, la bite comprimée par les parois du rectum. A nouveau, comme s’il se trouvait face aux spectateurs du Salon érotika, Bertrand fit l’éloge de la beauté de l’esclave, félicita celle-ci pour ses capacités sexuelles, lui secoua ses grosses mamelles, tira sur les anneaux pour la faire gémir. Non, elle ne jouait pas une comédie. Bertrand en était convaincu : la femme métamorphosée qu’était la sienne retirait de cet état d’esclave un plaisir inouï, incompréhensible pour le commun des mortels. Il pressentait que tant que Rébecca serait sous l’influence de l’oncle Ulrich et appartiendrait à celui-ci, il n’y aurait pas de retour possible à la normale.

Avec rage, Bertrand s’enfonça dans le cul que l’on avait formé et éduqué pour inviter et recevoir. Lâchant les seins de Bitch, il prit celle-ci par les hanches et la pistonna, lui administrant de furieux coups de boutoir qui la faisaient haleter et crier.

Il ralentit le rythme, afin de faire durer le plaisir qu’il éprouvait à frotter sa queue contre les parois du fondement quémandeur.

Elle le gratifia d’une nouvelle confidence : si Ulrich lui avait fait élargir le cul, ce n’était pas pour Adama, mais pour le grand doberman du majordome, et pour Max, son malinois.

— Pour eux, je suis une bonne femelle, monsieur Pierre, et ça me plaît de satisfaire leur instinct sexuel !

En entendant cet aveu, Bertrand, incapable de se retenir davantage, éjacula au fond du cul de sa belle esclave ; son foutre jaillissait par giclées pendant que de la gorge de Bitch sortaient de longs râles de jouissance.

Mais Bertrand, le sexe toujours enfoncé dans le cul de Bitch, s’immobilisa par suite d’un bruit qu’il avait perçu et tourna la tête sur le côté. Deux visages lui apparurent à la porte d’entrée demeurée entrouverte, ceux des deux jeunes garçons d’étage, qui assistaient à l’enculage. L’un d’eux, originaire d’Afrique centrale, avait une peau d’ébène.

Bertrand, plutôt que de s’emporter, adopta l’attitude qui lui semblait la plus adéquate. Il regarda les deux garçons en posant un doigt sur ses lèvres, et retira des fesses de Rébecca sa queue maculée, gluante de sperme. Comme elle émettait un râle de protestation, il lui dit d’une voix de commandement :

— Pas bouger, Bitch ! Pas bouger !

Et il se dirigea vers les serveurs. Bitch, qui avait la tête tournée dans la direction opposée, ne pouvait rien voir de ce qui se tramait, mais elle entendait Bertrand parler bas aux deux jeunes, et son cœur se mit à battre plus fort.

Bertrand, après les avoir fait entrer, avait fermé à clef la porte derrière eux. Il leur expliquait dans un mélange d’anglais, d’allemand et de français, que la femme qu’ils voyaient à quatre pattes sur le tapis du salon était une prostituée française qui, par attrait de l’argent, pratiquait l’esclavage sexuel tel qu’il existait il y a cent ans en Afrique. Il ajouta qu’il l’exhibait enchaînée dans une cage au Salon érotika. Il leur proposa de prendre ensemble l’esclave qu’il venait d’enculer sous leurs yeux ; s’ils refusaient, il dénoncerait leur curiosité au gérant de l’hôtel, ce qui signifiait pour eux la perte de leur emploi. Gunther et Dieumerci – c’est sous ces prénoms que se présentèrent les deux voyeurs – reluquaient celle que Bertrand leur offrait, avec l’air de ne pas trop croire à l’aubaine…

— Venez plus près, palpez-la ! Vous pouvez la baiser comme vous voulez. Elle ne parle pas, elle n’en a pas le droit, mais ses besoins sexuels ne sont jamais assouvis.

Bertrand se pencha, referma sa main sur la grosse vulve de Bitch, écrasant dans sa paume les grandes lèvres parées d’anneaux. Ce geste provoqua un chuintement obscène comme si on pressait une éponge, et les anneaux cliquetèrent. Quelle jouissance, pour Bitch, que d’être palpée par la main de son époux sous le regard des deux garçons d’étage ! Sa respiration était saccadée ; elle tirait la langue comme une chienne assoiffée.

Devant les garçons éberlués, Bertrand lui remit son mors. Gunther et Dieumerci étaient loin de s’attendre à l’accueil que leur faisait l’occupant de la suite et à ce qu’il leur donnait à voir. Cependant, l’étrange créature suscitait en eux un émoi qu’ils étaient incapables de réprimer. Gunther et Dieumerci échangèrent un regard complice puis, pendant que leur hôte posait un bandeau noir sur les yeux de Bitch et le lui nouait derrière la tête, ils se débarrassèrent de leurs vêtements, exhibant chacun un long sexe en pleine érection, et des couilles gonflées. Le Noir à la peau d’ébène, surtout, avait un sexe de taille impressionnante, une véritable matraque de police, avec un énorme gland au méat déjà bien ouvert.

Le jeune Allemand, après avoir soupesé l’une des grosses mamelles de l’esclave, la malaxait, l’allongeait en tirant sur l’anneau ; pendant ce temps, le Centrafricain, qui avait passé deux de ses doigts dans les anneaux fixés aux lèvres du sexe, fourrait son nez, puis sa langue dans l’orifice vaginal suintant de mouille, comme s’il voulait en connaître l’odeur et la saveur avant d’y fourrer sa bite.

Dieumerci, le seul des deux à savoir parler un peu le français, demanda « si la pute était saine », ce que lui assura Bertrand.

— Elle passe régulièrement un examen approfondi auprès d’un… vétérinaire !

D’une façon inattendue, invisible pour ceux qui s’occupaient d’elle, Rébecca eut l’impression soudaine de se dédoubler : elle était la chienne, l’esclave formée à oublier tout son passé, à n’être plus qu’un objet sexuel à la disposition de ses Maîtres. Mais mentalement, la femme en elle observait Bitch, la regardait se prêter, se soumettre aux fantaisies sexuelles des deux inconnus, sur ordre d’un Maître absent, mais représenté par… son propre époux, auquel les pouvoirs avaient été délégués. Et si l’esclave, insatiable, jouissait de son état, la femme de Bertrand, elle, savourait d’être offerte à d’autres, sur son ordre et en sa présence. Tripotée par les mains de deux individus qu’elle ne pouvait voir, des mains qui s’enfonçaient dans son con et dans son cul, Rébecca-Bitch était secouée par une série d’orgasmes violents.

Sa bouche, soudain, fut envahie par un membre épais, chaud ; en même temps, des doigts effleuraient le crâne nu de l’esclave. On empoignait celle-ci aux hanches, un sexe dur pénétrait sans douceur son vagin suintant de mouille.

— Prenez tout votre temps, on n’est pas pressés, fit Bertrand aux deux jeunes.

Il leur offrit à chacun un coca, puis se servit un cognac.

A genoux, Dieumerci, tenant la tête de Bitch entre ses paumes, actionnait sa bite noire comme un piston dans la bouche largement étirée. Ses couilles gonflées, quand il s’enfonçait dans sa gorge, butaient contre le menton de la « pute ».

— Fantastique, ce mors ! Quelle sensation !

— N’est-ce pas ? dit Bertrand.

Gunther, lui, allait et venait dans le vagin de Bitch comme un jeune chien qui découvre une femelle pour la première fois. Incapable de se retenir, l’Allemand inonda le con de sa semence, procurant à Bitch un orgasme violent qui la fit gémir de plaisir ; aussitôt après, la bite du jeune Noir, agitée de soubresauts, crachait au fond de la gorge de l’esclave des giclées de foutre chaud, odorant, que celle-ci avalait sans en perdre une goutte, comme elle avait appris à le faire.

Quand les deux garçons se furent retirés d’elle, Bitch demeura à quatre pattes sur le tapis, cherchant son souffle et essayant de reprendre ses esprits.

Une fois rhabillés, ils vidèrent leur coca et promirent à Bertrand de garder le secret sur le petit divertissement qui leur avait été ménagé.

— Belle pute que vous avez là, dit celui qui parlait français. Elle est extra dans le rôle d’esclave ! Ça fait rêver !

Manifestement, il prenait Bertrand pour un souteneur.

Dès que les deux garçons d’étage s’en furent allés, et qu’il eut refermé la porte à clef, Bertrand ressentit une panique rétroactive en revoyant en pensée surgir les deux intrus. Il contempla son épouse en silence, l’esprit tiraillé entre des sentiments contradictoires – la peur, la colère, l’excitation. Celle-ci, ébranlée par l’excès de jouissance, se tenait à genoux, la tête reposant sur son avant-bras. Une mousse lui maculait les commissures des lèvres, et du sperme s’écoulait de sa vulve.

D’un geste peu amène, Bertrand lui ôta de la bouche le mors gluant. Pour se calmer, il prit son verre de cognac, en but une longue gorgée, qu’il laissa descendre lentement dans sa gorge, puis fixa les grandes lèvres du sexe de Rébecca. Il tira méchamment sur les anneaux de métal, ce qui lui arracha un geignement. Elle se cambra, redressa la tête, regarda Bertrand d’un air interrogateur.

Il lui tripota la vulve de son gros orteil, fasciné par ce sexe rougeoyant, dégoulinant de traînées blanchâtres, qu’il voyait s’ouvrir de manière obscène. Il poussa un peu plus loin son pouce de pied, ainsi que les deux orteils voisins, qui disparurent aspirés par le vagin affamé.

— L’oncle Ulrich avait deviné juste, dit-il enfin. Une salope comme toi était destinée à devenir une esclave sexuelle !

Tout en parlant, Bertrand agitait ses orteils à l’entrée de l’orifice, et Bitch recommençait respirer à un rythme accéléré.

— Merci… monsieur Pierre…

L’excitation montait en lui, en même temps que retombait sa colère.

— Tu es donc décidée à aller jusqu’au bout de cette expérience ? A remplir ce contrat ?

Cette question qu’il lui posait, il en connaissait déjà la réponse. Haletante – elle savourait la caresse inhabituelle, comme une chienne qui se fait lécher –, elle lui expliqua qu’elle connaissait des émois inconnus de la plupart des femmes, et que rien au monde ne l’y ferait renoncer.

— Ulrich et Adama ont l’intention de me dresser à quelque chose qu’aucune femme ne fait… j’étais couchée à leurs pieds comme une chienne quand ils ont parlé à mots couverts de ce projet… j’attends avec impatience qu’ils le mettent à exécution…

Bertrand passait constamment de l’état d’angoisse à celui d’excitation, si bien que par moments, il ne savait plus où il en était. Cette fois, il devait se rendre à l’évidence : il n’avait pas sa place dans l’univers irréel, fantasmé, dans lequel sa femme se mouvait avec délices, sous la direction de l’oncle Ulrich et du majordome noir. Lui, Bertrand, ne comptait plus !

Sans mot dire, la saisissant par le large collier de cuir qu’elle avait autour du cou, il la traîna jusqu’à la salle de bains. Il ne lui ôta pas le bandeau qui lui cachait la vue, mais la fit se mettre à quatre pattes dans la baignoire. Bitch couina au contact de l’eau froide, dont il dirigea sur elle le jet. Il arrosa ainsi tout son corps, insistant sur le vagin et le rectum.

Toujours silencieux, il lui retira le mors et lui brossa les dents, puis après avoir réglé la pomme de douche en jet dru, il lui arrosa l’intérieur de la bouche. Elle s’étrangla ; il lui serra la nuque et la fit pencher la tête pour recracher l’eau.

— Ouvre la bouche !

Ses dents étaient comme des perles qui ornaient son palais.

Il lui remit le mors.

Pour finir, il lui plaça la ceinture de chasteté, ferma le cadenas, en retira la clef, et après l’avoir menottée, attacha Bitch au pied de son lit pour la nuit. Il jeta sur elle une couverture, éteignit la lampe et se glissa, nu, sous les draps de soie.

4. Du bonus pour Gunther et Dieumerci

Après avoir fait sa toilette, Bertrand débarrassa Bitch de son mors, la détacha pour le petit déjeuner. Il prit soin, en premier lieu, de lui faire avaler, comme prescrit, la dose d’amphétamines et d’aphrodisiaques.

Ils n’échangèrent que peu de paroles ; entre eux, tout avait été dit la veille, il n’y avait pas à y revenir. Bertrand lui colla à nouveau les paupières. Au moment de lui mettre le mors, il ne put s’empêcher, toutefois, de lui poser la question qui lui tenait à cœur :

— Rébecca… et… notre amour ?

Agacée, elle lui répondit que ce sentiment n’avait plus sa place dans son nouveau mode de vie.

— Je te l’ai dit, je ne dois servir qu’à donner du plaisir et en recevoir, et je n’ai le droit d’aimer que mes Maîtres…

La gorge nouée par l’émotion, Bertrand fixa la boucle du mors dans la nuque de Rébecca-Bitch. Puis, l’ayant enveloppée dans la cape noire, il l’emmena au Salon érotika qui ouvrait ses portes pour le dernier jour ; après quoi, il n’aurait plus qu’à plier bagages.

Comme les jours précédents, Bertrand attacha l’esclave dans l’étroite cage de fer, accrocha des grelots aux anneaux fixés à ses mamelons et à son sexe. C’était son mari qui, pour la dernière fois, devait la présenter comme esclave namibienne à un public restreint, mais amateur d’émotions fortes, inédites ; aussi, Bitch était-elle remuée en son for intérieur. Elle n’avait pas le droit d’éprouver des sentiments autres que l’attachement à ses Maîtres et la joie de leur obéir, et elle n’avait que trop enfreint la règle depuis que Bertrand s’était découvert. Mais ils allaient être à nouveau séparés, et tout rentrerait dans l’ordre.

Bertrand lui enfonça dans le rectum deux doigts qu’il avait enduits de vaseline. Il les fit tourner comme une vrille, et Bitch se mit à respirer bruyamment. Elle haleta quand il lui introduisit le gros gode noir ; il en laissa dépasser juste assez pour que les visiteurs puissent s’en saisir et le manœuvrer à leur tour dans le cul de l’esclave attachée.

Ce jour-là, Bertrand se sentait tout autre. Rébecca était déterminée à vivre jusqu’au bout la condition d’esclave ; les derniers propos qu’elle lui avait tenus étaient, sur ce point, parfaitement clairs et sans appel. Il fit taire les restes de sentiment amoureux qu’il ressentait encore pour elle et se mit désormais tout entier dans le rôle qui lui était imparti. Une fois le gode noir en place, il tripota méchamment la vulve de Bitch, enfonça brutalement ses doigts dans le vagin de celle-ci, qui émit une plainte. En même temps, un filet de mouille inondait les phalanges de Bertrand.

— OK ! Elle mouille déjà bien, cette salope ! On va la faire boire.

Avant de refermer la cage, Bertrand obligea Bitch à avaler une chope d’un demi-litre de bière.

— Je veux te voir bien pisser pour mes invités. Allez, Bitch, montre-moi que tu es contente !

Bertrand admettait enfin pour de bon que sa femme était radicalement transformée, dans son corps et dans son mental. Satisfaite, le menton dégoulinant de bière, Rébecca secoua ses mamelles pour faire tinter les grelots qui y étaient accrochés.

Il n’y avait, lors de cette dernière séance, que deux visiteurs présents dans le stand : Dieumerci et Gunther, les garçons d’étage de l’Hôtel Fairmont. Bertrand, avant de partir, leur avait glissé une enveloppe contenant deux entrées pour le Salon érotika. Fébrile, Bertrand enclencha pour eux la vidéo. Ils demeurèrent sans voix en voyant défiler les images montrant les métamorphoses successives de l’ancienne Miss Doubs. Ils furent encore plus sidérés quand Bertrand écarta la tenture cachant la cage qui retenait Bitch prisonnière.

— Vous avez devant vous, messieurs, l’esclave que vous avez possédée hier soir. Approchez, palpez-la à votre aise ; elle adorera tout ce que vous lui ferez.

Ligotée, enfermée dans la cage, Bitch réalisait que les deux spectateurs présents et ceux qui, la veille, dans la chambre, avaient joui d’elle à l’invitation de Bertrand, étaient les mêmes hommes. L’un et l’autre lui fouillaient le sexe, lui enfonçaient le gode noir dans le rectum, lui secouaient ses mamelles, tiraient sur les anneaux auxquels étaient accrochés les grelots. Son état d’excitation, augmenté par l’effet des amphétamines et des aphrodisiaques, était indescriptible. Haletante, suffocante, elle fut forcée de boire la chope de bière que Bertrand à nouveau lui avait servie et qu’il portait impitoyablement à ses lèvres.

— Mais, s’étonna Gunther, avec tout ce qu’elle ingurgite, elle n’a pas envie de…

— Si, bien sûr… et c’est bien ce qu’elle va faire !

Dieumerci, lui, ne se lassait pas de tripoter la vulve gonflée, les grandes lèvres allongées de l’esclave exhibée.

— Je ne savais pas qu’une femme… pouvait autant… mouiller ! bredouilla-t-il.

Bertrand reposa sur la petite table la chope que Bitch avait entièrement vidée.

— Je vous rappelle que la femme que vous voyez là, que vous touchez, n’est plus qu’une esclave sexuelle, rien d’autre, à qui on administre des aphrodisiaques afin qu’elle soit constamment excitée, prête à tout, sur commande. C’est sa propre volonté. Tenez, à vous deux, je vais faire une faveur : Faites-la mouiller encore plus, fourragez-lui dans le con avec vos doigts !

Dieu merci enfonça deux de ses doigts dans le vagin de la belle esclave, les fit tourner tout en lui pinçant le clitoris.

— A ton tour, Gunther, sens comme elle est trempée !

Bitch haletait. Son con était si ouvert que le jeune Allemand put y introduire sa main entière. Quand il la retira, elle était gluante de mouille. Il la renifla longuement, puis brusquement, serra le clitoris gonflé entre pouce et index, et le tordit. Bitch jouit alors bruyamment, le corps traversé de spasmes. Les grelots tintaient, agités par les secousses qu’elle imprimait à ses mamelles.

Ouvrant la cage, Bertrand asséna deux grandes claques sur les fesses de Bitch :

— Suffit, Bitch ! Suffit ! Il faut pisser maintenant !

Il s’empara du pot gradué en plastique transparent, le présenta, tel un trophée, aux yeux ahuris des deux garçons d’étage et le plaça sous la vulve de l’esclave, en pressant les bords du pot contre le bas-ventre. Sur son mors, Bitch soufflait comme une chienne qui vient d’être couverte. Pour la calmer et obtenir ce qu’on attendait d’elle, Bertrand, de sa main restée libre, lui caressait les seins en douceur.

— Allez ! Bitch… tu es très belle… tu es une bonne petite chienne… maintenant, tu dois pisser… pousse, ça va venir, tu as bu beaucoup…

Un jet d’or jaillit du méat urinaire, frappa les parois du pot en crépitant.

— Bien, Bitch… bonne esclave, c’est bien…

Frissonnante, la tête redressée, les reins cambrés, elle se soulageait en laissant sa vessie se vider. La pisse odorante de Bitch remplissait le pot que Bertrand tenait ; le flot était si puissant qu’une mousse légère se formait à la surface du liquide. Quand les dernières gouttes furent tombées du méat, Bertrand retira avec précaution son bras de la cage en tenant le pot bien droit pour observer le niveau du liquide.

Gunther et Dieumerci n’en croyaient pas leurs yeux : l’esclave avait lâché trois quarts de litre.

— Bitch a droit à sa récompense, leur dit Bertrand en leur tendant un paquet. Donnez-lui des biscuits ; elle les grignotera dans vos mains. En même temps, vous lui caressez la tête… ça la calme.

Pendant que Gunther et Dieumerci s’exécutaient, Bertrand les prit en photo avec son numérique. Ils insistèrent alors pour qu’il les prenne tour à tour devant la cage de Bitch, avec leurs propres téléphones mobiles.

Après leur départ, Bertrand prépara une gamelle en mélangeant des morceaux de pain, de la viande hachée et des granulés vitaminés. Il y ajouta une ampoule d’amphétamines et une autre d’aphrodisiaque. Puis il détacha les poignets de Bitch, lui déposa la gamelle sur le lit de paille.

— Mange ma… Bitch ! Mange tout, tu en as besoin, fit-il en lui passant la main sur son crâne rasé.

Emu malgré lui, Bertrand observait celle qui avait été sa compagne, qui avait appris à se nourrir à la façon d’une chienne, qui plus est, la bouche entravée par un mors. La tête enfouie dans la grosse gamelle d’aluminium, elle grignotait, mastiquait, avalait le pain, la viande, les granulés. Quand elle eut fini, Bertrand lui versa de l’eau dans la gamelle ; Bitch se mit à laper tandis qu’il lui caressait les seins en tirant doucement sur les anneaux. Les mamelons avaient encore grossi sous le poids des grelots.

— Dire que je l’ai épousée quand elle venait d’être élue Miss Doubs… murmura Bertrand comme pour lui-même.

Perdu dans son rêve, il lui effleura distraitement une fesse. Ce faisant, il tira sur le gode noir enfoncé trop profondément dans le rectum, et Bitch cessa de boire pour se cambrer, redresser la tête, râler même.

— N’exagère pas… Rébecca ! Trop c’est trop, non ? Avant de te sortir cet après-midi, je te graisserai à nouveau.

Il venait de l’appeler par son vrai prénom, ce qui lui fit l’effet d’un aphrodisiaque. D’ailleurs, depuis trois jours, il bandait en permanence. Chaque fois qu’il attachait Bitch dans la cage pour la présenter dans le petit stand, quand il voyait les spectateurs lui palper les mamelles, le sexe, agiter ses grelots, faire tourner le gode noir dans son cul, sa bite durcissait, ses couilles gonflaient. C’était une vraie matraque qu’il cachait dans son pantalon, avec des couilles comme des pêches !

Bertrand enleva la gamelle de la cage, attacha à nouveau les poignets de Bitch aux barreaux, remit un peu de paille sèche sur le fond, puis caressa la tête de l’esclave :

— Maintenant, tu vas dormir. C’est ton heure de repos.

Il passa sa main le long du visage de Bitch, et celle-ci appuya sa joue dans la paume tiède, puis secoua ses seins pour faire tinter les grelots.

Il éteignit les spots qui éclairaient la cage, referma les tentures, fila vers le bar.

5. Les plaisirs de Greta

Il commanda une pizza et un pichet de vin. Greta, la jolie blonde topless, en le servant, lui adressa un regard non équivoque et s’assit en face de lui, de l’autre côté du bar, pour entamer la conversation. Elle lui donnait à voir sa belle poitrine dénudée, dont elle avait maquillé les aréoles et les mamelons avec son rose à lèvres nacré.

Etait-ce le vin ? L’état d’excitation dans lequel il se trouvait depuis le matin ? Ou encore les grands yeux bleus aux cils immenses de Greta ? Toujours est-il que Bertrand confia à celle-ci ce qu’il était chargé de faire au Salon érotika. En mêlant à son allemand quelques mots de français, la fille insista pour qu’il lui fasse découvrir l’étrange esclave. Bertrand qui ne put résister au charme de celle-ci emmena alors la serveuse dans le petit stand où se tenait encore la cage dans laquelle l’esclave était plongée dans le noir.

Greta, pour l’accompagner, n’avait rien changé à la tenue qu’elle arborait depuis l’ouverture du Salon érotika, à savoir un string et un porte-jarretelles noirs, des bas noirs à couture et des talons aiguilles. Et c’était tout. Du bar au stand, il y avait juste un escalier à descendre, pour accéder directement au hall central, bien chauffé. Seuls quelques exposants s’affairaient pour la représentation finale.

Greta marchait collée à Bertrand si bien qu’ils avaient l’air de former un couple. Il invita la serveuse à prendre place face à l’écran et disparut quelques instants derrière la tenture qui cachait la cage. Tirée de sa somnolence par les bruits et les voix qu’elle percevait, Bitch redressa la tête et tendit l’oreille.

— On va faire vite, ce matin, Bitch. Tiens avale, lui dit Bertrand.

Il avait rempli une chope de bière et la lui versait dans la bouche. Surprise, elle s’étrangla ; du liquide dégoulinait sur son menton. Il lui parlait bas, et sur un ton bien plus autoritaire qu’il ne l’avait fait jusque-là.

— Je veux te voir bien pisser pour mon amie Greta, elle est venue exprès pour toi !

Bertrand retourna auprès de son invitée, et comme elle était seule spectatrice, il s’assit près d’elle pour faire les commentaires habituels pendant que les images défilaient. Il surveillait les réactions de Greta. A un moment, elle tourna la tête vers lui et il lut dans son regard qu’elle était aussi excitée que lui.

Le visage de la blonde, sous le maquillage, s’empourpra quand le film montra la main du tatoueur en train de percer les mamelons, puis les grandes lèvres de l’esclave, et quand la vulve gonflée et l’anus dégoulinant de traces blanchâtres apparurent en gros plan à l’écran.

Bertrand, d’un geste machinal, passa un bras autour de la taille de Greta, et il sentit le sein de celle-ci se presser contre son torse.

La serveuse posa sa main sur la braguette de son hôte, prête à craquer tant elle était tendue.

— C’est pour moi… ça… ou bien c’est le film ? s’enquit la serveuse.

— C’est pour vous, Greta, soyez-en sûre ! A l’écran, ce ne sont que des images…

Elle se tourna carrément et lui entoura le cou de ses bras, appuyant sa poitrine contre la chemise blanche sur laquelle ses mamelons laissèrent des traces roses. Elle colla sa bouche à celle de Bertrand dans un baiser fougueux.

— C’est la première fois moi embrasser un Français… tu plais à moi beaucoup ! Je peux… voir ton esclave ?

— Viens.

Il l’entraîna vers le fond du stand, écarta en grand la tenture, alluma les spots.

Greta écarquilla les yeux, demeura quelques instants muette de stupeur.

Mais Bertrand, qui attendait de voir sa réaction, fut bien plus étonné encore en l’entendant prononcer :

— Wie schön… Elle est… très belle… waouh…

Tout comme il l’avait fait avec les spectateurs précédents, Bertrand invita Greta à palper le corps de Bitch. Il put alors constater que celle-ci prenait plaisir à caresser la poitrine de Bitch, à tirer sur les anneaux des mamelons et sur ceux de la vulve comme pour vérifier s’ils étaient bien accrochés. Voir sa Rébecca tripotée par l’Allemande topless l’excitait de plus en plus. Il s’empara de son appareil numérique, prit photo sur photo de la scène qui s’offrait à ses yeux. Rouge comme une pivoine, la serveuse se laissait photographier en train de tripoter le sexe de l’esclave encagée, de secouer les grelots fixés aux anneaux.

Bertrand caressa la tête chauve de sa Rébecca.

— Tu as une vraie admiratrice, Bitch ! Elle te trouve belle, mon amie Greta, lui souffla-t-il.

Puis, s’adressant à la blonde :

— Tu peux la tripoter tant que tu veux… Tiens, viens m’aider…

Bertrand se saisit d’un gros tube de vaseline, ouvrit la cage, et sous le regard ébahi de Greta, sortit le long gode noir du cul de l’esclave. Un bruit obscène de bouteille qu’on débouche accompagna son geste. Tendant alors le tube à Greta :

— Tu veux la graisser toi-même ?

L’Allemande ne marqua pas la moindre hésitation. Elle le prit, en ajusta l’embout sur l’anus grand ouvert, et pressa le tube pour le vider dans le rectum. Avec un plaisir qu’elle ne chercha nullement à dissimuler, elle enfonça ensuite deux doigts dans le cul de Bitch, les fit tourner, puis coulisser à l’intérieur du fourreau anal.

« On dirait qu’elle a fait ça toute sa vie », songeait Bertrand, médusé, en la regardant faire.

— Alors, Bitch, ça te plaît, ce que te fait Greta, est-ce qu’elle s’y prend bien ? interrogea-t-il tout en caressant le crâne de l’esclave.

La serveuse, sans plus attendre, poussa le gode noir dans l’anus de Bitch pour l’y introduire à nouveau, et le fit aller et venir ; en même temps, elle faisait rouler sous son doigt le clitoris de l’esclave, l’étirait, le pinçait.

Elle lâcha le gode pour enfoncer ses doigts dans le vagin gluant de sécrétions. L’esclave et la serveuse respiraient l’une et l’autre à un rythme saccadé. Quant à Bertrand, seul témoin de leurs ébats, c’était la première fois qu’il voyait Rébecca se faire masturber par une femme. Bientôt, Rébecca se mit à jouir avec bruit en secouant les grelots pendus à ses mamelons, pendant que Bertrand, qui avait repris son numérique, fixait la scène.

Le visage en feu, Greta déclara, dans un mélange d’anglais et de français :

— It’s very exciting, Bertrand… j’adore… et elle aussi, non ?

Sans prévenir, la fille se jeta contre Bertrand, l’embrassa à pleine bouche, lui ouvrit la braguette :

— Prends-moi… now… j’ai envie… de toi.

Elle défit l’agrafe latérale de son string qui tomba à ses pieds. La belle blonde n’avait plus sur elle que son porte-jarretelles et ses bas noirs à couture. Haut perchée sur ses talons aiguilles, le bras passé autour du cou de Bertrand, par la braguette ouverte, elle lui sortit sa queue, épaisse et raide, et ses couilles gonflées, dures comme des prunes. Se pressant contre lui, elle ajusta le gros gland mauve entre ses grandes lèvres humides et plia les genoux pour s’empaler d’un seul coup sur le membre qui s’enfonça en elle jusqu’à la garde. Greta poussa un long soupir, et elle bredouilla, les seins écrasés contre le torse de Bertrand :

— Oh… donne-moi tout ton… foutre… profite de Greta… elle est à toi !

Bertrand se trouvait dans un état indescriptible. Jamais encore une aventure pareille, dans des circonstances aussi invraisemblables, ne lui était arrivée. Greta s’appuyait contre la cage tandis qu’il coulissait dans le con bouillant et étroit ; enchaînée dans sa prison, Bitch continuait à haleter, en proie à l’orgasme intense que lui avait procuré Greta.

— Devant ton esclave !… very exciting… murmurait Greta.

— Tu parles… bredouilla Bertrand, très excité lui aussi à l’idée de prendre sa jolie séductrice au su et au vu de Rébecca encagée.

N’était-ce pas une revanche qu’il lui était donné de prendre ? Jamais, il ne s’était senti aussi puissant. Rageusement, il faisait aller et venir son membre dans le vagin, et la serveuse râlait à chaque coup de boutoir ; Bitch ne cessait de haleter, car elle percevait dans son corps les secousses infligées à la cage, laquelle, posée sur une table, était heureusement maintenue en équilibre, coincée entre les amants et le mur.

Bertrand et Greta s’embrassaient à pleine bouche, nouant leurs langues dans un ballet effréné, insensibles aux borborygmes qui sortaient de la gorge de l’esclave abandonnée à elle-même.

Quand ils eurent repris leurs esprits, Greta pressant son ventre contre la cage, au niveau de la tête de Bitch, colla sa vulve entre deux barreaux, tendit la main pour attirer sur elle la bouche de l’esclave.

— Nettoie-moi, Bitch !… lèche le bon foutre… de mon amant…

A grands coups de langue, Bitch s’appliqua à lécher le sexe dégoulinant de sécrétions et de sperme ; Greta, les yeux fermés, savourait ce moment de plaisir saphique, nouvelle occasion pour Bertrand, de prendre une photo. La blonde écarta ses grandes lèvres ; Bertrand vit pointer le clitoris gonflé sous les coups de langue de Bitch.

Déposant l’appareil photo, Bertrand se plaça derrière la serveuse, lui palpa les seins et les mamelons tout en l’embrassant dans le cou. Celle-ci, en sentant la bouche de l’esclave engloutir sa vulve encore tout odorante de sperme, sa langue la pénétrer en profondeur, eut un nouvel orgasme.

Quand Greta s’écarta de la cage, Bertrand lui annonça qu’il était temps de faire pisser Bitch. Devant la serveuse éberluée, il plaça le pot en plastique transparent sous le bas-ventre de Bitch, qui peinait à reprendre son souffle.

— Allez, Bitch ! Pisse pour Greta, montre-lui comme tu le fais bien !

L’urine jaillit du méat de l’esclave, en crépitant au fond du pot transparent, le remplissant à moitié.

Ensuite, Bertrand sortit Bitch de la cage, la fit mettre à quatre pattes.

— Je vais la préparer pour l’exhiber l’après-midi dans le hall central du Salon, expliqua-t-il à Greta.

— Oh ! dit celle-ci, je veux voir ça ! Je peux venir ?

— Pourquoi pas ? Je vous prendrai en photo toutes les deux.

— Waouh ! Tu es… my love, dit-elle en posant ses lèvres sur celles de Bertrand.

Et elle fila vers le bar afin de demander à être remplacée une heure ou deux par une amie.

Bitch gémissait sur son mors, grognait, pendant que Bertrand, à l’aide de chaînettes, reliait les anneaux des mamelons à ceux de la vulve, ce qui eut pour résultat d’étirer fortement les mamelons et les grandes lèvres du sexe, et d’offrir à la vue, de manière obscène, l’entrée du vagin.

— Comme ça, tes grelots vont tinter à chaque pas que tu feras, Bitch !

D’un étui de cuir, il tira un long gode rouge, semblable au noir déjà enfoncé dans l’anus de son esclave, mais muni de petits ergots arrondis tout le long de la hampe.

— Cette fois, tu vas être fameusement remplie… ma… salope…

Bertrand introduisit dans l’orifice vaginal le gode de dix-huit centimètres de long et quatre d’épaisseur, puis le poussa pour le faire pénétrer. Seul un petit bout de l’engin ressortait à l’extérieur.

Ce faisant, une pensée fugace, mais rapide comme l’éclair lui traversa l’esprit : « Dire que Bitch est quand même encore… ma femme ! »

Un long frisson lui parcourut l’échine quand, poussant l’olisbos dans le con, Bertrand sentit qu’il appuyait sur celui qui était enfoncé dans le rectum. Bitch se cambra, râla plus fort sur son mors en sentant les muscles de son vagin comprimer le gros gode rouge et la pression exercée sur son rectum.

Bertrand fixa alors une chaîne au large collier de cuir qui entourait le cou de l’esclave et fit faire à celle-ci quelques pas à quatre pattes à l’intérieur du petit stand, ce qui fit tinter tous les grelots en même temps.

Comme Bitch émettait une plainte continue :

— Ça fait partie de ta condition, tu l’as voulu n’est-ce pas ! lui dit-il. Si tu n’arrêtes pas de gémir, je dirai tout à l’heure à Greta de te faire taire avec ma ceinture de cuir.

C’est alors que la serveuse blonde topless réapparut dans toute sa splendeur. Tout son corps brillait sous une fine poudre d’or ; elle portait un string et un porte-jarretelles dorés ; dorés aussi étaient ses talons aiguilles. Bertrand s’extasia :

— Tu es magnifique, Greta ! Je crois vivre un conte de fées ! C’est toi qui vas conduire Bitch.

C’est ainsi que pendant une heure, Greta promena Bitch en laisse dans le hall central du Salon érotika, passant et repassant entre les badauds stupéfaits, entre les esclaves mâles enchaînés, tenus en laisse par des femmes masquées et bardées de cuir. Ce furent « Greta et son esclave africaine » qui attirèrent le plus de regards ; elles devinrent la principale attraction du Salon. Pour accentuer encore plus le côté sadomaso du spectacle, Bertrand plaça au cou de la serveuse un large collier de cuir qu’il relia par une longue chaîne à celui de Bitch. Sous l’aspect d’une jeune et brillante fée, Greta cachait une âme de dominatrice n’ayant rien à envier à celles dont le corps était recouvert de cuir et de métal.

Sous le regard médusé des badauds, Greta se penchait pour enfoncer les godes dans les orifices de son esclave, quand ils avaient tendance à en sortir. En suivant du regard la serveuse promenant en laisse l’étrange créature au crâne rasé, Bertrand était dans tous ses états. Il éprouvait à la fois une sensation de malaise et d’excitation perverse, et il se demandait s’il était le jouet d’une illusion, ou si ce qu’il vivait était bien réel.

Greta, à deux reprises, fit monter Bitch sur le podium placé au centre du hall, et l’obligeant à marcher sur le bord, lui en fit faire le tour. Retenue par la laisse que Greta tirait d’un coup brusque, Bitch devait régulièrement s’immobiliser et tourner le cul vers les spectateurs pour leur montrer les godes enfoncés dans les orifices de « la véritable esclave sexuelle africaine ». La serveuse, sous les applaudissements des mâles affamés de sexe, faisait alors coulisser les deux godes ensemble, le rouge et le noir, dans le con et le cul de Bitch, laquelle se cambrait et haletait sur son mors en émettant d’abondantes coulées de salive. Les ergots du gode enfoncé dans son vagin, la pression exercée par l’olisbos dans son rectum lui procuraient un plaisir indéfinissable. Bitch eut un violent orgasme sous le regard lubrique des spectateurs. Elle-même ne voyait rien, car elle avait les yeux bandés.

Pour finir, Greta souleva le menton de l’esclave et lui enfonça un biscuit dans la bouche pour le lui faire grignoter. En même temps, elle la gratifia d’un long baiser sur sa tête rasée.

Enfin, sur le coup de dix-sept heures, Bertrand fit un signe à Greta, et celle-ci ramena Bitch dans le petit stand. L’esclave paraissait fatiguée, malgré les amphétamines et les aphrodisiaques qu’on lui avait fait absorber, mais Greta que le rôle qu’elle venait de jouer avait prodigieusement excitée, embrassait longuement Bertrand sur la bouche en se collant à lui. Ni l’un ni l’autre ne se souciaient de l’esclave, toujours à quatre pattes sur le sol.

Quand Greta se fut éloignée pour regagner le bar et libérer sa copine, Bertrand installa Bitch dans sa cage, sur de la paille bien sèche, mais sans l’enchaîner aux barreaux. Il défit les chaînes qui reliaient entre eux les grelots des mamelons et ceux de la vulve, fit boire à l’esclave un verre d’eau.

— Tu as fait sensation, tu sais… je commence à croire que tu es faite pour être une bête de sexe…

C’est à ce moment que surgit le sieur Adama.

— Comme vous voyez, monsieur Pierre, je suis à l’heure. Est-ce que tout va bien ?

Pendant que Bertrand relatait au majordome d’Ulrich tout ce qui s’était passé en son absence, Bitch s’endormit sur la paille, l’olisbos rouge enfoncé dans son con, le noir dans son cul. Adama fut enchanté ravi d’apprendre le succès récolté, tant par les visites dans le petit stand que lors de la présentation finale de l’après-midi. Mais Bertrand ne lui parla pas des photos qu’il avait prises. Il ne lui dit pas non plus qu’il avait confié à la jolie serveuse du bar le soin de promener Bitch et de l’exposer sur le podium, préférant garder pour lui cet épisode.

Adama, de son côté, demanda à « monsieur Pierre » de garder vis-à-vis d’Ulrich le secret sur son absence. « Secret de polichinelle, sans doute », se dit en lui-même Bertrand.

Là-dessus, les deux hommes prirent congé l’un de l’autre. Adama devait ramener Bitch le lendemain au manoir de Neuchâtel.

— Et vous, monsieur Pierre ? Vous repartez quand ?

Bertrand rétorqua qu’il allait téléphoner à son journal afin de rester un ou deux jours de plus. Il devait rencontrer un collègue qui travaillait à la rédaction locale du Bild Zeitung.

Laissant Adama s’affairer dans le petit stand, Bertrand, pour se rafraîchir la gorge et les idées, se dirigea vers le bar du Salon érotika, où l’attendait une bien jolie serveuse blonde.

CHAPITRE VII

Sévère Adama et vicieuse Aïda

Dès le lendemain de son retour à Thise, Bertrand s’installa devant l’ordinateur afin d’y entrer les photos prises à Hambourg. Ce qu’il vivait depuis cinq mois, et ce qu’il venait d’expérimenter, durant les soixante-douze heures passées à Hambourg au Salon érotika, ne pouvaient que le conforter dans l’idée qu’il avait perdu sa Rébecca, c’est-à-dire la femme qu’il avait connue et épousée. En même temps, il se découvrait des aspects méconnus de sa propre personnalité, et devait s’avouer que sa femme s’était montrée perspicace quand elle lui avait prédit qu’il tirerait de grandes jouissances de la décision qu’elle avait prise et qu’il avait approuvée.

Continuellement hanté par les souvenirs que sa mémoire avait emmagasinés et par les images contenues dans la carte-mère de son appareil photo numérique, qu’il pouvait à présent revoir à tout moment sur l’écran de l’ordinateur, Bertrand avait beau s’investir à deux cents pour cent dans son travail, fatiguer son corps par de longues balades à vélo, ou des parties de tennis avec l’un ou l’autre de ses collègues, il ne parvenait pas à retrouver la sérénité.

Dès qu’il était chez lui, le soir après le travail, il ne résistait pas à la tentation de revoir les photos qui montraient Rébecca enchaînée dans l’étroite cage, la tête rasée, la bouche obstruée par le mors, les tétons et les lèvres sexuelles parées de grelots fixés aux anneaux que lui avait posés le tatoueur en perçant sa chair – et le gros gode noir enfoncé dans le cul !

Ce soir-là, Bertrand s’attarda sur les photos qui lui montraient Greta en train de faire jouir Rébecca en poussant le gode dans l’anus de celle-ci, tout en lui étirant le clitoris, puis Rébecca occupée à lécher le sexe de Greta débordant de sperme, de son sperme à lui, Bertrand. Son sexe lui faisait mal tant il bandait, et quand il vit la langue pointue de Rébecca pénétrer l’orifice vaginal de la serveuse, il courut dans la salle de bains pour se vider les couilles, tandis qu’il s’imaginait en train de s’activer à grands coups de piston dans le sexe de la belle blonde. Son sperme fusa sur les carreaux de faïence noirs qui recouvraient le mur.

Pourquoi n’inviterait-il pas Greta à passer quelques jours chez lui ?

Bertrand, qui s’était engagé à n’avoir aucune relation sexuelle avec une femme en attendant le retour de Rébecca, avait failli à sa parole, il en était conscient. Mais aussi, cette serveuse allemande, il l’avait possédée dans le petit stand à Hambourg, en présence de Bitch enchaînée dans sa cage, ce qui changeait tout. D’autant plus qu’elle avait eu, elle aussi, sa part de plaisir, et qu’elle avait léché, sortant du vagin de Greta, le foutre de son mari. Bertrand avait pu d’ailleurs, à cette occasion, constater qu’elle pouvait être attirée par une femme.

Néanmoins, poursuivre une liaison avec Greta signifierait oublier Rébecca, se détacher d’elle tant mentalement que physiquement. Or, Bertrand n’était pas prêt à ça.

Une fois de plus, il se dit que la vie prenait parfois un tour bien étrange. Ainsi, sans le décès de la tante de Rébecca – l’épouse d’Ulrich –, il était probable que rien de tout cela ne se serait passé. Veuf et solitaire, l’oncle Ulrich se réjouissait de venir les dimanches à Thise trouver du réconfort auprès de ses neveux, et à partir de là, le destin de Rébecca, et aussi son destin à lui, Bertrand, s’était mis à suivre un cours inéluctable : l’oncle, qui partageait l’intérêt que sa nièce par alliance portait aux mœurs archaïques de certaines civilisations africaines, avait eu assez d’ascendant sur Rébecca pour que celle-ci décide de tout quitter et de devenir une esclave sexuelle. Poursuivant son raisonnement, Bertrand en arriva à conclure que c’était à Rébecca qu’il devait de vivre des moments uniques de jouissance, que cela était entre eux un lien très fort, et qu’il devait lui rester fidèle.

Par moments, il est vrai, Bertrand passait par des phases de révolte ou au contraire de dépression en songeant à ce qu’était devenue son épouse ; jamais il ne comprendrait la détermination de celle-ci, le choix qu’elle avait fait d’un asservissement total de sa personne physique et morale, et le fait qu’elle trouvait son plaisir là où chacun s’accorde à dire qu’il ne devrait y avoir que honte et dégoût. Peut-être n’aurait-il jamais de réponse à ses questions, tout simplement parce qu’il n’y en avait pas…

Il lui arrivait aussi de protester intérieurement en se remémorant certaine confidence que lui avait faite Rébecca à Hambourg, à savoir qu’Ulrich et Adama la faisaient monter et enculer par le berger malinois et par le doberman. Sur le moment, cet aveu l’avait terriblement excité ; voir sa femme jouir sous les assauts d’un grand chien faisait partie de ses fantasmes d’auteur porno, mais savoir que Rébecca était passée à l’acte sous les yeux de son propre oncle et de son majordome le faisait à présent fulminer.

Quand Bertrand gambergeait ainsi, son bon petit diable accourait à la rescousse, s’installait de plain-pied dans son esprit, cigare au bec, un verre de Glenfiddish à la main : « Allons, mon cher Bertrand, elle était demandeuse, ta Rébecca, tu le sais bien ! Et elle entend que tu profites, toi aussi, de la situation, que tu vives comme elle et par elle dans un état d’excitation permanente. »

Au fond de lui-même, Bertrand ne tenait pas à se sortir de la situation présente, si enivrante. S’il entamait une relation suivie avec Greta, il retrouverait à la longue une vie faite de routine et d’ennui, alors… mieux valait ne pas prendre le risque de lui proposer de venir.

Il avait envoyé à la serveuse les photos qu’il avait prises d’elle dans le petit stand et dans le hall central du Salon érotika, et elle l’en avait remercié, ajoutant qu’il l’avait fait bien jouir. Elle lui demandait de revenir sans tarder à Hambourg.

Avec la même sincérité, Bertrand lui écrivit qu’il avait connu, en faisant sa connaissance, des moments de rare bonheur, et lui envoya dans le même courrier son dernier bouquin, dédicacé.

« Comme tu vois, ma chère Greta, je ne suis pas seulement journaliste, je suis aussi auteur pornographe depuis quelques années déjà. »

Et pour calmer la fougue de la belle Allemande, Bertrand dut lui rappeler qu’il était marié :

« Mon épouse n’a sans doute pas ta sensualité, ton goût pour la sexualité, mais tu le comprendras, je ne suis pas libre, et toi tu es toute jeune et… tu habites loin. Qui sait ? La vie est si pleine d’imprévus que nous nous rencontrerons un jour peut-être, à nouveau… »

Bertrand essayait donc ainsi de fermer cette parenthèse, qu’il qualifiait lui-même de rafraîchissante, avec le plus de délicatesse possible afin de ne pas froisser une fille qui lui plaisait, même si sa réponse allait la décevoir… et s’il éprouvait lui-même un certain regret.

Et histoire de patienter en attendant de voir comment les choses allaient tourner, il se mit à écrire des scènes de joug, imaginant ce qu’Ulrich et Adama faisaient subir à Rébecca au manoir de Neuchâtel. De savoir qu’elle y puisait sa jouissance l’excitait au plus haut point. Voir sur l’écran de son ordinateur ce que sa femme, cette ancienne miss, était devenue, ça l’excitait, encore et toujours. Bertrand ne se lassait pas de regarder à l’écran ce corps féminin bronzé, cette tête, ces sourcils rasés, ce pubis glabre, qui donnaient à son épouse une apparence marmoréenne, n’étaient ses seins siliconés, ses mamelons et ses grandes lèvres percés, traversés par des anneaux.

Le temps passait… décembre était arrivé, avec son traîneau de fêtes traditionnelles, mais aussi son climat hivernal rigoureux pour cette région du Doubs. Neige et gel étaient au programme. Bertrand, en rentrant chez lui le soir, commençait par allumer un feu de bois dans la cheminée. A Thise et dans la campagne environnante, nombre de flancs de maisons se couvraient d’un muret de bûches de hêtre, de chêne et de bouleau. Quoi de plus agréable que de siroter un whisky ou un cognac et de fumer un bon cigare, bien au chaud, protégé des frimas du dehors ? Dans les flammes rougeoyantes, orangées, Bertrand voyait apparaître des corps féminins, nus, voluptueux, tentants. Celui qui regarde danser le feu du diable sent s’échauffer tant son esprit que ses sens, il se laisse glisser doucement vers les plaisirs de la chair, et à la tombée de la nuit, quand les dernières braises sont prêtes à s’éteindre, le sexe de l’épouse, de la compagne ou de la maîtresse s’humidifie et s’ouvre pour recevoir l’hommage qui lui est dû.

Mais ce soir, pour Bertrand, point d’épouse, point de compagne, point de maîtresse aux seins chauds, au ventre doux, à la bouche voluptueuse. Sa Rébecca, qui avait choisi une voie démoniaque, une voie de déchéance aux yeux des bien-pensants, recueillait de sa condition d’esclave volontaire des plaisirs physiques tout autant que spirituels. Lui, Bertrand, devant son feu de bois, son armagnac à la main, s’adonnait aux seules voluptés de l’imagination, et le seul moyen qu’il avait de se soulager momentanément, c’était de se masturber… ou alors d’écrire.

Frustré, il se mit à penser à Greta. Elle ne l’avait même pas sucé, alors qu’elle s’était délectée à faire la toilette intime de Bitch ! « Avec la bouche qu’elle a, ça doit être une suceuse de première ! »

D’autres images défilaient dans son cerveau embrumé par l’armagnac qu’il savourait à petites gorgées. Des scènes ayant pour théâtre Hambourg ou encore Neuchâtel lui apparaissaient dans les volutes bleutées de son balmoral, et sa queue grossissait, devenait raide à faire mal.

C’était le soir du Nouvel An. Il ne lui restait plus que le programme télé en direct du Crazy Horse. Sur le petit écran évoluaient de superbes nanas presque à poil, aux seins droits et siliconés, aux mamelons agressifs. Mais tout ça, c’était du plaisir pour des yeux de quinquas ou de sexagénaires. Bertrand, lui, avait des activités que son plus proche entourage ne pourrait jamais soupçonner, qui devaient impérativement demeurer cachées. Soumises au secret absolu, comme un secret d’Etat, comme si, tout en étant journaliste, Bertrand était également espion pour la CIA ou le KGB ! Il menait une double vie… Une double vie par l’intermédiaire de sa Rébecca.

Il se servit un troisième armagnac. Un quinze ans d’âge. C’était le Nouvel An, n’est-ce pas ! Alors, autant s’assommer. Déjà qu’il avait bien cuisiné depuis dix-huit heures ! Petite entrée chaude avec filets de sole roulés et crevettes grises dans une sauce champignons, magret de canard sauce au gingembre (aphrodisiaque !), pommes dauphines, salade de tomates, le tout accompagné d’un pessac-léognan aussi voluptueux que les formes féminines nues qui défilaient sous ses yeux. Pour finir, gâteau au chocolat, café bien fort, avant de déguster le vieil armagnac offert par… Ulrich. La vie de pacha, mais sans harem ! Plus que cinq mois à tenir. Un contrat est un contrat. Mais en cinq mois, il pouvait s’en passer des choses. Et après…

Pendant que Bertrand se faisait ces réflexions – sur le mode d’une fausse gaieté afin de ne pas s’abandonner à la déprime – une strip-teaseuse rousse terminait son effeuillage sur Love on the beat de Gainsbourg. Il eut une révélation soudaine : Rébecca pourrait très bien faire la même chose, avec le corps et la figuree qu’elle avait, et les nichons qu’Ulrich lui avait payés !

Bertrand se leva pour remuer les braises. Ça ne lui déplairait pas, à lui, d’aller voir sa nana dans un numéro de strip-tease à Paris. Ce soir, par exemple, il serait allé la retrouver après son numéro, à la sortie des artistes, sans que personne la reconnaisse. Pendant que maintenant…

Les dernières braises se consumaient, la chaleur diminuait. Fin du spectacle. Les danseuses et les strip-teaseuses sont allées se rhabiller.

Il jeta un coup d’œil par la fenêtre avant de s’affaler dans son lit aux draps glacés. Dehors, il neigeait toujours.

Que faisait Rébecca ? Ou plutôt : que lui faisait-on faire, que subissait-elle ? Savait-elle seulement quel jour on était ? C’était peu probable, car le dressage auquel, sous les directives d’Ulrich, le couple Adama-Aïda la soumettait lui faisait rapidement perdre la notion du temps.

Dès le début, le riche oncle avait laissé carte blanche à son majordome pour faire de Rébecca ce qu’il voulait. Bien sûr, Ulrich profitait largement de la situation, il prenait son esclave chaque fois qu’il en avait envie et de la façon qu’il désirait. Assis dans l’un des fauteuils de cuir de son immense salon, il se faisait longuement sucer par elle. C’était là une de ses jouissances favorites : pendant qu’elle lui faisait une fellation, il caressait sa tête fraîchement rasée et secouait les grelots qui pendaient à ses mamelons. Quand il s’était bien vidé les couilles au fond de la gorge de Bitch, il posait un baiser sur la bouche de son esclave, déformée par le mors. Il ne manquait pas de lui demander chaque fois si sa condition lui convenait toujours, et invariablement, elle répondait :

— Oui, oncle Ulrich.

Parfois, il insistait, voulant savoir si réellement elle ne regrettait rien. La réponse était toujours la même :

— Non, oncle Ulrich.

Toutefois, ce qu’il ignorait, c’est qu’Aïda, la femme d’Adama, prenait elle aussi sa part des plaisirs qu’on pouvait s’offrir quand on disposait d’une esclave sexuelle. A la fin de la matinée, lorsqu’elle était attablée dans la cuisine, s’activant à la préparation du repas, Aïda obligeait Bitch à rester à quatre pattes sous la table, plus précisément entre ses cuisses larges et grasses. Elle relevait alors jusqu’à la taille sa robe en fin tissu à fleurs, sous laquelle elle ne portait pas de culotte. Elle s’asseyait sur le bord de la chaise, de façon à ce que sa grosse vulve ruisselante soit facilement accessible, et y collait la bouche de Bitch. Elle prenait alors tout son temps pour éplucher les pommes de terre, pendant que Bitch lui mâchonnait les grandes lèvres, fourrait sa langue le plus loin qu’elle pouvait dans l’orifice vaginal de la matrone noire, lui suçait, lui mordillait le clitoris, le faisant gonfler dans sa bouche. Ce faisant, elle arrachait à sa Maîtresse des soupirs entrecoupés de gémissements de plaisir. Et quand Aïda sentait venir l’orgasme, elle pressait plus fort encore la tête de Bitch contre son ventre, relâchait ses sphincters et pissait dans la bouche de celle qui venait de lui offrir sa jouissance quotidienne. A la suite de quoi, venait la sentence :

— Tu n’es qu’une sale esclave ! Tiens ! Attrape ! criait Aïda en lui cinglant les fesses de deux ou trois coups de lanière de cuir.

Puis, pour que Bitch comprenne bien ce qu’elle devenait, ce qu’était réellement sa condition, la Noire saisissait une carotte bien longue, épaisse, et qui avait toujours ses fanes. Après l’avoir trempée dans la bouteille d’huile d’olive, elle l’enfonçait lentement dans le cul de l’esclave, ainsi orné d’un joli feuillage vert. Ce faisant, elle agitait les grelots pendus aux grandes lèvres. Bitch gémissait sur son mors en redressant la tête et en cambrant les reins, et Aïda l’insultait en dialecte bantou, et même la menaçait :

— Sois sage si tu veux qu’on s’occupe toujours bien de toi… sinon, pas de récompense !

Bitch cessait aussitôt de grogner, et Aïda lui enfonçait alors un concombre dans le con, n’en laissant dépasser que quelques centimètres ; elle l’y faisait coulisser en poussant de grands éclats de rire. Sur son mors, Bitch haletait, se cambrait et secouait ses mamelles.

— ça te plaît, ça, hein, chienne vicieuse !

Aïda poursuivait le jeu jusqu’à ce que son esclave jouisse à en baver abondamment sur son mors, secouant encore plus fort ses mamelles pour faire tinter les grelots, comme on l’avait dressée à le faire.

A la fin d’une telle séance, Aïda appela un jour son mari et lui dit en bantou :

— Elle devient bonne, la Bitch ! Après midi, je vais la promener dans le parc avec le chien de Monsieur.

Adama acquiesça. Il approuvait toujours l’attitude de son épouse, car il savait que retrouver ainsi les coutumes de ses ancêtres la comblait de bonheur. De toute façon, il avait lui aussi sa part du gâteau, qu’il partageait avec son employeur.

Ulrich était à la fenêtre de son bureau quand il vit sortir la grosse matrone noire, tenant en laisse côte à côte Bitch à quatre pattes et Max, le berger malinois. Dans l’autre main, elle serrait un manche de brosse au bout duquel elle avait attaché la pointe métallique d’un plantoir. Pour mieux voir, Ulrich se saisit d’une paire de jumelles qu’il braqua dans leur direction.

Aïda portait un tablier au-dessus de sa robe. Arrivée près de la petite fontaine surmontée d’une statuette représentant Cupidon, elle arrêta son étrange équipage et dit quelque chose à Bitch, tout en lui piquant une ou deux fois une mamelle du bout du long plantoir. L’esclave devait souffrir, car par la croisée grande verte, Ulrich l’entendait gémir fortement sur son mors tout en redressant la tête. Il n’était pas question pour lui d’intervenir, c’eût été contraire aux accords passés entre lui et Adama. Il savait bien, pour l’avoir étudié, que le dressage traditionnel d’une esclave sexuelle, tel qu’il s’effectuait à une certaine époque dans la contrée des grands-parents de ses employés de maison, se passait de cette manière, sans qu’on le qualifie pour autant de sadique. Un mot inusité à l’époque. Et dans son pantalon, il sentait sa queue devenir raide, ses couilles gonfler.

Il continuait à observer attentivement, attendant la suite avec un intérêt manifeste. Sous les coups de plantoir infligés à ses mamelles, Bitch pliait les avant-bras et surélevait son arrière-train. Aïda donna un nouveau coup de pique, cette fois sur la fesse de son esclave pour lui faire écarter davantage les cuisses. Le malinois vint fourrer sa truffe, puis sa langue, dans l’anus de Bitch. De la poche centrale de son tablier, la Noire sortit un pot et une spatule de bois. Ecartant le chien, à l’aide de la spatule, elle badigeonna l’anus et le sexe de Bitch d’un produit épais et collant de couleur jaunâtre. Le berger malinois la regardait faire en agitant la queue, la gueule grande ouverte. Sur l’ordre d’Aïda, Max se mit à lécher tant et plus l’anus, puis la vulve de l’esclave jusqu’à ce qu’il eût absorbé toute la pâte qui les recouvrait. Comme Ulrich l’apprit par la suite, cette pâte sucrée contenait un puissant excitant qui avait sur le chien un effet immédiat. Dès les premiers coups de langue, sa bite s’allongeait en s’épaississant.

Avalant sa salive, Ulrich, armé de ses lunettes d’approche, vit le bout rouge de la bite de son malinois grossir à vue d’œil pendant que la vulve de Bitch rougissait et gonflait sous les coups de langue. Il entendait Aïda parler en bantou, le sens des mots qu’elle prononçait lui échappait, mais il devinait qu’elle encourageait aussi bien le mâle que la femelle. En même temps, avec son plantoir, elle tapotait les mamelles de l’esclave. Ulrich percevait nettement les halètements de Bitch et voyait pendre sa langue, d’impatience sans doute.

Max, pour saillir sa femelle, se dressa sur ses pattes arrière. Les mains d’Ulrich tremblaient sur ses lunettes d’approche tant il était excité. Il vit Max s’affaler sur le dos de l’esclave qu’il enserrait de ses pattes puissantes, puis son bout rouge s’enfoncer pénétrer le con trempé. Alors Max, son sexe planté au fond du con de Bitch, s’en donna à cœur joie. Il la secouait comme une poupée de chiffon, tandis qu’Aïda, tout en remplissant un seau d’eau à la petite fontaine, contemplait le duo en riant. Elle vint ensuite flatter la tête de Bitch. En dialecte bantou, dont elle avait appris quelques mots à son esclave, elle la complimentait : « Très bien ! Bonne esclave, bien vicieuse, bien jouisseuse. On est contents de toi. Il faut continuer comme ça si tu veux rester. »

Les petites couilles toutes gonflées et dures de Max butaient à chaque coup de boutoir contre les grelots accrochés aux mamelons et aux lèvres du sexe de l’esclave. Ulrich entendait Bitch haleter et geindre tant elle éprouvait de plaisir à être prise par le malinois de son Maître et oncle par alliance, et Max, encouragé sans doute par sa Maîtresse, y allait de toute son énergie et de toute son endurance.

Satisfait enfin de s’être bien déchargé dans le con d’une femelle chaude et accueillante, le malinois tenta de s’en détacher, mais en vain : les micro-ventouses qui tapissaient la peau de son sexe restaient collées aux parois vaginales de la femelle qu’il venait de remplir, et qui était en train de jouir. A chaque mouvement que le chien faisait pour s’extraire, le bassin de Bitch faisait mine de l’accompagner vers l’arrière, ce qui faisait rire Aïda aux éclats.

Alors, la Noire, s’emparant du seau plein d’eau, en balança tout le contenu sur le couple soudé par le sexe, en visant leur bas-ventre à l’un et à l’autre. C’est ainsi que Max put sortir du con de sa femelle ; il se secoua, puis leva la patte pour pisser sur l’arrière-train de Bitch, que l’eau froide avait également calmée.

Aïda, tirant alors deux biscuits de la poche de son tablier, tendit l’un à Max, l’autre à Bitch. Puis elle s’assit sur un banc et regarda Max se promener d’arbre en arbre, entraînant l’esclave avec lui, car la Noire avait relié entre eux les deux colliers. Bitch s’arrêta à son tour pour pisser, et quand elle eut fini, Max lui lécha le méat et le sexe dégoulinant du sperme qu’il y avait envoyé.

La grosse matrone noire, qui avait provoqué cette scène d’accouplement si dégradante pour Bitch, ressentait au fond d’elle-même un plaisir indéfinissable, qui ressemblait à une revanche : Bitch était une Européenne. Pour Aïda, avoir une esclave sexuelle blanche, c’était une façon de venger les anciens esclaves angolais et namibiens. Et quand elle faisait prendre Bitch par Max, ou quand c’était Benji, le doberman de son mari, qui s’enfonçait au plus profond du cul de l’esclave, Aïda mouillait sa petite culotte tant elle jouissait du spectacle.

Bitch avait l’air fourbue, mais elle n’était pas pour autant au bout de ses peines.

Adama accourut à l’appel de sa femme. Sur injonction du majordome, Bitch replia les avant-bras, inclina le tronc au maximum, leva son cul le plus haut possible. Ses mamelles s’écrasaient sur le sol. Pendant qu’Adama, de ses larges paumes, lui écartait les fesses afin de dégager l’orifice dégoulinant de sperme, Aïda enfonçait lentement dans l’anus béant une longue canule, fine et souple, en matière plastique transparente. Effilée à son extrémité, la canule, grâce à sa courbure étudiée, épousait parfaitement l’intérieur des entrailles. Du temps de ses ancêtres, avait expliqué la domestique noire à Ulrich, la canule était fabriquée dans une sorte de roseau fin et tendre, qu’on reliait ensuite à un long roseau plus long et plus épais.

Le long tuyau s’insinuait lentement jusqu’au fond de ses entrailles. Enfin, Aïda, cessant de l’enfiler, souleva à hauteur de tête un bassin contenant une grande quantité de liquide tiède, à l’aspect blanchâtre : une décoction fabriquée par la Namibienne elle-même, à base de plantes antiseptiques.

Elle ouvrit un petit robinet de bois fixé au bas du bassin pour permettre au liquide de filer par le long tuyau et se ruer dans les entrailles de Bitch. La belle esclave poussait de longs gémissements en sentant le liquide fuser dans son fondement, rebondir contre les parois de son rectum et de ses intestins. Aïda, après avoir passé le bassin à Adama, s’était agenouillée à côté de l’esclave et lui avait posé la main sous le ventre, afin de sentir le travail effectué par le liquide à l’intérieur de Bitch. L’abdomen de celle-ci gonflait, s’alourdissait, s’arrondissait en prenant du volume. Sentant la présence de la canule au plus profond de ses entrailles, Bitch haletait fortement sur son mors. Aïda lui parlait pour la tranquilliser, l’inciter à aimer le traitement qui devait faire d’elle une esclave sexuelle irréprochable.

Après lui avoir injecté plus d’un litre de liquide, Aïda retira avec précaution le long tuyau et la canule. Le ventre lourd, pesant sous elle, tendu comme une peau de tambour, Bitch avait la sensation d’être engrossée de plusieurs mois. Pour l’empêcher d’expulser sur-le-champ ce qu’on venait de lui injecter, Aïda referma rapidement l’anus avec une pâte brune faite de miel et de résine naturelle.

Pour lui nettoyer le vagin, Aïda utilisa une canule plus épaisse et plus courte. Après avoir rempli le bassin de liquide, elle la lui introduisit dans l’orifice. Le liquide spécifique entrait à flots puissants, lavait les parois vaginales, ressortait aussitôt en tournant sur la canule.

Par souci d’hygiène, et afin de garder le plus longtemps possible l’esclave sexuelle en bon état de fonctionnement, Aïda et Adama pratiquaient sur elle des médecines naturelles connues depuis des temps très anciens. Rébecca, à l’époque, quand elle s’était penchée sur l’étude des mœurs ancestrales de ces populations, n’y avait prêté qu’une attention toute relative. Ce n’est que lorsque Aïda lui appliqua pour la première fois un traitement spécifique propre à la nettoyer, à lui garder un vagin et un rectum en parfaite santé, qu’elle s’en souvint. Sur le coup, elle en demeura saisie, poussa des cris de frayeur.

La première fois qu’elle s’était fait prendre par un chien, en l’occurrence Benji, le doberman d’Adama, Bitch s’était débattue et avait protesté, ce qui lui avait valu de la part d’Adama des coups de ceinture de cuir, suivis de mots d’encouragement. Elle s’était alors laissé faire et avait secoué ses seins pour agiter les grelots en signe de contentement, et Adama lui avait passé sa main sur le crâne. Benji s’était retiré de son cul après y avoir envoyé une quantité impressionnante de sperme.

Puis le couple de Noirs s’était approché d’elle avec tout l’appareil à lavement. Adama lui avait enveloppé de sa main les grandes lèvres du sexe et lui avait dit pour la tranquilliser :

— Du calme, Bitch. Il faut que tu t’habitues à recevoir un lavement après chaque saillie. C’est nécessaire pour ton hygiène.

On n’en était alors qu’à la fin du premier mois de dressage, aussi Adama lui parlait-il encore autant français que bantou, l’obligeant petit à petit à oublier ses habitudes de femme occidentale, moderne et libre.

Bitch s’était apaisée. Elle se remémorait le passage de ses cours où était expliqué comment on nettoyait les esclaves sexuelles au début du dix-neuvième siècle, dans les tribus reculées angolaises et namibiennes, après qu’elles avaient été prises par les hommes de la tribu ou par leurs singes domestiqués. Elle était loin de se douter, alors qu’elle faisait ses études, qu’un jour elle vivrait réellement la situation. A ce moment de son dressage, la belle esclave qu’elle était en train de devenir éprouva un nouveau plaisir, purement spirituel, à l’idée de franchir ainsi un pas supplémentaire dans la voie qu’elle s’était tracée. Tout à fait détendue, elle ressentait un sentiment de bien-être qu’elle seule pouvait comprendre.

Après avoir été montée par le malinois tandis qu’Ulrich, de sa fenêtre, observait la scène avec une lunette d’approche, Aïda fit avancer Bitch à quatre pattes, lentement, jusqu’au forsythia au pied duquel un trou de trente centimètres de diamètre et vingt de profondeur avait été creusé. Sur son mors, Bitch soufflait, gémissait, son ventre lourd, gonflé à l’extrême, se balançait sous elle de gauche à droite. Près du buisson teinté de jaune, Aïda, de ses longs doigts noueux, détacha le bouchon gluant qui fermait l’anus de l’esclave. La soutenant aux aisselles, elle l’aida à s’accroupir au-dessus du trou, jambes bien écartées, et Bitch expulsa tout le liquide blanchâtre qui tombait avec force au fond du trou. Son ventre se dégonflait, reprenait sa forme originelle ; du liquide tombait aussi de son vagin parfaitement nettoyé. Se sentant soulagée, Bitch râlait de contentement, plus que jamais déterminée à aller jusqu’au bout de cette expérience limite.

Ulrich, qui de la fenêtre de son bureau n’avait rien perdu de tout ce à quoi la femme de son neveu se soumettait sans rechigner, après plusieurs mois de ce « dressage », en venait à se demander si cette Bitch – en réalité Rébecca – disposait encore réellement de toutes ses facultés, et si Adama ne la droguait pas en cachette. Ce que démentait fermement son majordome.

— Aïda et moi la dressons comme le faisaient nos aïeux avec leurs esclaves, monsieur Ulrich, et nous ne lui faisons ingurgiter rien d’autre que des amphétamines et des aphrodisiaques, vous avez ma parole. Mais il faut reconnaître que Bitch est particulièrement coopérante.

Au début de cette aventure, Ulrich avait opéré sur le corps et l’esprit de Rébecca les manipulations propres à lui faire endosser ce rôle d’esclave. Le riche oncle et la nièce par alliance partageaient le même intérêt pour les traditions d’une Afrique archaïque où l’esclavage sexuel était en usage, chacun des deux était conscient qu’il avait besoin de l’autre pour réaliser son fantasme. Au fil du temps, cependant, Ulrich se rendait compte que Rébecca s’ancrait dans sa nouvelle condition bien plus profondément qu’il ne l’aurait supposé. Qu’une femme occidentale, d’un bon milieu social, accepte une pareille métamorphose et en tire tout son plaisir dépassait son entendement. En outre, si au départ, il avait engagé Adama et Aïda comme auxiliaires, Bitch, c’était un fait indéniable, était rapidement devenue l’esclave du couple plutôt que la sienne propre, et c’étaient eux qui l’avaient rendue aussi docile. Lui-même disposait de sa nièce Rébecca comme d’une véritable esclave sexuelle, ce qui, il est vrai, servait ses desseins.

Après l’intermède de Hambourg, Ulrich eut un entretien privé avec Adama afin de tirer un premier bilan de ce qui avait été réalisé depuis cinq mois. Il marqua un temps d’arrêt en entendant son majordome lui rappeler qu’il fallait maintenant passer à la phase la plus importante du contrat.

— Non seulement, elle est prête à aller plus loin, monsieur Ulrich, mais elle n’attend que ça.

Etrangement, pour Ulrich, qui l’employait et le payait, Adama était bien plus qu’un majordome tant il avait d’ascendant sur lui. (Cela n’avait d’ailleurs pas échappé à Bertrand, mais il avait gardé ce constat pour lui.) Ulrich avait tout simplement acheté sa nièce à son neveu afin de l’offrir au couple africain ! En se faisant cette réflexion, il se sentit envahi par la colère.

Adama lui déclara alors froidement :

— Vous voulez savoir ce que je pense ? N’importe quelle femme occidentale, pour autant qu’elle soit perverse et vicieuse, se comporterait exactement comme Bitch. Avoir des seins siliconés, les mamelons et les lèvres du sexe percés pour être ornés de grelots, le mot « Esclave » tatoué sur la tête et les aréoles, puiser du plaisir à se faire prendre par un grand chien de race et subir des lavements, tout ça n’a rien d’extraordinaire. Certaines putains prêtes à tout pour satisfaire le client feraient la même chose. Nous, nous avons fait mieux : Bitch est capable de se déplacer à quatre pattes aussi bien que debout, elle ne prononce plus que les mots qui lui sont permis, elle a perdu toute notion du temps, mais sait à tout moment comment s’offrir au mâle. Cependant, pour être une véritable esclave angolaise ou namibienne, comme Rébecca le désire (et vous aussi, d’ailleurs !), il faut qu’elle en ait la parfaite apparence. Et vous savez très bien ce que cela signifie, n’est-ce pas, monsieur Ulrich, ne dites pas le contraire…

Adama s’était tu, attendant l’effet que son discours allait produire sur son employeur. Un silence lourd était tombé sur le salon. Après avoir recraché une bouffée de son havane, Ulrich rassura son majordome :

— Je sais, Adama, je sais… je n’oublie rien, n’aie crainte.

Après avoir pris son déjeuner, Ulrich, qui avait fait allumer une flambée dans la cheminée, s’octroya une petite sieste. Mais il lui fut impossible de dormir ; son esprit s’embrouillait, une foule de questions s’y bousculaient. Depuis l’arrivée de Rébecca, au début juin, il n’avait plus eu aucun entretien avec elle. De toute façon, ce n’était pas prévu. Elle était devenue une esclave pour la durée d’un an, et une esclave n’avait pas à avoir d’entretien avec son Maître. Elle devait juste s’offrir à lui quand il le désirait, et de la façon qu’il imposait. Tout comme elle devait satisfaire les désirs de ceux à qui lui, Ulrich – et son majordome – voulaient complaire. Or elle tenait parfaitement son rang, ne répondant jamais que de la manière qui lui était prescrite : « Oui, Maître Adama ! Oui, oncle Ulrich ! Oui, Maîtresse Aïda ! »

Maintenant, le temps était venu d’aller plus loin dans l’asservissement d’une esclave tel que le voulaient Adama et Aïda selon des traditions ancestrales. L’heure était donc grave, Ulrich éprouva soudain le désir de sonder sa nièce avant de laisser Adama réaliser son dernier projet. De s’assurer une dernière fois si Rébecca était pleinement consciente de ce qu’on faisait d’elle, de ce qu’on allait lui faire encore subir pour parfaire sa condition, et si c’était de sa libre volonté qu’elle en acceptait les conséquences.

Adama – de mauvais gré – amena Bitch dans le bureau d’Ulrich. Au préalable, il lui avait rasé de près la tête, le pubis et les sourcils. En présence d’Ulrich, il lui décolla les paupières et lui ôta son mors, mais lui laissa l’olisbos noir enfoncé dans l’anus, n’en laissant dépasser que quelques centimètres. Puis, il quitta le bureau, d’humeur maussade, laissant son employeur seul avec son esclave à la peau devenue aussi brune que celle d’une Africaine du Nord.

Ulrich était assis dans un large fauteuil de cuir fauve, et sa nièce se tenait à quatre pattes devant lui. Il lui caressait la tête tandis qu’elle le regardait avec de grands yeux étonnés. A ses mamelons et ses grandes lèvres, seuls les anneaux étaient accrochés. Ulrich se pencha pour caresser les seins siliconés de Rébecca. Elle gardait la bouche entrouverte, et ses lèvres épaissies par le Botox restaient étirées à cause du mors qu’elle portait en permanence. Ils ne se quittaient pas du regard tandis qu’il lui massait délicatement les joues et les lèvres.

— J’ai décidé d’avoir une petite conversation avec toi, Rébecca.

Avait-elle commis une faute ? Et pourquoi l’avait-il appelée « Rébecca » ? s’interrogeait-elle. Mais elle garda le silence.

Avant d’en venir au fait essentiel de l’entretien, Ulrich commença par vanter sa beauté d’esclave. Tout en lui parlant, il continuait à lui caresser la tête, les joues, les seins, lui pinçant un peu les mamelons. Il déposa un baiser sur le mot « SLAVE » tatoué au milieu du crâne fraîchement rasé.

Puis il lui dit tout à coup :

— Tu te souviens, Rébecca, comme tu m’excitais quand tu me recevais chez toi ?

Silence.

— Réponds-moi, c’est un ordre.

— Je m’en souviens, oh oui, oncle Ulrich.

(« Bon, se dit-il, elle n’a pas tout oublié. »)

Puis son langage devint plus cru :

— Tu me sidères par tes capacités sexuelles, Rébecca. Tu étais déjà, avant les changements que tu as subis, une belle salope… c’est vrai… mais grâce à Adama et Aïda, tu es devenue une esclave sexuelle hors pair. Je veux savoir si… si tu es encore capable de bien réaliser ce qui est en train de se passer. Exceptionnellement, je t’enjoins de rompre la loi du silence et de me dire tout ce que tu ressens, désires, espères, redoutes. Es-tu… bien ? Es-tu vraiment heureuse de ta condition, Rébecca ?

Il lui souleva le menton et la regarda dans les yeux. Alors, Rébecca se mit à parler, lentement, s’efforçant d’articuler du mieux qu’elle pouvait. Un feu étrange brillait dans son regard.

— Je suis… très bien… oncle Ulrich… très très bien… même… n’aie crainte… je suis encore… consciente… je sais ce… que je vis… et cela me… ravit… c’est ce que… je voulais… merci…

— Tu as bien compris que ton vrai Maître, c’est Adama, n’est-ce pas ? Que c’est à lui que tu dois de devenir une bonne esclave sexuelle, sur le modèle des esclaves namibiennes de l’ancien temps ?

— Oui… à lui et… à Maîtresse Aïda… je ferai toujours tout… pour qu’ils soient contents…

— Et les lavements, tu les supportes bien, ça ne te dérange pas ?

— Je dois être propre… oncle Ulrich… et pouvoir servir le plus longtemps… possible…

Repris par son fantasme, excité par la présence de l’esclave, par son apparence, par les mots sincères, à n’en pas douter, qu’elle prononçait, Ulrich ne parvint pas à retenir son élan. Tenant la tête de Rébecca entre ses mains, il posa sa bouche sur celle de sa nièce, y enfonça sa langue à laquelle Rébecca noua la sienne.

Puis, quand il se fut écarté :

— Tu ne regrettes pas Bertrand ?

— Non.

— Quand tu t’asseyais sur mes jambes, tu avais déjà envie de m’appartenir, n’est-ce pas, sans savoir alors que nous avions le même fantasme ?

— Oui… et puis cette envie est devenue une obsession…

Saisissant son verre de cognac, Ulrich le porta aux lèvres de Rébecca, mais comme elle avait perdu l’habitude de boire à la façon des humains, de l’alcool coula à la commissure de ses lèvres, qu’Ulrich se mit à lécher avec gourmandise.

Il demanda à sa nièce si celle-ci se souvenait de ce qu’elle avait étudié autrefois à propos de la façon dont on agissait sur le corps des esclaves de Namibie, d’Angola et du Tchad afin qu’elles aient de la valeur. La réponse fut instantanée :

— Bien sûr… que je le sais…

— Ecoute, Adama insiste, il veut une métamorphose totale…

Rébecca, cette fois, interrompit son oncle :

— Maître Adama a raison, oncle Ulrich. J’aime mon nouveau corps… et je sais quelle souffrance m’attend pour… être encore plus belle… pour Maître Adama… avoir encore plus de valeur… c’est là ce que je souhaite…

Confondu, Ulrich se tut. Le passé, pour elle, n’existait plus ; Rébecca lui démontrait à quel point elle était déterminée à atteindre l’objectif qu’elle s’était fixé. Elle affirmait trouver un sens à sa vie dans l’asservissement librement consenti et l’abandon total de son état de femme occidentale, et son plaisir dans le fait d’appartenir à un couple d’Africains descendant d’une famille esclavagiste.

Il lui posa alors la dernière question qui restait en suspens, celle qui depuis le début lui brûlait la langue :

— Mais… Rébecca… et après ?

Elle était toujours à quatre pattes, nue, le crâne rasé, portant sur son corps les signes d’une soumission absolue, en accord avec ce qu’elle aspirait à être. C’était grâce à lui, le riche oncle de son mari, que Rébecca réalisait son fantasme hors norme, mais c’était à Adama et à Aïda qu’elle appartenait, plus qu’à lui-même, et de qui elle faisait dépendre son bonheur. Lui, il avait voulu qu’elle continue de l’appeler « oncle Ulrich », comme un lien secret, affectif, qui les reliait tous deux au passé. Mais le vrai Maître, c’était Adama.

Rébecca leva la tête, regarda Ulrich, et balbutia :

— Qui vivra… verra… oncle Ulrich.

— Tu n’as parcouru que la moitié du chemin, Adama a encore beaucoup à faire avec toi…

Le regard de Rébecca s’éclaira.

— Je m’en réjouis.

L’entretien était terminé. Ulrich rappela son majordome, lui ordonna de replacer le mors dans la bouche de Bitch, de lui recoller les paupières. Pendant qu’Adama s’exécutait, Ulrich prit le bout de l’olisbos qui dépassait de l’orifice anal de sa nièce, le fit tourner, puis coulisser dans le rectum, arrachant à celle-ci des râles de plaisir.

— Elle est prête, Adama. TuQuand Bertrnd peux entreprendre ce que tu as prévu pour achever de la métamorphoser et lui donner de la valeur.

CHAPITRE VIII

Avilissement extrême

Depuis le Salon érotika à Hambourg, c’est-à-dire depuis la mi-octobre, Bertrand était sans nouvelles de Neuchâtel. Aucune lettre, aucune photo, rien qui aurait pu soulager sa solitude, l’informer du sort et du mode de vie de Rébecca. Il se raisonnait, se disant qu’il valait mieux qu’il en aille ainsi.

C’était aussi l’avis de son oncle. Après l’entretien que ce dernier avait eu avec son majordome d’abord, puis avec Rébecca, Ulrich jugea prudent de ne pas prévenir Bertrand de ce qu’il allait advenir de son épouse. Nul ne savait comment il aurait réagi, et comme l’avait dit elle-même Rébecca, en manière de conclusion, « qui vivra verra ».

Adama, comme il l’avait annoncé, était, selon sa propre expression, « passé à la vitesse supérieure » en ce qui concernait le dressage de l’esclave.

— Elle a beau être docile, se prêter à tout ce qu’on fait sur elle ou lui demande de faire, expliqua le majordome, vous savez comme moi, monsieur Ulrich, qu’elle n’est pas encore la copie conforme d’une esclave sexuelle comme celles que formaient et que vendaient mes grands-parents.

Ulrich, en effet, connaissait dès le départ toutes les épreuves par où devait passer sa nièce pour atteindre l’objectif recherché par son majordome. Adama lui avait montré un album contenant de très vieilles photos, en noir et blanc et couleur sépia, prises à la fin du dix-neuvième siècle et au début du vingtième, dans la contrée frontalière entre l’Angola et la Namibie, terre de ses aïeux, par un ethnologue européen. Des photos qui montraient de quelle manière on transformait le corps de celles qui étaient destinées à devenir des esclaves sexuelles. Il y avait aussi des gravures, des dessins, représentant les actes sexuels auxquels elles étaient soumises. Des photos semblables, Ulrich en avait vu, mais en nombre très limité, dans les ouvrages qu’il avait consultés. Celles que possédait Adama, étant propriété privée, n’avaient pas été censurées, elles étaient donc autrement plus explicites.

Le jour où Ulrich avait reçu Rébecca dans son bureau pour lui faire signer son engagement, il avait étalé devant elle quelques-unes des photos et des gravures prêtées par son majordome afin qu’elle sache exactement à quoi s’en tenir sur ce qui l’attendait. Après les avoir examinées, Rébecca avait déclaré qu’elles correspondaient à ce qu’elle-même avait découvert dans les documents qu’elle avait étudiés. Elle avait alors apposé sa signature, puis ajouté, en fixant son oncle :

— C’est mon souhait. Je ne changerai pas d’avis, même si je dois souffrir pour devenir une bonne esclave sexuelle. Je veux connaître cette condition…

Dès la semaine qui suivit le Salon de Hambourg, Adama soumit donc son esclave à de nouvelles épreuves tendant à l’avilir à un degré extrême. Bien que n’ayant plus la notion du temps sinon par l’alternance des jours et des nuits quand elle n’était pas enfermée pendant de longues heures dans le noir complet, Rébecca gardait conscience de ce pour quoi elle supportait tout avec exaltation, sans la moindre envie de se révolter ; sa volonté était inébranlable : elle allait devenir ce qu’Adama et Aïda voulaient qu’elle soit : l’esclave sexuelle parfaite.

Selon Adama, en dépit des métamorphoses déjà réalisées sur celle qui lui était confiée, des soumissions d’ordre sexuel librement consenties, une notion était encore bien trop présente dans l’esprit de Bitch, et qui se résumait à un seul mot : « FEMME » ! Notion qu’il lui fallait à tout prix effacer de sa mémoire. Adama était persuadé que Bitch pensait encore en tant que créature humaine sexuée, aussi sans le dire ouvertement à son employeur, était-il contrarié par le fait que celui-ci ait exigé de parler en privé avec sa nièce avant qu’elle entre dans cette nouvelle phase. Pour lui, à partir du moment où elle avait signé son contrat, Ulrich devait chasser définitivement de son esprit le fait qu’elle était sa nièce. Plus rien ne devait entraver ou ralentir le processus de déshumanisation de celle qui devait devenir une esclave et rien d’autre. Dans la tribu ancestrale d’où il était issu, on faisait oublier aux esclaves sexuelles leur condition d’être humain, par un dressage spécifique, et par un avilissement impitoyable.

Cependant, Adama semblait méconnaître – ou faisait semblant d’avoir oublié – une clause importante du contrat passé entre son employeur et Rébecca : celle-ci avait signé pour la durée d’une année. Ulrich lui-même paraissait ne plus y penser. Adama, en tout cas, ne jugea pas opportun de soulever la question.

Chaque jour, durant deux heures, Bitch se déplaçait dans le jardin avec, accrochés aux anneaux de ses mamelons, non plus des grelots, jugés trop légers, mais des billes d’acier de soixante-quinze grammes afin d’allonger encore ses mamelons. Les grelots et les anneaux fixés au sexe avaient été remplacés par deux larges pinces presse-papiers en métal, munies elles aussi d’un poids de cent grammes destiné à donner aux grandes lèvres exagérément allongées un aspect par lequel on reconnaissait immédiatement une esclave sexuelle à l’époque des aïeux du sieur Adama.

Ulrich, quand il avait invité son neveu à Neuchâtel, lui avait expliqué, afin de justifier la pose d’implants mammaires à Rébecca, que plus leur poitrine était volumineuse, plus les esclaves africaines avaient de valeur. Mais il ne lui avait rien dit de ce qui était prévu par la suite et était en train de se réaliser.

Quant à Rébecca, malgré tout son courage, et bien que mue par la volonté d’atteindre le but qu’elle s’était assigné, elle ne parvenait pas à cacher la douleur causée par la torture infligée à ses chairs ; elle retenait ses larmes, mais émettait une plainte continue pendant que ses mamelons et ses grandes lèvres étaient étirés au maximum par les poids. Cependant, les amphétamines et les aphrodisiaques faisaient leur effet : Bitch se montrait très jouisseuse dès qu’on faisait coulisser le gode enfoncé dans son cul, et quand elle était pénétrée par le con. Adama et Aïda la caressaient et lui promettaient une récompense exceptionnelle.

En même temps, Adama s’attachait à agir sur l’esprit de Rébecca en l’obligeant quotidiennement à répéter, en dialecte bantou : « Bitch, esclave femelle – Moi contente – Merci » ou bien « Oui, Maître », « Oui, Maîtresse ». Elle ne devait plus prononcer le moindre mot en français, sous peine de recevoir des coups de lanière sur le derrière. Adama et Aïda ne lui parlaient plus qu’en dialecte, et il s’agissait chaque fois d’ordres, d’injonctions, sous la forme de deux ou trois mots. Si, selon eux, elle ne comprenait pas assez vite, la lanière s’abattait sur ses fesses, et Adama la tirait par son gros collier de cuir. Elle devait ensuite lécher la main de son Maître pour lui prouver sa reconnaissance. Quand Adama lui ôtait son mors, Bitch, aussitôt, pour montrer à quel point elle était contente – car elle savait qu’elle allait alors recevoir son Maître dans sa bouche – secouait ses mamelles avec les billes d’acier accrochées aux tétons. Elle gloussait, tandis qu’Adama faisait coulisser sa grosse queue raide entre ses lèvres épaisses. Et quand il lui envoyait tout son foutre, elle l’avalait goulûment.

On l’obligea aussi à manger plus que d’habitude afin, non seulement de pallier le risque d’amaigrissement consécutif à la souffrance endurée, mais de la faire profiter le plus possible afin, disait Aïda, « qu’elle ait aussi un bon gros ventre, de grosses cuisses et des grosses fesses ».

La femme d’Adama participa pour une grande part au dressage de l’esclave Bitch. C’est elle qui lui couvrait les mamelons et les grandes lèvres de crème anti-inflammatoire après qu’on lui avait retiré les poids qui y pendaient plusieurs heures durant. C’est elle aussi, à présent, qui lui rasait régulièrement la tête, les sourcils et le pubis, après quoi, la Noire se faisait lécher le sexe par son esclave installée à quatre pattes sous la table de la cuisine.

Il ne se passa plus un jour sans que Bitch suce le clitoris de sa Maîtresse, la bite de son Maître Adama, ou celle d’Ulrich, plus un jour sans qu’elle soit prise par le con ou par le cul, que ce soit par Adama ou par Ulrich. Plus une semaine sans qu’elle subisse des saillies dont elle retirait un plaisir étrange, se comportant comme une véritable chienne en chaleur. Et comme il se devait, après chaque saillie, Bitch prenait la position adéquate pour subir les lavements qui la nettoyaient en profondeur et faisaient d’elle une esclave sexuelle à « fonctionnement durable ». Ce moment-là lui procurait du plaisir, car il était chaque fois accompagné de caresses, d’encouragements et de félicitations en dialecte bantou qu’elle comprenait de mieux en mieux.

Ulrich prenait de nombreuses photos ; il filmait les scènes montrant avec quelle impitoyable sévérité Adama et Aïda soumettaient leur esclave, et les actes obscènes auxquels Bitch se livrait sous leurs ordres.

Le corps de Bitch se transformait rapidement à la grande satisfaction de ses Maître et Maîtresse. Ulrich, quant à lui, était stupéfait, voire atterré, en constatant à quel point Adama était capable de manipuler l’esprit de Rébecca. On ne décollait plus les paupières de l’esclave que pour la faire aller au jardin faire ses besoins, ou subir les assauts de Max et de Benji : Aïda pouvait ainsi voir dans les yeux de son esclave le plaisir que celle-ci retirait de l’humiliation imposée. Bitch haletait à la manière d’une véritable chienne, et sa langue pendait hors de sa bouche entravée.

Aïda constatait avec satisfaction que son esclave prenait régulièrement du poids. Bitch avait, en effet, grossi de presque quinze kilogrammes, répartis aux fesses, au ventre, aux cuisses, mais aussi aux seins déjà pourtant siliconés. Elle était fréquemment examinée par le vétérinaire dont Ulrich achetait le silence à coups de monnaie sonnante et trébuchante. Ce doc plutôt spécial, gagné par la perversité de la situation, calculait les doses d’amphétamines et d’aphrodisiaques à administrer à Bitch afin que celle-ci soit constamment en chaleur, toujours prête à jouir.

Après deux mois de ce traitement intensif, Ulrich amena l’esclave Bitch à quatre pattes devant un grand miroir pour qu’elle puisse apercevoir sa nouvelle apparence. Il était accompagné de son majordome, lequel avait insisté sur la nécessité de traduire en bantou les ordres qu’Ulrich donnerait à l’esclave, l’usage de la langue française étant désormais proscrit. Adama, pour la circonstance, lui avait attaché les grelots aux anneaux de ses mamelons et à ceux de ses grandes lèvres.

Avant d’ôter le grand drap qui recouvrait le miroir, Adama caressait la tête et les mamelles de son esclave. Tout en lui soupesant le sexe, il lui parlait en bantou. Les grandes lèvres avaient pris des proportions si démesurées qu’Adama pouvait à présent les secouer de gauche à droite.

— Vous voyez, monsieur Ulrich, dit-il, je peux envelopper mon poing fermé dans les grandes lèvres de l’esclave !

D’un geste, Ulrich enleva le drap de la psyché. Bitch contempla longuement son image. Sa respiration était courte et saccadée. Elle était, cette fois, méconnaissable à ses propres yeux, n’ayant plus rien du corps de Rébecca, du corps de celle qui avait été élue Miss de sa région quinze ans plus tôt ; du corps d’une femme de trente-sept ans, belle et désirable selon les critères de l’homme moderne, non, vraiment plus rien. Rébecca n’était plus Rébecca.

Elle se tenait à quatre pattes, devant le grand miroir, sa peau brune avait pris une teinte encore plus foncée, sa tête, ses sourcils étaient rasés, et le mot « SLAVE » tatoué à jamais au centre de son crâne et au-dessus des aréoles de ses mamelles imposantes. Un mors lui entravait la bouche, lui étirait les lèvres ; ses mamelons, qui avaient à présent la taille d’un pouce, et aussi les grandes lèvres du sexe, étaient percés d’anneaux auxquels pendaient des grelots, et son ventre avait pris une ampleur impressionnante. Ses grandes lèvres, d’un rose foncé, étaient si allongées et si élargies que les grelots lui arrivaient à mi-hauteur de ses cuisses épaisses et grasses. Ses fesses étaient devenues si volumineuses qu’il fallait les écarter pour faire apparaître le bout noir du gros gode enfoncé dans son anus.

— Il fait dix-huit centimètres de long, dont quatorze à l’intérieur du rectum, précisa Adama à son employeur.

Ulrich restait debout, immobile et muet. Son majordome s’accroupit alors à côté de Bitch pour lui parler en bantou. En même temps, il la caressait partout, la flattait, et croisant son regard dans la psyché, lui disait que cette fois elle ressemblait en tout point aux esclaves sexuelles africaines que ses grands-parents et arrière-grands-parents dressaient, achetaient et vendaient. Elle pouvait être fière du résultat. Il lui demanda de montrer qu’elle était contente comme elle avait appris à le faire, et aussitôt, Bitch se mit à secouer ses mamelles et son arrière-train pour faire résonner les grelots.

— Cependant, Bitch, il reste encore à faire le plus important, ajouta-t-il, toujours en bantou. Sinon, au lieu d’être admise, tu seras rejetée, malgré le beau corps que tu as et malgré tous les plaisirs que tu es capable d’offrir.

Elle tourna la tête vers Adama, puis après avoir longuement fixé Ulrich dans les yeux, elle se remit à secouer tout son corps comme si elle était en transe ou exécutait une danse rituelle, faisant tinter joyeusement les grelots qui s’entrechoquaient.

Adama lui caressa la tête, puis lui écarta les fesses pour faire apparaître l’extrémité du long olisbos noir.

— Agitez-le, monsieur Ulrich. C’est grâce à vous qu’elle est devenue ce qu’elle est aujourd’hui, elle le sait. Montrez-lui que vous aussi, vous êtes content, et fier d’elle… ce sera votre façon de la remercier pour ce qu’elle a subi… et aussi de la féliciter.

Ulrich s’accroupit, saisit le bout du gode entre ses doigts et le fit coulisser dans l’anus de Bitch, en le faisant tourner de gauche à droite. De son côté, Adama agitait les grelots pendus aux gros mamelons de son esclave. C’est ainsi que Bitch put se voir dans la psyché, tripotée par ses Maîtres, le bon Maître Adama et l’oncle Ulrich qui avait été à l’origine de cette métamorphose. Bonne esclave sexuelle, elle haletait. Sa jouissance fut totale et intense.

Avant de permettre à Adama de l’emmener, Ulrich déposa un baiser sur la joue de l’esclave et lui murmura à l’oreille :

— Tu es magnifique… Bitch !

*  *  *

A la mi-février de l’année suivante, Bertrand eut enfin, au courrier, des nouvelles de son épouse. En lisant la lettre de son oncle, Bertrand était de plus en plus perplexe. Sur certains points, Ulrich s’exprimait d’une façon parfaitement claire, mais par ailleurs, certaines phrases étaient confuses, alambiquées, comme s’il ne voulait pas dire toute la vérité à propos de Rébecca et de ce qui se passait (se tramait ?) au manoir de Neuchâtel. Il tenait manifestement à rassurer son neveu, mais le ton de la missive était plutôt distant :

« Mon cher Bertrand, j’espère que tout va bien pour toi. Tu ne dois pas manquer de travail au journal, et comme en outre, tu es un adepte du tennis et du cyclotourisme, tu sais te dépenser physiquement, ce qui doit t’aider à faire preuve de patience. Ici, sache que tout se déroule parfaitement, j’irai jusqu’à dire que cela va même au-delà de ce que je prévoyais et espérais. Bitch, mon esclave, me stupéfie par sa détermination et ses aptitudes à réaliser le but qu’elle s’est choisi : l’abandon total de sa propre personnalité afin de devenir identique à une esclave africaine des temps anciens. Je n’aurais pas cru cela possible, sinon dans les romans comme ceux que tu écris.

Sache qu’elle est en parfaite santé, comme l’attestent les examens médicaux approfondis qu’elle subit régulièrement, et heureuse.

Mais cela ne devrait plus t’importer, puisque Rébecca, depuis quelque temps déjà, ne t’appartient plus. Celle qui était ta femme, en entrant de plain-pied dans sa nouvelle condition, réalise les fantasmes qu’elle se créait en lisant tes ouvrages. Adama et Aïda, ses véritables Maîtres qui lui enseignent la soumission, réalisent eux aussi, grâce à moi, leur rêve : vivre comme au temps de leurs aïeux, esclavagistes en Angola… »

Bertrand interrompit sa lecture : il sentait monter en lui la colère, le ressentiment contre cet oncle qui lui volait sa femme ! A Hambourg, Rébecca elle-même sous l’influence qu’elle subissait, par les manipulations exercées sur son corps et sur son mental, lui avait signifié que c’en était fini de leur relation conjugale et affective. La suite de la lettre n’était pas pour calmer la rancœur qu’il éprouvait :

« Mon majordome et sa brave femme ne parlent plus à Bitch que dans leur langue, Adama lui a même appris à parler bantou. Sur ses conseils, je le laisse s’occuper d’elle sans intervenir, et quand je suis présent, je ne m’adresse pas à elle afin qu’elle n’entende plus parler français. Si j’ai quelque chose à lui communiquer, je le dis à Adama, en aparté, et lui, il traduit mes paroles en bantou. Adama veut que son esclave soit mi-angolaise mi-namibienne jusqu’au bout des ongles. Je dis son «esclave», même si elle m’appartient à moi financièrement, parce qu’il la considère ainsi et c’est bien normal, puisque c’est lui qui s’en occupe le plus. Elle lui est d’ailleurs très attachée.

Quand tu as vu Bitch à Hambourg, sa métamorphose était loin d’être achevée. Elle ne se poursuit pas sans une certaine dose de souffrance, mais à laquelle Bitch donne toute son adhésion, désireuse qu’elle soit de plaire à ses Maîtres et d’atteindre son but ? Adama est amené parfois à la punir sévèrement, c’est pour son bien, cela aussi, Bitch le sait et l’accepte, voire le réclame. Je t’avoue que je suis médusé en la voyant telle qu’elle est maintenant. Adama est très satisfait d’elle. “C’est maintenant une très belle esclave, monsieur Ulrich. Très belle !” me dit-il souvent.

Et c’est aussi, tu peux m’en croire, une très grande jouisseuse.

Voilà. Je te laisse, car nous devons quitter Neuchâtel. Je serai longtemps absent, n’essaie pas de me contacter. Profite bien de ton célibat, prends du bon temps. Et surtout, dis-toi que Rébecca est très heureuse.

Ton oncle Ulrich

P.-S. : Ces photos datent de deux semaines. On peut déjà, par certains détails, voir les transformations qui font maintenant de Bitch une magnifique “esclave sexuelle africaine”, selon les critères de l’époque. »

A la lettre d’Ulrich, contenue dans une grande enveloppe épaisse, étaient jointes des photos montrant les résultats obtenus par le long dressage mis en pratique par Adama.

Bertrand reposa la lettre sur le bureau, et s’appuya sur ses coudes, la tête dans ses mains. Il était pris entre l’angoisse et la colère. Le Noir faisait de Rébecca ce qu’il voulait, et elle faisait tout pour le satisfaire, c’est-à-dire pour devenir une parfaite et très belle esclave namibienne, et ce avec la complicité du riche oncle Ulrich, heureux de réaliser lui aussi son fantasme et de profiter d’elle sans se priver ! Nostalgique de ce lointain passé, Adama était bien le digne héritier de ses aïeux !

Ce qui faisait le plus mal à Bertrand, c’est qu’il existait entre Rébecca et le majordome d’Ulrich un lien affectif si exclusif qu’il n’y avait plus de place pour lui dans le cœur et dans la vie de son épouse. En fin de compte, n’était-il pas, lui, Bertrand, le dindon de la farce ? Si farce il y avait, ce dont il était permis de douter !

Il étala devant lui les deux séries de photos après avoir ôté le papier de soie qui les enveloppait. Sur l’emballage de la première série, qui comportait cinq photos numérotées, était inscrit : « Suite de la transformation » et sur celui de l’autre série, comprenant sept photos, il lut : « Esclave de tous les mâles ».

Déjà, en parcourant rapidement ces images, Bertrand sentait s’accélérer son rythme cardiaque. L’excitation le gagnait, prenait peu à peu le pas sur le sentiment de révolte et de frustration qu’il avait tout d’abord ressenti.

Sur les dernières images qui venaient de lui parvenir, il n’y avait plus aucune ressemblance entre la jolie femme qu’il avait épousée, qui à vingt-trois ans avait été élue Miss Doubs, et la créature qu’elle était devenue.

Rébecca, en se soumettant, sous l’égide de l’oncle Ulrich, aux deux domestiques namibiens, descendants de marchands d’esclaves, avait-elle voulu narguer son mari ? Cette envie avait joué, sans doute, mais n’expliquait pas tout.

Bertrand observa de plus près chacune des photos, la gorge nouée par un nœud marin impossible à défaire. Il se rappela un ancien manuscrit, demeuré inachevé, qui stagnait au fond d’un tiroir de son bureau, dans lequel il avait évoqué certains fantasmes que Rébecca réalisait à présent, sous l’influence – et grâce à l’argent – de leur oncle par alliance. Elle avait d’autant plus insisté pour lire ce lot de pages que Bertrand se montrait réticent à les lui communiquer ; puis il l’avait prise en levrette et ils avaient joui ensemble de façon si intense qu’elle lui avait dit, après l’amour en se lovant contre lui :

— Tu es un pornographe pervers, mon chéri… tu éveilles en moi l’envie d’être comme la femme que tu décris…

Ces fantasmes, quand ils lui revenaient à l’esprit, Bertrand les chassait comme s’il se trouvait soudain face à un panneau où était inscrit en grosses lettres « INTERDIT, DANGER ». Or, tandis qu’il regardait les photos, voilà qu’ils surgissaient en force.

Pour se soumettre à des actes aussi obscènes, contre nature, Rébecca, non seulement n’avait jamais oublié le fantasme évoqué par son mari dans ce manuscrit inachevé, mais se l’était incorporé ; et ce n’était pas par hasard non plus qu’elle s’était intéressée à tout ce à quoi étaient soumises les esclaves sexuelles, angolaises et namibiennes, aux tortures qu’elles avaient dû endurer sur les parties intimes de leur corps pour devenir telles que les voulaient leurs Maîtres.

Et ce que serait sa vie, quand elle ne serait plus utilisable, y pensait-elle ?

Bertrand serrait les dents en voyant sa femme rasée, tatouée, harnachée ; ses tempes battaient, mais il bandait ferme, ses couilles se gonflaient.

La première photo ne montrait que la tête de Bitch, de face. Le visage était joufflu, sa bouche entravée par un mors autre que celui qu’il lui avait vu à Hambourg ; elle avait les yeux grands ouverts, et portait un gros collier de cuir autour du cou. Pourvu d’une mentonnière en cuir, le mors était attaché par une lanière passant sur le côté des joues et derrière la tête, et à la commissure des lèvres, deux boucles métalliques étaient munies chacune d’un petit cadenas. Bertrand, en retournant la photo, lut ce commentaire : « Mors porté par la dernière esclave sexuelle des grands-parents d’Adama. Bitch est contente et fière de le porter à son tour. Seuls Adama et Aïda possèdent les clés des cadenas. »

La deuxième photo montrait l’esclave à quatre pattes et de face, les bras écartés. Chacun des seins, qui parurent à Bertrand encore plus gros que lors de son séjour à Hambourg, était curieusement emballé dans de la toile de jute faisant office de bonnet de soutien-gorge. Les deux sacs étant reliés à hauteur du sternum par un lacet de cuir, tandis qu’un autre long lacet, noué dans le dos, les maintenait en place. En outre, chacun était troué afin de laisser passer les mamelons allongés et gonflés de façon considérable. Aux anneaux, pendaient cette fois non plus des grelots, mais des billes d’acier de la taille d’une balle de tennis de table. Au dos de la photo, ce commentaire glacial : « Allongement des mamelons par suspension de poids de soixante grammes. » Sur la troisième photo, l’esclave était prise à quatre pattes, mais de profil. D’une façon encore plus visible, les billes d’acier étiraient fortement les mamelons qui sortaient par le trou des sacs en toile de jute.

Mais ce qui fit sursauter Bertrand au premier coup d’œil, à la vue du ventre et des flancs rebondis, ce fut de constater à quel point sa Rébecca avait grossi. Elle avait bel et bien perdu sa silhouette de miss.

« Mais… se dit-il, ils la gavent… ils en font une grosse matrone ! »

D’un geste nerveux, il retourna la photo : « L’esclave sexuelle recevait une nourriture abondante et appropriée afin d’être bien en chair. Elle ne devait plus être reconnue par la peuplade qui l’avait vendue jeune ou à laquelle elle avait été enlevée. »

La quatrième photo de cette première série montrait en gros plan l’arrière-train de l’esclave, toujours à quatre pattes, cuisses écartées afin de présenter à l’objectif l’autre système de torture appliqué à ses chairs intimes. Les fesses de Bitch étaient grasses, dodues, au point qu’il était impossible de distinguer le bout noir de l’olisbos enfoncé dans l’anus.

Le visage en feu, oppressé en voyant ce que le majordome d’Ulrich faisait subir à Rébecca, Bertrand prit sa grosse loupe pour mieux observer les détails. On ne distinguait plus la vulve, chacune des grandes lèvres était comprimée dans une large pince métallique servant d’ordinaire de presse-papiers, et à chaque pince pendait une petite barre de plomb.

« Ce n’est pas possible, se dit alors Bertrand. Il s’agit d’une mise en scène pour la photo… Rébecca ne se soumettrait pas à une torture qui la déformerait à vie ! Elle veut m’en faire baver, ou quoi ? »

Mais quand il lut le commentaire inscrit au dos de l’image, il eut un saisissement : « Au bout d’un mois, grâce à ces barrettes de plomb de cent grammes, l’esclave aura de très belles lèvres sexuelles, de la taille d’une demi-paume de main, C’est ce détail de leur anatomie qui augmente la valeur marchande des esclaves. »

D’une main tremblante, Bertrand saisit la dernière photo de cette première série. Cette fois, outre l’arrière-train de Bitch, les poids de plomb accrochés aux grandes lèvres, il voyait deux mains noires, larges et puissantes, écarter les fesses de Bitch pour faire apparaître quelques centimètres de l’olisbos enfoncé dans son rectum. Avec ce commentaire au verso de l’image : « Les fesses de Bitch, devenues bien dodues, cachent à présent le bel olisbos noir qu’elle garde précieusement dans son rectum. Comme elle est particulièrement docile et qu’elle a envie d’aller toujours plus loin dans la réalisation de son fantasme, on lui a placé un gode long de dix-huit centimètres. On le lui retire seulement pour les saillies, dont elle raffole toujours. »

Le cerveau brouillé, la bite raide, les couilles douloureuses, Bertrand alla se servir un whisky avant de s’attarder encore plus longuement sur les photos de la seconde série, les plus hards, celles où Rébecca, toujours sa femme selon la loi, se livrait aux actes les plus dégradants, qui faisaient la joie des esclavagistes en Afrique centrale, entre Angola et Namibie, là où le commerce des esclaves était florissant. Rébecca, se disait-il, songeur, retirait de ce dressage un plaisir intense qui correspondait à son désir profond. Mais Bertrand, s’il avait toute confiance en son oncle Ulrich, lequel, même s’il était égoïste, ne retiendrait pas Rébecca contre son gré, se méfiait du majordome, de l’ascendant que celui-ci avait sur son employeur.

Il reposa son verre de whisky sur le bureau et, le cœur battant, il observa les photos de la série intitulée « Esclave de tous les mâles. » Des clichés, s’avouait-il, qu’il aurait bien voulu prendre lui-même…

Sur la première, les seins de l’esclave paraissaient d’autant plus volumineux qu’ils n’étaient plus emprisonnés dans la toile de jute ; la taille des mamelons était impressionnante, et à la place des billes d’acier, des grelots pendaient à nouveau aux anneaux. Adama ouvrait les cadenas du mors pour l’ôter de la bouche de son esclave, tandis qu’accroupie derrière Bitch, Aïda lui écartait une fesse et lui sortait du rectum l’olibos noir. La photo suivante, montrait Bitch la bouche grande ouverte, les yeux fermés, avec sur le dos un petit tapis en cuir tenu par deux lacets passant sous le tronc. Aïda, derrière elle, tenait en laisse Benji, le doberman de son mari. Non seulement, il était d’une taille imposante, mais il avait un sexe long et épais, en érection, avec au bout, un gros gland rouge. Face à Bitch, Adama tenait Max debout sur ses pattes arrière, en lui empoignant celles de devant ; le berger allemand d’Ulrich, en pleine érection lui aussi, était doté d’un sexe d’une quinzaine de centimètres de long, épais comme une matraque, avec un gland turgescent, tendu à l’horizontale en direction de la bouche de Bitch.

Sur la troisième photo, prise de trois quarts et en gros plan, Benji enserrait de ses puissantes pattes avant le bassin de la femelle qu’on lui offrait pendant qu’Aïda dirigeait la grosse tige du doberman vers l’anus, le gros gland rouge appuyant contre l’orifice béant.

Bertrand était sous le choc à la vue d’un acte aussi pervers. Les pinces métalliques qui compressaient les grandes lèvres du sexe avaient été retirées, et celles-ci ressemblaient à présent à deux langues volumineuses et charnues. Aux anneaux chromés pendaient des grelots.

Bertrand retourna la photo pour lire la légende écrite de la main d’Ulrich : « Bitch a maintenant une vraie vulve d’esclave sexuelle, et elle en est très fière. »

A peine Bertrand a-t-il abaissé son regard sur la quatrième photo qu’il doit filer à la salle de bains. Il est trop excité pour être en état de se retenir plus longtemps : la peau de son membre lui fait mal tant il bande. Plutôt que d’ouvrir sa braguette, il défait sa ceinture, laisse choir à ses pieds son pantalon et son slip. Ses couilles, quand il les prend dans sa paume, lui font l’effet d’une grosse pêche, elles sont si gonflées qu’il ne sent plus la séparation entre les deux parties. Il saisit sa queue, dure comme du bois, et repassant dans son esprit l’image qu’il venait de parcourir du regard, il arrose le mur carrelé d’une quantité incroyable de sperme.

Il n’en finit pas d’éjaculer, et l’odeur de son foutre, en lui montant aux narines, l’enivre.

Penché en avant, Bertrand s’appuyait au mur pendant que de l’autre main, dans un mouvement de va-et-vient, il pressait sa hampe gonflée pour vider ses lourds testicules, dont la peau luisait sous la tension.

Bertrand râlait, mais autant de dépit que d’excitation. Sa Rébecca avait réalisé son fantasme non pas avec lui, mais sous la domination d’un Africain, descendant d’une famille d’esclavagistes.

Sa bite, redevenue molle, ses couilles vidées de leur jus, il contemplait, hébété, le mur carrelé de la salle de bains, tout couverts de jets blanchâtres qui dégoulinaient. Une forte odeur de sperme envahissait la pièce. Il nettoierait ça plus tard.

Bertrand revint à son bureau, cul nu, la bite et les couilles flasques, mais le cœur toujours en émoi. Trois photos témoignaient de l’avilissement hors norme auquel était soumis une esclave sexuelle africaine, mais aussi de la perversité extrême des propriétaires esclavagistes de cette époque lointaine. Adama et Aïda, qui avaient hérité de cette perversité, assouvissaient leurs instincts en rendant Rébecca semblable à de tels esclaves, et ce avec la collaboration tout aussi perverse du sieur Ulrich. Mais n’était-ce pas aussi, se dit-il soudain, avec son assentiment à lui, Bertrand, le mari de cette fameuse esclave sexuelle !

Prise en gros plan, la bouche de Bitch engloutissait à moitié la bite du berger allemand qu’Adama tenait toujours debout sur ses pattes arrière.

Sur la photo suivante, prise de profil, la scène était tout aussi insoutenable pour un être sain d’esprit ; c’était pourtant une scène qui existait depuis longtemps dans l’univers fantasmagorique de Bertrand, une scène que Rébecca avait pu lire dans le manuscrit inachevé du pornographe. Benji, le doberman, la gueule grande ouverte et la langue pendante, était penché sur le dos de l’esclave, protégé heureusement par le petit tapis de cuir ; il lui enserrait le tronc de ses puissantes pattes avant, et comme il était carrément collé aux fesses de Bitch, on devinait que son membre était enfoncé dans le cul, et qu’il était en train d’envoyer tout son foutre dans le fondement de « sa femelle ».

Aïda n’était plus sur la photo ; Adama non plus, ce qui accentuait encore le caractère obscène de la scène.

Max, le berger d’Ulrich, la gueule grande ouverte lui aussi, et la respiration haletante, avait posé ses pattes avant sur les épaules de Bitch, et les trois quarts de sa bite étaient enfoncés dans la bouche de l’esclave, laquelle servait de femelle animale aux deux quadrupèdes. L’un lui bourrait le cul, pendant que l’autre lui remplissait la bouche.

Malgré tout ce qu’il venait d’éjaculer, Bertrand sentait l’excitation le gagner à nouveau. Au dos de la photo, le commentaire suivant : « Hélas, une photo ne peut pas rendre compte du son. Je n’ai jamais entendu Bitch glousser autant. Sous l’emprise des deux puissants mâles, elle est tellement secouée au moment où ils la remplissent que les grelots de la vulve et des mamelles tintent à toute volée, comme des clochettes. »

La sixième photo montrait en gros plan le visage de l’esclave. Les yeux mi-clos, elle ouvrait la bouche et sortait une langue maculée de sperme blanchâtre. Il en coulait aussi à la commissure de ses lèvres et sur son menton. Bertrand retourna la photo pour lire le commentaire : « D’habitude, Bitch devait avaler le sperme de l’animal, mais Adama lui avait fait comprendre que, cette fois, elle devait le garder pour la photo. »

Enfin, sur la septième photo, Bitch était à quatre pattes, les bras repliés, le tronc incliné vers l’avant, les mamelles écrasées contre le sol. Debout derrière elle, Adama tenait un bassin en émail, de la base duquel partait un fin tuyau en matière plastique. L’autre extrémité de ce tuyau était introduite dans l’anus de l’esclave. A genoux à côté de Bitch, Aïda pressait d’une main le ventre gonflé de l’esclave, et de l’autre, lui écartait la fesse pour faciliter l’opération de vidage.

Bertrand était sidéré, et même un peu effrayé à la vue des proportions qu’avait prises le ventre de Bitch.

L’image était, comme les autres, accompagnée d’une légende : « Après chaque saillie, afin qu’elle soit toujours propre et puisse servir longtemps, l’esclave sexuelle doit subir un grand lavement. La décoction qui la nettoie en profondeur contient des herbes destinées à aseptiser son rectum. Par le long tuyau, la quantité de décoction est telle que le ventre prend un volume impressionnant, qui pourrait laisser croire à un engrossement. Mais après expulsion complète, le ventre reprend son aspect habituel. Aïda et Adama sont très contents de voir avec quelle docilité Bitch se soumet à ces lavements qui font d’elle une excellente esclave sexuelle. »

D’une main tremblante, Bertrand glisse toutes les photos dans l’enveloppe. Il peut à peine réaliser ce qui est en train de se passer, ce qu’une femme, la sienne, vit en cachette de la société depuis plusieurs mois. S’il n’y avait pas les photos, et si lui-même n’avait pas en un aperçu de ce que Bitch subissait, il ne pourrait y croire.

Samedi 8 février, dix heures du matin : il faisait très froid sur le Doubs. Le ciel était d’un gris sombre et la météo n’annonçait pas un week-end agréable. Mais ce n’était pas pour ce motif que Bertrand s’était resservi un second whisky à cette heure matinale. Après ce qu’il venait de voir et de lire, il lui semblait que la terre se dérobait sous ses pieds. Assis au salon, le regard perdu, il ne savait plus qui il était. Certaines images, autres que celles qu’Ulrich lui avait fait parvenir, défilaient lentement devant ses yeux troubles : Rébecca, Miss Doubs, à vingt-trois ans, superbe, étincelante, photographiée, interviewée par des journalistes. Lui, Bertrand, était parmi eux, et il s’était épris d’elle. Puis il voyait Rébecca dans son salon de coiffure, Rébecca sur la terrasse de la maison, puis Rébecca… sur les genoux de l’oncle Ulrich. Dire qu’il n’avait rien soupçonné à l’époque, rien en tout cas de ce qui allait advenir par la suite.

Bertrand se leva péniblement et gagna la salle de bains. Il lui fallait prendre une douche, retrouver ses esprits. Il était convenu avec son rédacteur en chef qu’ils feraient ensemble une partie de tennis l’après-midi. Ce dernier lui demandait à tout bout de champ des nouvelles de la belle Rébecca. ça faisait maintenant huit mois qu’elle était partie rejoindre ses parents à La Réunion. Huit mois si loin de son mari, c’était quand même bizarre, non ! Et Bertrand qui ne prenait pas même une semaine de congé pour aller la rejoindre !

Il allait être forcé de trouver une autre explication, mais laquelle ?

CHAPITRE IX

Impromptu surréaliste

Tous deux, l’oncle et le neveu, avaient conclu un accord secret, et Ulrich serait fidèle à sa parole, Bertrand n’en doutait pas. Cependant, il aurait dû pressentir que tout n’était pas dit dans les courriers qu’il recevait. Car, au manoir de Neuchâtel, Bitch ne passait pas sa vie à quatre pattes comme Bertrand semblait le croire d’après ce qu’il avait vu lui-même, et d’après les photos qu’il venait d’examiner. Régulièrement, Bitch était promenée debout dans le parc, tenue en laisse par Adama ou par Aïda. Afin de bien imprégner son esprit de sa condition d’esclave, Adama, au lieu d’attacher sa laisse au collier de cuir qu’elle avait autour du cou, utilisait parfois plusieurs laisses qu’il fixait aux anneaux de ses mamelons et à ceux des lèvres du sexe, puis il lui ligotait les poignets dans le dos, reliait les laisses aux colliers des deux grands chiens. Ceux-ci la tiraient ainsi, debout dans les allées du parc. Par jeu, Adama lui écartait les fesses pour faire coulisser le long olisbos noir dans son cul. L’esclave gémissait sur son mors, à cause de la douleur provoquée par l’étirement de ses chairs intimes, mais aussi parce qu’elle éprouvait du plaisir.

Bitch devait pouvoir se tenir aussi bien debout qu’à quatre pattes, mais elle n’avait jamais le droit de s’asseoir ni de s’accroupir ; c’était à quatre pattes, et toujours en compagnie des quadrupèdes du manoir, qu’elle devait pisser ou déféquer. A la moindre résistance, elle recevait un coup de lanière de cuir sur le bas des reins, ce qui était encore une façon pour elle de prouver son attachement au couple chargé de son dressage en servant leur instinct sadique. Car dès le début, elle avait compris que c’était ce couple d’Africains qui la conduirait à la pleine réalisation de son souhait. Elle avait elle-même agi sur son cerveau comme elle aurait pu le faire avec le disque dur d’un ordinateur, effaçant tout ce qu’il contenait de connaissances, de sentiments, de souvenirs, afin qu’il soit rempli de sensations nouvelles : celles qu’éprouvait une esclave sexuelle d’une époque révolue.

Quand Ulrich, le premier jour, l’avait présentée à son majordome, et lui avait expliqué quel était l’objectif de cet authentique descendant d’une famille esclavagiste, Rébecca avait été saisie d’une frayeur intense en réalisant ce qu’elle risquait réellement de subir. Durant une fraction de seconde, elle avait failli se rétracter, mais elle avait réussi à surmonter son angoisse. « C’est tout ou rien ! » se dit-elle alors, et par la suite, elle se soumit docilement sans jamais envisager de revenir en arrière, sans se demander s’il ne s’agissait pas là d’un voyage sans retour.

Ainsi, au bout de huit mois, Rébecca n’avait plus rien de la femme européenne sophistiquée, répondant aux critères de beauté de la mode occidentale moderne. Au mental comme au physique, elle avait été entièrement remodelée pour être une vivante image de l’esclave namibienne d’une époque révolue.

Pour Adama et Aïda, c’était une réussite totale. « Tu tireras ton plaisir de ton total abandon pour l’amour de tes Maîtres », se plaisaient-ils à lui répéter tout au long des semaines de dressage. Rébecca, devenue Bitch, était d’une docilité exemplaire, et éprouvait de multiples jouissances à être pénétrée et remplie par ses trois orifices. Le fait que la vétérinaire et apprenti sorcier qui la visitait régulièrement ait fortement diminué les doses d’amphétamines et d’aphrodisiaques disait assez à quel point son esprit avait assimilé sa nouvelle condition de vie : n’être qu’une esclave servant au plaisir.

Le vétérinaire, en présence d’Adama, vérifiait les capacités qu’avait Bitch de prendre du plaisir dans n’importe quelle situation en lui enfonçant un godemiché dans le con, un autre dans le cul, les deux étant d’une taille impressionnante. Mais, à la demande d’Adama, l’homme endormait avec des glaçons le clitoris de l’esclave avant de la pénétrer avec ses instruments.

Ce traitement, qui la faisait gémir et transpirer abondamment, faisait partie du long processus d’initiation de Rébecca. Celle-ci ne pouvait connaître une pleine jouissance physique que lorsqu’on la prenait par la bouche ou par le cul.

Ulrich se réfugiait dans son bureau pour observer à son aise les séries de photos que lui communiquait Adama. Il ressentait une vive émotion chaque fois qu’il mettait côte à côte la photo datant de l’année précédente – c’était un certain dimanche de mai – montrant Rébecca assise sur ses jambes, dans une tenue ultrasexy, et la dernière photo prise d’elle, qui représentait une esclave africaine des temps anciens. Sa peau, après ce qu’on lui avait fait subir, était devenue d’un brun comparable à la couleur du chocolat au lait, plus claire donc que celle des Noirs de l’Angola. Selon Adama, Bitch, si elle avait appartenu à ses ancêtres, aurait été une esclave rare, à la valeur marchande d’autant plus élevée, qu’elle avait des cuisses charnues, un cul énorme dont l’orifice avait été considérablement élargi par l’olisbos, des grandes lèvres sexuelles ornées d’anneaux, des seins volumineux, des mamelons très longs et épais, transpercés eux aussi de grands anneaux – et, tatoué sur les aréoles et sur son crâne rasé, le mot « SLAVE ».

Alors, Ulrich, le coude sur le plateau du bureau et le menton reposant sur sa main, demeurait songeur, se demandant comment une telle métamorphose avait été possible, quelle raison profonde avait fait qu’une femme belle, intelligente, gaie comme sa nièce par alliance, avait pu en arriver là. Il éprouvait alors un sentiment de culpabilité qu’il repoussait bien vite en haussant les épaules. « Après tout, je n’ai fait que l’aider à se réaliser, et je l’ai suffisamment mise en garde ? »

Ulrich avait de la compassion pour son neveu, Bertrand, mais tout aussitôt, il réagissait contre ce sentiment-là aussi : « C’est lui qui a mis l’étincelle aux poudres en donnant à lire à sa femme ses sulfureux écrits. Et puis, on a passé un accord, lui et moi. Il se consolera facilement, si ce n’est déjà fait. »

Cependant, Ulrich prenait conscience qu’il bandait en regardant les photos de Bitch. Elle l’excitait même encore plus qu’avant. Il se remémorait le jour où elle était venue s’offrir à lui, le suppliant de faire d’elle son esclave, il se rappelait textuellement les mots qu’elle lui avait murmurés sous la douche après qu’il l’eut prise par le con, qu’il eut éjaculé dans sa bouche, qu’il lui eut même cinglé les fesses avec sa ceinture pour lui faire comprendre qu’il ne s’agirait nullement d’un jeu : « Toi seul me comprends, oncle Ulrich. Je t’en supplie, fais de moi une véritable esclave sexuelle et… mon esprit, mon cœur seront toujours à toi. »

Elle se pressait nue, ruisselante, contre son corps, lui coinçait sa longue bite encore à moitié raide entre ses cuisses et ils s’embrassaient à pleine bouche. Elle avait trente-six ans, et lui, l’oncle de son mari, soixante, mais il était toujours vert et bien monté.

Une semaine avant de quitter Neuchâtel pour faire le voyage en Afrique prévu au programme, Ulrich voulut en avoir le cœur net. « Que je sache, pensait-il, Adama et Aïda, c’est moi qui les paie. J’ai le droit de faire ce que je veux. Et toute cette aventure, c’est avec mon argent qu’elle a lieu. Alors ! »

Il décida d’agir en secret, il n’aurait ainsi de comptes à rendre à personne. Avant le départ pour un long séjour en Afrique avec ses employés de maison, ceux-ci avaient justement certains problèmes à régler avec des membres de leur famille résidant à Belfort, soit à plus de deux cents kilomètres de Neuchâtel. Ulrich invita donc Adama et Aïda à aller passer le week-end dans leur famille, assurant qu’il savait parfaitement ce qu’il avait à faire avec Bitch.

En ce début du mois de mars, le printemps montrait déjà le bout de son nez sur le lac de Neuchâtel, et le thermomètre atteignait les dix-huit degrés. Les propriétaires de yachts venaient astiquer les ponts de leurs bateaux pour la nouvelle saison, donner un coup de balai à l’intérieur ou un coup de peinture sur les coques et les passavants. Le soleil, la douceur du climat engendraient la bonne humeur, les jeunes femmes et jeunes filles suisses portaient des vêtements plus légers, raccourcissaient leurs robes et leurs jupes.

C’était un samedi. Au manoir, tôt le matin, Ulrich, en l’absence de ses deux employés, avait fait sortir Bitch de l’abri de jardin. Elle portait toujours son mors fermé par deux cadenas, dont Ulrich avait une clé, mais elle n’avait plus les paupières collées, Adama ayant estimé qu’elle avait bien intégré sa condition d’esclave, au mental comme au physique. Elle avait appris à garder constamment les yeux baissés, notamment quand ses Maîtres lui parlaient, et ne les ouvrait que pour se déplacer dans le parc ou pour ses repas.

Sous le regard de son propriétaire et Maître, Bitch se dirigea vers les forsythias pour pisser et déféquer, pendant que Max et Benji faisaient de même dans un autre coin du parc. Quand elle eut fait ses besoins, Bitch attendit, croupe haut levée et cuisses écartées, que l’un des deux quadrupèdes vienne lui lécher la vulve et l’anus pour la nettoyer, lui procurant ses premiers plaisirs de la journée.

Cependant, aucun des deux chiens n’eut le loisir de sacrifier à ce rituel, car Ulrich les avait rapidement emmenés sur la terrasse arrière du bâtiment pour les nourrir et les abreuver.

Armé d’un seau d’eau froide et d’un savon, Ulrich s’approcha de l’esclave, laquelle, docile, conservait la même position. Etonnée, elle redressa la tête ; elle émit un gémissement en sentant les mains d’Ulrich lui essuyer la vulve, puis lui laver le cul.

— Je me doute que tu préfères la langue de Max et celle de Benji, mais aujourd’hui et demain, c’est moi qui vais m’occuper de toi… Es-tu contente, au moins ?

Sa voix était posée et empreinte de douceur.

Silence. Bitch n’entendait ni ne pouvait prononcer le moindre mot en français. Adama et Aïda ne communiquaient avec elle qu’en bantou.

Ulrich prit une profonde inspiration. Tout en lui essuyant l’anus avec une serpillière, il se demandait s’il allait se faire comprendre d’elle, et comment elle réagirait s’il y parvenait. Se souvenait-elle seulement qu’elle s’appelait Rébecca ? Il n’ignorait pas qu’en agissant de la sorte, il allait la perturber, et remettre en question tout le travail accompli jusqu’alors par son majordome et son épouse, mais il était décidé à prendre le risque. A s’assurer une dernière fois… De quoi ? Il était incapable de le dire.

Accroupi derrière elle, il fut agréablement surpris en voyant qu’elle se retournait pour lui faire face. Elle releva la tête, ouvrit à moitié les yeux. La bouche entravée par le mors de cuir et de métal qui avait été jadis porté par une véritable esclave angolaise, mais qui était à présent muni d’un cadenas, Bitch remua plusieurs fois la tête de haut en bas en grognant. Elle écarta les bras, secoua fortement sa volumineuse poitrine aux mamelons transpercés par de grands anneaux chromés. Elle montrait à Ulrich qu’elle était contente, comme on lui avait appris à le faire depuis le début.

Ulrich vint se placer devant elle, lui prit le menton dans sa main.

— Ouvre les yeux, Rébecca, regarde-moi.

Elle obtempéra. Lui souriant d’un air amical, son oncle lui caressait son crâne rasé de frais par Adama.

Pendant un temps qui lui parut infini, leurs regards ne se quittèrent pas. Ulrich lui tâtait les seins, lui palpait ses énormes mamelons, soulevait les grands anneaux. Fermant les yeux, Rébecca laissa alors échapper un long « aah… ». C’était un râle de contentement.

Ulrich se leva, accrocha une chaîne au gros collier de cuir de son esclave, l’emmena vers la bâtisse du manoir :

— Viens ! Il faut que tu manges et que tu boives.

A la grosse écuelle remplie de pommes de terre, de légumes et de viande bouillie, Ulrich ajouta le dosage habituel d’amphétamines et d’aphrodisiaques ; il compléta le menu avec du pain, des fruits, de l’eau. Il avait au préalable ôté le mors qui entravait la bouche de Bitch.

Quand elle eut achevé son repas, Bitch, en esclave bien dressée, tourna son arrière-train vers son Maître. Ulrich lui écarta une fesse, et de l’autre main, lui introduisit l’olisbos noir dans le rectum. Cela faisait longtemps qu’il n’avait pas lui-même accompli ce geste, et il eut un mouvement de surprise en voyant l’anus béer de façon aussi obscène.

Tandis qu’il poussait le long gode à l’intérieur du fourreau anal, elle redressa la tête, poussa un long soupir. Ulrich ne put s’empêcher d’ajouter :

— Si ça te dit, tu peux passer la journée sans ça.

Mais Bitch fit non de la tête, grogna en signe de refus. Ulrich enfonça donc l’objet jusqu’à ce qu’il ne reste à l’extérieur que quatre centimètres, bien vite soustraits à la vue dès qu’Ulrich eut lâché la fesse qu’il écartait, laquelle vint se coller à sa jumelle.

Revenant face à elle, Ulrich lui essuya la bouche et les joues maculées du fait qu’elle mangeait à même la gamelle.

— Nous sommes seuls au manoir, dit-il après un silence. Exceptionnellement, tu peux passer la journée sans le mors, si tu veux.

Il eut droit à un autre refus exprimé par un mouvement de la tête. Bitch tendit vers lui sa bouche grande ouverte.

« Au moins, se dit-il en lui-même, elle comprend encore le français puisqu’elle me répond à sa manière. »

Il replaça donc le mors dans la bouche de l’esclave, referma les cadenas, mais ses gestes étaient nerveux.

Il remit la clef dans sa poche. Adama avait bien réussi son œuvre de transformation.

Ulrich lui caressa longuement la tête, les joues, les mamelles. Elle gardait la tête baissée, en signe de soumission.

Puisque c’était ainsi, puisque Rébecca refusait tout ce qu’il proposait pour tenter de communiquer avec elle, il allait lui en faire voir ! Il s’installa derrière elle, lui ordonna de bien ouvrir les cuisses, et il alla chercher les pinces métalliques et les barrettes de plomb qu’avaient utilisées Adama et Aïda, mais dont l’usage, désormais, n’était plus nécessaire pour distendre les chairs. Il ne les avait jamais placées lui-même et avait envie de sentir sous ses doigts les lèvres du sexe telles qu’elles étaient devenues, c’est-à-dire immenses. Bitch se mit à gémir dès qu’elle sentit les pinces se refermer sur ses chairs intimes, puis à geindre plus fort encore quand Ulrich y eut accroché les barrettes de plomb de cent grammes.

— Tu sais ce que tu es devenue ? Tu sais à quoi tu sers ?

Dans son pantalon, Ulrich sentait sa bite devenir raide comme un manche, et ses couilles gonfler. Ses critères de beauté, en tant qu’homme occidental, avaient beau n’avoir rien de commun avec ceux des Africains d’une époque révolue, Rébecca l’excitait toujours autant. Elle l’excitait parce que lui aussi la considérait comme une belle esclave sexuelle à sa disposition, qu’il pouvait prendre comme il voulait et quand il voulait. Et aussi parce qu’il était, à part son neveu Bertrand, le seul à savoir qui elle était.

Cette vulve anormalement développée, que les poids déformaient encore plus, le fascinait. Incapable de maîtriser la violence de son émoi, Ulrich enfonça trois doigts, puis tout le poing dans le vagin de Bitch. Il regardait sa main glisser entre les deux larges langues charnues qu’étaient devenues les grandes lèvres. Cela faisait longtemps qu’il n’avait plus fourgonné le con de celle qui était toujours sa nièce par alliance. D’ailleurs, il avait décidé de l’appeler Rébecca toute la journée. Elle, pour manifester son plaisir, poussait de longs râles en secouant ses énormes seins.

— Tu étais déjà une belle salope, Rébecca… mais maintenant…

Il retira sa main, la renifla, l’essuya sur les fesses de l’esclave. Puis, il revint sur le côté pour suspendre également les billes d’acier de soixante-quinze grammes aux anneaux des mamelons déjà longs de trois centimètres, et épais comme un pouce. En proie à une joie sadique, Ulrich se mit à secouer comme un fou les mamelles de Bitch pour faire se balancer les billes.

— Voilà, proféra-t-il, tu auras eu le plaisir d’être parée par ton cher oncle Ulrich en personne. Tu es contente ? Regarde-moi dans les yeux, Rébecca, et réponds !

Tout en grognant sur son mors, la belle esclave fixa le regard d’Ulrich, acquiesça d’un vif mouvement de tête. Elle surmonta la douleur physique qu’elle ressentait et agita ses mamelles pour secouer encore plus fort les billes d’acier accrochées à ses mamelons. Etait-ce de l’arrogance de sa part ? Ou le remerciement sincère de la part d’un être humain ayant totalement oublié la notion de « femme libre » ? Ulrich n’avait pas abandonné l’idée d’en avoir le cœur net. C’était bien dans ce but qu’il s’était débarrassé de son majordome pour un week-end, pour ne plus avoir l’esprit travaillé par le doute.

En attendant, comme le faisait Adama, il promena Bitch à quatre pattes une demi-heure dans le parc, s’excitant en entendant les billes s’entrechoquer, tinter au bout des grosses mamelles. Et il observait la vulve épaisse, rougeoyante, avec les larges lèvres qui pendaient sous le poids des pinces et des barres de plomb.

« Je promène ma nièce », se disait-il.

Il l’amena devant les chenils, histoire d’exciter les quadrupèdes qui, langue pendante et bave aux lèvres, regardaient approcher « leur femelle ». Ulrich voyait pointer le bout rouge des bites de Max et de Benji. Ce qu’il ignorait, c’est que le vétérinaire qui avait en charge l’état de santé de Bitch, de connivence avec Adama, injectait régulièrement à celle-ci des phéromones spécifiques qui agissaient sur l’état d’excitation des deux grands mâles.

Sans mot dire, Ulrich s’arrêta net ; la nourriture spéciale ingurgitée le matin produisait son effet, car Bitch aussi commençait à haleter comme une chienne. La tenant par la longue chaîne accrochée à son collier, Ulrich la laissa avancer le long des chenils en frottant ses flancs contre le grillage, une fois dans un sens, une fois dans l’autre. Il demeura bouche bée en voyant la volumineuse vulve de l’esclave se couvrir de mouille. Une forte odeur de cyprine lui monta aux narines quand il se pencha pour mieux observer.

Se parlant à voix basse :

« Il n’y a pas de doute, elle a tout d’une chienne en chaleur… Adama a raison, elle sera une esclave sexuelle parfaite… Il faut que j’intervienne, car ce n’est pas à elle, mais à moi de décider si elle peut ou non prendre son plaisir. »

Il sortit sa ceinture des passants de son pantalon, en asséna deux violents coups sur les fesses de Bitch, qui se cambra en hurlant, puis il ordonna aux chiens d’aller se coucher. Il la ramena ensuite, toujours haletante, en direction du manoir, accrocha la chaîne au pied d’une table de jardin, s’installa pour lire le journal en prenant soin d’observer sa montre de temps à autre.

Vers onze heures, il détacha les billes d’acier des mamelons de Bitch, ôta de sa vulve les pinces métalliques et les barrettes de plomb. Puis il couvrit de caresses la tête, la poitrine, les fesses de son esclave.

Après lui avoir donné son déjeuner, Ulrich alla enfermer Bitch dans l’abri de jardin et libéra les chiens afin qu’ils puissent gambader dans le parc. En l’absence de son majordome, il voulait maintenir son esclave dans un état de frustration sexuelle dans le but d’accroître son excitation. Il projetait d’avoir avec elle un entretien et de se servir d’elle en secret, comme il l’entendait. Il avait sa propre idée là-dessus.

Quand il eut achevé sa lecture et bu son café, Ulrich rappela Max et Benji pour les remettre dans leur chenil et alla jeter un coup d’œil dans l’abri de jardin. Le bas de la porte était tout humide et une large flaque malodorante stagnait sur le seuil. Les deux quadrupèdes avaient pissé contre la porte, sachant que Bitch était derrière. Ulrich, avant d’ouvrir, passa l’endroit au jet d’eau. L’esclave était couchée sur le flanc, haletante, les poignets ligotés à un crochet fiché dans le mur. Il lui était ainsi impossible de se masturber et de se soulager elle-même.

Ulrich lui écarta une cuisse, constata que l’entrejambe était trempé, que le clitoris pointait, rouge et gonflé.

— Tant pis pour toi !

Il fila vers le manoir, revint peu après avec une pochette de glaçons. Il asséna un coup de lanière sur les reins de Bitch, lui ordonna de se tenir à quatre pattes. Dans cette position inconfortable à cause de ses poignets attachés à un crochet du mur, elle écarta les cuisses pour être tripotée par Ulrich. Mais elle gémit fortement sur son mors au moment où son Maître frottait un glaçon sur son clitoris gorgé de sang. Coinçant son autre main entre les fesses dodues de son esclave, il fit coulisser – difficilement – l’olisbos noir dans son rectum, afin de lui procurer un petit plaisir anal pour la calmer.

— Tu préférais peut-être la main du vétérinaire, vilaine Rébecca ! J’en saurai plus tout à l’heure.

Dès que le glaçon fut entièrement fondu, et le clitoris rentré sous son capuchon, Ulrich put faire coulisser plus profondément l’olisbos dans le cul de l’esclave. Elle se remit à haleter de plus en plus fort sur son mors jusqu’à ce qu’elle jouisse de façon sonore dans l’abri de jardin. Ulrich bandait comme un bouc. S’il voulait, il pouvait la prendre là, de n’importe quelle façon. Mais il en avait décidé autrement.

Sortant de l’abri, il remplit une gamelle d’eau, revint la poser sous la tête de Bitch. Sans lui détacher les poignets, Ulrich la fit s’asseoir sur ses talons, poussa sa tête vers la gamelle pour l’obliger à boire.

— Allez, avale tout !

Et quand elle eut fini :

— Maintenant, dors. Je viendrai te chercher plus tard, quand j’en aurai envie.

Il referma la porte à clé, partit faire des achats dans Neuchâtel.

Vers dix-huit heures, Ulrich entra dans l’abri de jardin, attacha une chaîne au collier de Bitch et l’obligea à se mettre debout. Il lui ligota les poignets par-devant, la fit avancer vers le manoir. Elle marchait lentement, pieds nus, l’olisbos toujours enfoncé dans son rectum.

— Quel cul tu as ! dit-il en lui écartant une fesse pour pousser le gode encore plus loin.

Bitch gémissait, respirait de façon saccadée, mais continuait à avancer. Sa langue dépassait de sa bouche grande ouverte. Une fois dans le grand salon, Ulrich détacha la chaîne du collier de son esclave, libéra ses poignets, et d’un geste autoritaire, lui désigna le tapis persan qui recouvrait le parquet. Docile, elle se remit à quatre pattes, écarta les cuisses en levant haut son cul comme elle avait appris à le faire.

Ulrich inspira profondément. Il avait des choses à dire, une question importante à poser, mais se demandait comment commencer. Il se servit un whisky, alluma un balmoral avec tout le cérémonial requis, tout en observant Bitch dans son attitude de soumission. Elle avait replié ses bras, et les grands anneaux de ses mamelons touchaient le tapis ; ceux des grandes lèvres du sexe lui tombaient à mi-cuisses. Les rayons du soleil, déjà bas, illuminaient la vulve trempée.

Il prit place dans son large fauteuil de cuir fauve, face à l’esclave qu’il obligea à se rapprocher de lui en la tirant par un anneau du collier. De sa poche, il tira une petite clé, ouvrit les cadenas qui maintenaient en place le mors de Bitch. Il l’ôta et, délicatement, caressa les joues de son esclave, lui referma la bouche en serrant l’une contre l’autre les lèvres gonflées par le Botox.

— Regarde-moi dans les yeux, Rébecca. C’est important pour ce que j’ai à te dire.

Alors commença un dialogue qui eût paru surréaliste à quiconque se fût trouvé dans la pièce à ce moment-là, entre l’homme d’âge mûr, à la fois inquisiteur, autoritaire, paternel, et la créature nue, à quatre pattes, au crâne rasé, qui, en dépit de tout, était sa nièce par alliance.

En voici la transcription intégrale :

— Ecoute-moi bien, Rébecca, dit Ulrich en lui caressant la tête. Même si Adama et Aïda te donnent leurs instructions en bantou et t’obligent, s’ils te posent une question, à répondre dans la même langue, tu ne peux pas avoir oublié ta langue maternelle. Donc, ici, maintenant, tu vas me parler, me répondre en français, c’est un ordre.

— Je… ne devrais plus… oncle Ulrich… dit-elle avec peine. Je ne suis pas… une… bonne esclave ?

— Si. Justement, parlons-en. Je ne crois pas un instant que la femme que j’ai connue ait pu oublier totalement qui elle était et les liens qui la rattachaient à… au monde d’aujourd’hui… en particulier à moi, ajouta-t-il plus bas.

— J’y étais parvenue… Adama m’a beaucoup aidée pour ça… Je sais aussi que… c’est grâce à vous… alors, je vous en supplie… n’interrompez pas le… processus en cours… ne regrettez rien…

Ulrich avala une gorgée de whisky, tira sur son balmoral qu’il posa dans le cendrier à côté de son fauteuil. Puis il se pencha pour palper les gros seins de Rébecca, sentir leurs mamelons épais. Il sentit aussi les battements de son cœur. Alors, il insista :

— Tu es heureuse de ta condition ? Tu en es sûre ?

— Oui… Merci, oncle Ulrich… je suis heureuse…

— Je te supplie de me dire la vérité, Rébecca. Je veux savoir ce que tu ressens au fond de toi-même.

— Souvent, je rêvais… que vous étiez mon Maître… vous vous glissiez… dans ce que j’avais étudié… Ce fantasme… m’obsédait… le hasard a voulu… que je réponde à l’annonce… que vous aviez… fait paraître et…

— Et ?

— Et c’est encore mieux… vous êtes allé plus loin que dans mon rêve… en me mettant sous la coupe d’Adama… vous m’avez aidée… vous m’avez comprise…

— Et Bertrand, Rébecca ? Lui aussi t’a comprise, non ?

— Peut-être… mais c’est vous qui avez tout fait… qui avez découvert… ce qui était au plus profond de moi… pas Bertrand… Lui… jamais le temps…

Depuis huit mois qu’elle était au manoir, jamais elle n’avait eu l’occasion de parler autant, et ses mâchoires, toujours entravées, lui faisaient mal. Ulrich vida son verre de whisky, écrasa son cigare dans le cendrier, puis il en vint au point le plus important qu’il voulait aborder.

— Ce que tu voulais devenir a été réalisé à… quatre-vingt-quinze pour cent… On t’a habituée à jouir par le cul, à montrer que tu es contente de donner tes orifices, à te comporter comme une femelle animale. Tu as compris, n’est-ce pas, pourquoi on te glace le clitoris avant de te manipuler… tu sais ce qui t’attend dans les jours à venir, et pourquoi on va partir en Namibie… Est-ce bien cela que tu veux ?

— Oui, oncle Ulrich… je veux aller au bout… je veux avoir beaucoup de valeur pour… Adama et pour vous… je veux être l’esclave sexuelle la plus belle et la plus chère… je sais pourquoi le vétérinaire me fait des injections de phéromones, je l’accepte et j’aime ça. Je ne suis en rien… contrainte… si c’est là votre souci… Ne me… parlez plus français… Si Adama le savait, il serait déçu et… en droit… de me punir.

Depuis qu’elle était là, devant lui, Ulrich n’avait cessé de bander. En même temps, il éprouvait vis-à-vis de Rébecca, et aussi de son neveu Bertrand, un sentiment de culpabilité qui lui causait de l’angoisse. Rébecca et lui s’étaient intéressés au même domaine et à la même période de l’histoire africaine, ils avaient nourri les mêmes fantasmes, et la machine s’était mise en marche. La machine du sexe, celle du vice, et ce grâce au fric dont il disposait. Maintenant, on ne pouvait plus l’arrêter. Il venait de faire une dernière tentative (pour se déculpabiliser lui-même ?), et elle avait échoué. Consciente de tout ce qu’on lui faisait subir, Rébecca était décidée à aller jusqu’au bout. De quel droit, lui, Ulrich, l’en empêcherait-il même s’il en avait les moyens et le pouvoir, en renvoyant son majordome ? Allait-il lui enlever le bonbon de la bouche au moment où elle le dégustait avec le plus de plaisir ?

— Baisse les yeux ! Tu n’es plus rien… rien d’autre que ce que tu veux être ! Pour prendre encore plus de valeur, on a encore à faire sur toi ! fit-il rageusement en replaçant le mors dans la bouche de Rébecca.

Il referma les cadenas à clé, se débarrassa de ses vêtements. Rébecca, véritable chienne en chaleur, haletait de plus en plus. Elle leva le cul en écartant les cuisses sans qu’Ulrich ait besoin de lui en donner l’ordre. Alors, le grand salon résonna des ahanements de l’oncle qui, pour la dernière fois, possédait sa nièce. Il lui avait ôté le long olisbos noir, et il lui avait enfoncé dans le cul son sexe épais, qu’il secouait comme une poupée de chiffon en faisant claquer ses gros testicules contre les fesses dodues. Dès les premiers coups de boutoir, elle eut un orgasme intense, mais Ulrich, retenant sa jouissance, se retira de l’anus de la belle esclave pour fourrer sa bite poisseuse, couverte de traces brunâtres, dans la bouche entravée par le mors.

— Regarde-moi, Rébecca… souffla-t-il entre deux ahanements, ses couilles gonflées lui appuyant sur le menton, regarde-moi ! Pour me remercier… une dernière fois… pendant que je remplis de mon foutre ta bouche d’esclave…

Le sperme gicla avec force au fond de la gorge de Rébecca. Assis devant elle, il la tenait par les grands anneaux de ses mamelons, étirant ceux-ci vers lui. Elle gloussait, s’efforçait d’avaler tout ce qu’elle pouvait, et quand elle entendit son oncle l’appeler par son prénom de naissance, elle le fixa dans les yeux comme il le lui demandait.

Ulrich sortit sa bite ramollie de la bouche de l’esclave, qui continuait à haleter, la langue pendante, couverte de traînées blanchâtres. Il lâcha les anneaux des mamelons, et Rébecca, les yeux toujours grands ouverts – tout ce qu’elle avait gardé d’inchangé par rapport à ce qu’elle était autrefois, et qui parut à Ulrich d’autant plus précieux – secoua sa lourde poitrine en guise de remerciement.

— Très bien ! J’aurais dû te mettre les grelots.

Il ne put se retenir de prendre entre ses mains le visage de Rébecca, de coller sa bouche contre les lèvres gonflées, gluantes de sperme. Leurs langues se nouèrent dans un baiser passionné.

Puis, elle ferma les yeux, baissa la tête, dit en bantou des mots dont il connaissait la signification pour les avoir appris avec Adama : « Merci, Maître Ulrich. Moi, Bitch, bonne esclave sexuelle. »

Il se rhabilla en silence, songeur, rattacha la chaîne au collier de Bitch :

— Avec une pareille détermination, tu parviendras à oublier ce qui vient de se passer entre nous, Rébecca. En fin de compte, la salope que tu es aura la vie qu’elle souhaite.

Il la ramena dans l’abri de jardin où il l’attacha pour la soirée. Puis il prit une douche, s’apprêta pour aller dîner en ville.

CHAPITRE X

Jusqu’au bout de son fantasme

Windhoek, capitale de la Namibie

C’était le 14 avril. Un vendredi. La température extérieure atteignait à peine 26 degrés, normale saisonnière pour cette région du globe. Une vieille Opel Admiral bleu ciel quittait le parking du Rhino Park Private Hospital. A son volant, Adama. A l’arrière, Ulrich et Bitch, cette dernière enveloppée dans une longue cape blanche, capuchon sur la tête. La cape, fermée devant par trois boucles de cuir, paraissait un peu juste au niveau de la poitrine.

Un léger sourire s’esquissait sur le visage à peine amaigri de celle qui avait perdu toute identité propre. Elle venait de passer douze jours dans une chambre particulière, à l’abri de tout regard indiscret, avec la complicité d’un chirurgien-plasticien suisse qui faisait partie du conseil d’administration de ce grand hôpital. Cinq ans plus tôt, avant de s’installer à Windhoek, où la demande de chirurgiens européens était importante, Uwe Seller avait bénéficié d’une aide financière importante émanant d’un jumelage entre une grande banque suisse et celle dont Ulrich était fondé de pouvoir à Besançon. Cet argent était destiné à soutenir sa recherche en matière de chirurgie esthétique et de réparation plastique, principalement sur les corps féminins. Le professeur Seller renvoyait tout simplement l’ascenseur à Ulrich, sachant que celui-ci avait été à la base des subsides qui lui avaient été alloués. C’est lui qui venait d’effectuer sur Rébecca les dernières opérations devant faire d’elle une véritable esclave sexuelle comme il n’en existait plus que dans certains villages angolais, namibiens et guinéens.

Quinze jours plus tôt, dans une suite luxueuse louée au Country Club Resort, Ulrich, accompagné de son majordome Adama, avait reçu Uwe Seller pour lui expliquer ce qu’il attendait de lui à propos de la femme qu’il avait amenée à Windhoek, et lui parla des études sur lesquelles Rébecca et lui s’étaient penchés quelques mois auparavant. Le chirurgien écouta avec la plus grande attention ce qu’Ulrich lui décrivit à propos des mœurs des anciennes peuplades de l’Afrique centrale et australe ; Adama, de son côté, ne lui cacha rien de ses origines, de l’esclavage sexuel tel que ses aïeux le pratiquaient en Angola, pays limitrophe à la Namibie. Le vin et les alcools aidant, Ulrich sentit très vite qu’il pouvait tout dire à Seller, aussi n’omit-il aucun détail sur la personnalité de Rébecca, sur ce qu’elle avait dû subir pour réaliser son fantasme, sur son désir d’aller jusqu’au bout des épreuves, étant déterminée à vivre à l’état d’esclave soumise aux plus viles bassesses.

Le professeur n’en revenait pas ; le cas, visiblement, l’intéressait au plus haut degré. Il posa de nombreuses questions à Adama sur la manière dont le majordome et son épouse avaient préparé la jeune femme à vivre une pareille condition, oubliant totalement sa liberté et son confort de femme européenne. Il se fit expliquer tous les traitements qu’on avait appliqués à son corps, à ses seins, à son sexe. Si on lui avait administré des amphétamines, des aphrodisiaques, et injecté des phéromones, à aucun moment elle n’avait été droguée, Ulrich et Adama lui en donnèrent l’assurance. Uwe Seller resta muet en observant les photos témoins des transformations effectuées sur le corps de Rébecca.

— Incredible ! Incredible ! répétait-il en manipulant les photos et en avalant son whisky qui contribuait encore à l’échauffer.

— Rébecca vit pleinement sa condition d’esclave sexuelle, conclut Ulrich, c’est-à-dire donner et recevoir du plaisir de la façon dont le désirent ses Maîtres.

— Cela dépasse l’entendement d’un être humain occidental d’aujourd’hui, fit le professeur après un silence.

Selon une légende, une pareille détermination ne pouvait s’expliquer que par la réincarnation de l’esprit d’une lointaine aïeule de Rébecca ; une aïeule morte jeune, ayant vécu cette condition d’esclave sexuelle, et qui en avait joui. N’ayant pas assouvi sa soif incommensurable de plaisir, elle aurait transmis le relais à Rébecca, par esprit interposé, une bonne centaine d’années plus tard ; un fait auquel nombre de peuples africains, et aussi asiatiques, croient encore.

Ulrich précisa que Rébecca avait des origines métisses, mais ignorait s’il s’agissait de croisements ayant eu lieu entre Africains centraux et métisses issus d’îles françaises. Adama intervint dans la discussion pour ajouter qu’à l’époque de ses grands-parents, les esclaves sexuelles les plus prisées et les plus chères étaient justement les métisses.

Cependant, le professeur Seller insista pour soumettre Rébecca à des tests psychologiques avant d’effectuer sur elle les opérations demandées, à quoi Ulrich répondit qu’il n’y voyait aucun inconvénient.

— Docteur, crut bon d’ajouter Adama, pour mieux conditionner Rébecca, avec mon épouse on lui a appris le bantou, et quand on la questionne, elle ne répond plus que dans cet idiome, elle a oublié le français.

Seller lui adressa un large sourire.

— N’ayez crainte, nous en tiendrons compte en la soumettant aux tests. Il y a ici, dans le personnel, des gens qui comprennent le bantou.

Le professeur Seller savait parfaitement qu’on n’oublie pas sa langue maternelle en quelques mois, ni par le plus habile lavage de cerveau, ni par un dressage quelconque. Ce qu’il tenait à vérifier par lui-même, c’était l’état mental et psychologique de cette femme occidentale qui voulait vivre une condition qui n’existait pratiquement plus de nos jours.

Cette nuit-là, Ulrich dormit peu, se retournant maintes et maintes fois dans son lit. Il savait que Seller avait raison de faire passer des tests à Rébecca, mais si celle-ci voulait persévérer dans son désir, c’était à elle de convaincre le professeur. Au matin, avant de l’emmener à la clinique du chirurgien plasticien, il alla la trouver dans sa chambre, bien avant qu’Adama soit réveillé ; il lui ôta son mors et lui rapporta, – en français, bien sûr – l’entretien qu’il avait eu avec le chirurgien. Rébecca l’écouta attentivement et accepta de répondre normalement. Elle comprenait parfaitement les raisons qu’avait le professeur Seller de la soumettre à des tests psychologiques, et elle assura qu’indépendamment de la belle somme d’argent que son oncle Ulrich avait encore allouée au chirurgien, elle, Rébecca, saurait le convaincre de réaliser son désir profond. Elle se tenait debout, nue, face à celui par qui tout avait été rendu possible, l’oncle de son mari. Après neuf mois de dressage intensif – le temps d’une gestation –, elle était devenue Bitch. Une intense lueur de bonheur brillait dans ses yeux, des yeux clairs qui contrastaient avec son visage brun foncé, semblable à celui d’une Africaine du Nord.

Ulrich attira à lui le corps aux formes épanouies, il pressa contre sa chemise blanche les seins de Rébecca – de Bitch, rectifia-t-il en pensée – sentant les anneaux s’écraser contre son torse. Puis, il la repoussa légèrement pour contempler, encore une fois, le ventre arrondi, les fesses rebondies. Il passa la main sur le crâne rasé et tatoué, caressa le visage joufflu, sur lequel il était devenu impossible de mettre un nom. Il soupesa les seins lourds, souleva les anneaux, descendit la main pour palper les immenses lèvres de la vulve, toujours humides, étalées jusqu’au tiers de la cuisse. Un étrange silence régnait dans la chambre ; le regard de Rébecca ne quittait pas celui d’Ulrich.

Pour la première fois depuis neuf mois, elle lui passa les bras autour du cou, et ils échangèrent un long baiser, mêlant leurs langues et leur salive.

— Rébecca, murmura Ulrich en détachant ses lèvres de celles de sa nièce, il est encore temps…

— N’insiste pas ! Je veux… tu le sais bien… tu me reverras… quand tu reviendras me chercher…

Elle baissa les yeux. Ulrich ne lui remit pas son mors. Tant qu’elle séjournait à la clinique de Seller, elle était entre les mains du professeur, c’est lui qui prenait les décisions. Il quitta la chambre, la gorge nouée.

Avec un aplomb qui déconcerta le docteur Seller, Rébecca répondit à toutes les questions qu’il lui posa, sur ce qu’avait été sa vie avant de « s’offrir totalement » à Ulrich et Adama, sur ses études, ses aspirations d’adolescente, de jeune femme, puis de femme mariée, et sur la façon dont elle avait accusé la perte de ses parents.

Dès qu’elle fut amenée dans le cabinet médical (où des caméras et des micros cachés filmaient en enregistrant tout, mais cela, seul Seller le savait), le docteur ôta la cape blanche des épaules de Rébecca, la découvrant dans sa nudité. Il lui fit croiser les poignets dans le dos, l’observa sans rien dire, tandis qu’elle gardait les yeux fermés, puis déclara sèchement :

— Bon ! Primo : je ne suis pas dupe ! Donc, Rébecca, tu me parles correctement en français, n’est-ce pas ! Deuxio : sache que je verrai tout de suite s’il y a une lacune, une dissimulation quelconque dans les propos que tu tiendras. Je déciderai alors de ce que je ferai.

— Mais docteur… Je suis prête à me soumettre vos tests… avec honnêteté et en toute sincérité.

— Alors, nous sommes d’accord.

L’interrogatoire et les tests durèrent une journée complète. Le professeur Seller en tira deux conclusions : la première fut que Rébecca avait une intelligence supérieure à la moyenne et une culture historique approfondie. La seconde le fit revenir sur l’explication qu’il avait donnée à Ulrich quant à la réincarnation en elle de l’esprit d’une aïeule. Tout au long de l’interrogatoire et des tests de personnalité, Rébecca avait fait montre d’une réelle passion pour tout ce qui concernait le sexe, surtout pour le passage à l’acte de ce qu’on appelle « les fantasmes interdits ». Le professeur Seller en conclut que pour sa patiente, la fin, exceptionnellement, justifiait les moyens, même extrêmes, utilisés.

Cependant, il parvint à lui faire admettre que, même si Rébecca, dans sa tête, n’envisageait plus la suite que sous la forme d’une vie entièrement vouée à un esclavage sexuel, elle pourrait plus tard changer d’avis, et désirer orienter autrement son existence.

— Je pourrai rendre à ton corps son aspect originel. Ce sera à toi de venir me trouver, si tu le décides. Voilà ce que je tenais à te dire pour finir.

*  *  *

Ulrich venait de céder définitivement Rébecca à son majordome. Une passation de pouvoir à laquelle Rébecca ou plutôt Mawana-Bitch se soumit sans le moindre regret apparent. Car en tant qu’esclave, elle portait désormais le nom de Mawana M’Bokana, dite « Bitch ». Le nom M’Bokana indiquait qu’elle appartenait à Adama et Aïda, et que ceux-ci, selon la tradition ancestrale de la population dont ils étaient issus, étaient libres de faire d’elle ce qu’ils voulaient.

— Tu es à présent la propriété d’Adama, lui avait-il annoncé.

Elle avait répondu qu’elle savait qu’il en irait ainsi. Elle se considérait depuis longtemps comme l’esclave du majordome noir. D’apprendre qu’elle changeait d’identité lui fit l’effet d’une bonne surprise :

— Ça me plaît d’être appelée Mawana M’Bokana Bitch !

Dans la vieille Opel Admiral bleu ciel, Ulrich abaissa la capuche de la cape blanche qui enveloppait l’esclave.

Bitch tourna vers Ulrich sa tête rasée de frais, y compris les sourcils, par Adama, le matin même, dans la chambre particulière et luxueuse de l’hôpital.

— Ta nouvelle vie commence, Reb… Mawana Bitch. Moi, j’ai fait tout ce que je pouvais… pour toi. C’est ici que nos chemins se séparent. Puisses-tu connaître tout ce que tu souhaites et surtout… en retirer tout le plaisir que tu en attends.

Les yeux embués, avant de les refermer, elle prononça seulement trois mots :

— Merci… oncle Ulrich.

Il posa pour la dernière fois ses lèvres sur celles de sa nièce par alliance, des lèvres d’esclave centrafricaine, qui venaient d’être remodelées par une nouvelle injection de Botox.

Ulrich, avant de prendre l’avion pour Zurich, avait pris des photos de Bitch, dans la suite qu’il occupait au Country Club Resort de Windhoek, les dernières assurément qu’il enverrait à Bertrand. Après, que ferait-il ? Comment allait-il s’en sortir vis-à-vis de ce neveu auquel il avait promis une grosse compensation financière, – mobilière pour être exact – en échange de quoi, il lui « louait » sa femme pour la durée d’une année. Un contrat avait bel et bien été passé entre l’oncle et le neveu, à l’insu de Rébecca. Bertrand avait laissé croire à sa femme que c’était par amour pour elle qu’il acceptait de la voir partir avec l’oncle Ulrich dans le but de réaliser un fantasme.

« J’ai encore trois mois pour y réfléchir et trouver une solution », se dit-il. Mais il se sentait démoralisé à l’idée de se retrouver seul dans son manoir de Neuchâtel. Il espérait qu’Adama ne se montrerait pas un ingrat et lui écrirait en lui donnant des nouvelles de Mawana–Bitch.

Ulrich laissa s’écouler deux mois avant d’annoncer à son neveu qu’il était de retour d’Afrique et de lui envoyer les dernières photos qu’il avait prises de Rébecca. Entre-temps, il reçut un courrier d’Adama qu’il s’empressa de décacheter. Le majordome avait présenté son esclave à son grand-oncle, toujours chef de tribu en Angola. Adama était loin de maîtriser la langue française aussi bien que la pratique de l’esclavagisme, néanmoins ce qu’il relatait était suffisamment explicite pour qu’Ulrich ait un aperçu assez complet de l’existence que menait Rébecca en Namibie :

« Bitch était juste le chaînon manquant dans la vie de la tribu de mon oncle, qui faisait tout pour que la communauté retrouve les rites traditionnels de ses ancêtres. Aïda et moi avons été royalement fêtés car nous avons apporté au village ce qui lui manquait : son esclave sexuelle, docile, soumise, et surtout bien ouverte. Mon oncle a été grandement étonné de voir la taille des grandes lèvres de Bitch. Il les a longuement tâtées, pressées dans ses mains, les faisant chuinter de façon obscène. Bitch gloussait, réagissait très bien et mouillait beaucoup. Il lui a aussi soupesé les mamelles, a tiré sur les gros mamelons et les a pris dans sa bouche. Puis, il a soulevé les grosses lèvres de la bouche pour inspecter les dents, vérifier la position du mors. J’ai eu droit à des félicitations pour le travail accompli. Mon oncle lui a ensuite écarté les fesses pour voir l’anus, il y a enfoncé ses doigts, les a fait tourner à l’intérieur, et Bitch haletait, râlait de plaisir. Mais c’est le lendemain que Bitch a connu sa première journée d’esclave sexuelle.

Avant que les hommes rentrent de la chasse, les femmes l’ont installée sur le chevalet d’enculage : un morceau de tronc d’arbre, d’environ un mètre, dont chaque extrémité est posée sur un muret de pierres plates de soixante-dix centimètres de hauteur. On a plié en deux le corps de Bitch sur ce tronc d’arbre, on lui a attaché les poignets et les chevilles à des piquets fichés en terre, jambes bien écartées, et on a accroché de lourds grelots aux anneaux de ses mamelons. Pendant que les hommes se paraient de leurs plus beaux atours, les femmes huilaient le cul de Bitch avec de la graisse animale, lui enfonçaient des légumes de plus en plus gros dans le rectum et lui faisaient garder le dernier une bonne heure. En même temps, on lui couvrait ses belles grandes lèvres de miel, et nos chiens et nos petits singes venaient la lécher. Les singes, bien plus adroits de leurs mains, et plus malins, se saisissaient des grandes lèvres et les mâchonnaient à qui mieux mieux, fourrant leur langue dans l’entrée du vagin déjà bien trempé. Ça faisait beaucoup jouir Bitch, elle haletait très fort. Parfois, l’un de nos singes lui prenait le visage à deux mains, la regardait en ricanant. Le plus intelligent de la bande, le plus âgé aussi, imitant ce qu’il voyait faire dans le village, a collé sa bouche contre celle de Bitch tout en lui secouant les mamelles pour faire tinter les grelots accrochés aux mamelons. Il a dû aussi lui enfoncer sa langue dans la bouche. Sur le chevalet, le corps de Bitch était agité de soubresauts. Ensuite, les femmes lui ont rafraîchi le visage et accroché des grelots aux anneaux des grandes lèvres. Les hommes ont alors défilé, les uns devant, les autres derrière. Bitch a reçu tous les hommes adultes de la tribu dans sa bouche et dans son cul, des plus jeunes aux plus âgés. C’est ainsi que pour la première fois, elle a vécu sa condition d’esclave sexuelle africaine comme au dix-neuvième siècle, à l’époque de mes aïeux. Elle a été parfaite, ses jouissances se manifestaient par des tressautements de tout son corps, car elle avait presque constamment la bouche pleine. Durant près de deux heures, ses grelots ont tinté joyeusement. Quand on l’a détachée du chevalet, sa bouche et son cul débordaient du foutre de nos mâles. Nos femmes l’ont nettoyée, lui ont fait un long lavement. Ses grandes lèvres, bien lavées, ont été enveloppées dans de larges feuilles de cocotier, et on lui a fait boire une décoction rafraîchissante. Alors, on l’a parée et peinte pour la fête autour du feu. On l’a assise près de mon oncle, le chef de la tribu, ce qui était un honneur, mais c’est moi qu’elle regardait tout le temps pour voir si je lui souriais, si j’étais content d’elle.

Ce soir, elle sera de nouveau exposée sur le chevalet avec ses grelots, et les femmes montreront à nos fils comment l’enfiler, comment lui malaxer les grandes lèvres pour provoquer de longs chuintements. Les plus jeunes agiteront les grelots des mamelles pendant que les adolescents plus âgés s’exerceront sur son rectum. Je la donnerai pour la nuit à celui qui l’aura enculée le plus longtemps sans éjaculer. On la détachera alors de son chevalet, et devant toute la tribu réunie, Bitch devra s’agenouiller, présenter ses mamelles au jeune homme, et le sucer jusqu’à ce qu’il jouisse longtemps dans sa bouche. Au moment où elle recevra la semence, elle devra agiter ses grelots tout le temps que l’homme mettra à se vider les couilles. Il sera dès lors désigné chef des « nouveaux » et emmènera Bitch dans sa case. Il pourra ainsi pour la première fois connaître la chaleur d’une femelle contre son corps, en sentir les formes, l’odeur, et même goûter à sa bouche sans mors. Voilà comment, dans la tribu de mes aïeux les garçons recevaient leur initiation sexuelle. Grâce à Bitch, ma tribu redevient joyeuse, les sourires éclairent tous les visages.

Mais vous savez aussi, monsieur Ulrich, que j’ai un autre projet, n’est-ce pas ? Dans trois semaines, j’emmène Bitch vers la Tanzanie, dans l’île de Pemba. Il nous faudra à peu près quatre ou cinq jours de camion. Là, il y a encore un marché aux esclaves. Ainsi, nous connaîtrons réellement sa valeur marchande. D’ici là, Aïda et moi allons encore l’engraisser un peu, et surtout la gaver de plantes fortifiantes pour qu’elle tienne bien le coup pendant ce long voyage sur des routes plus souvent de terre et de sable que d’asphalte.

A très bientôt, monsieur Ulrich. Je me doute que vous avez hâte, vous aussi, d’apprendre la valeur réelle de notre, ou plutôt de ma Mawana Bitch. Je n’oublierai jamais que c’est grâce à vous que j’ai pu en faire une parfaite esclave. Je peux vous assurer qu’elle se montre très heureuse de son sort. Votre dévoué : Adama »

Ulrich, après avoir achevé sa lecture, demeura prostré, les jambes faibles, la gorge nouée. Il avait beau s’être penché sur des ouvrages d’histoire relatant des scènes analogues à ce qu’Adama lui décrivait, il s’agissait là d’une situation réelle, actuelle, et l’esclave soumise à la tribu n’était autre que l’épouse de son neveu ! Il attendit encore une dizaine de jours avant d’envoyer à Bertrand deux des photos qu’il avait prises de Rébecca après sa sortie de l’hôpital à Windhoek. On était alors fin avril, et sur le Doubs, le printemps ne faisait encore que de furtives apparitions. Le ciel lâchait de temps à autre quelques flocons de neige, et les cheminées de Thise continuaient à cracher vers les nuages leurs volutes de fumée blanche, grise ou noirâtre, selon qu’on se chauffait au bois ou au mazout.

Ces photos arrivèrent chez Bertrand à la fin de la semaine, en même temps qu’un courrier de Greta. Contrairement à ce qu’il avait décidé à son retour de Hambourg, Bertrand n’avait pu refermer cette réjouissante parenthèse. C’est Greta qui avait insisté pour qu’ils continuent tous deux à correspondre, et ils échangeaient des lettres sentimentales, parsemées d’allusions porno. Cependant, Bertrand n’avait encore jamais confié à la serveuse blonde, pulpeuse, que la fameuse esclave qu’elle avait promenée à quatre pattes au Salon érotika de Hambourg n’était autre que sa propre épouse, et il se demandait comment elle réagirait en l’apprenant.

Avant d’ouvrir l’enveloppe d’Ulrich, il prit connaissance de la missive enflammée de la belle Allemande, où les mots français, allemands et anglais se côtoyaient et se chevauchaient. Maintenant qu’elle savait que son « Bertrand chéri » était pornographe, Greta, avant de plier le papier à lettres, n’avait pas hésité, à se masturber, puis à y coller sa vulve trempée de sécrétions, noyant dans un nuage bleuté les phrases, parfumées de son intimité, si bien que Bertrand bandait en décachetant le courrier de son oncle. Il y trouva les deux photos prises dans la suite d’Ulrich, accompagnées d’un court commentaire. Sa main tremblait d’émotion en les tenant à hauteur des yeux pour les examiner en détail. Rébecca lui apparut encore plus brune qu’à Hambourg. La couleur sombre de sa peau contrastait avec la blancheur des murs décorés de lances et de machettes de guerriers africains. Ces images et les légendes rédigées par Ulrich firent naître une inquiétude compréhensible chez celui qui était toujours l’époux légal de l’esclave soi-disant africaine. Face à ces images, Bertrand avait la sensation d’être à bord d’un navire en perdition, naviguant entre excitation et anxiété, et il ne savait comment redresser la barre.

Il s’était mis nu, ainsi qu’il faisait chaque fois qu’une lettre de Greta lui parvenait, et sa verge se dressait, dure, raide, sans contrainte. Ses couilles gonflaient, mais son esprit s’angoissait !

La première photo montrait la volumineuse poitrine de Bitch, avec les gros mamelons gonflés, transpercés de grands anneaux d’or (Ulrich savait y faire), les aréoles élargies, granuleuses et presque noires, tout comme les mamelons. Commentaire d’Ulrich : « Le professeur Seller a ôté les implants mammaires ; sans ces artifices, Bitch a encore une poitrine de quatre-vingt-quinze E. Elle va plaire beaucoup à ses nouveaux Maîtres. »

La seconde photo surtout impressionna Bertrand au point qu’il en eut le souffle coupé. L’objectif avait été dirigé sur le bas du corps de Bitch. Celle-ci avait les jambes écartées. Bertrand remarqua que son ventre avait encore pris du volume, suite au gavage imposé par Aïda ; au milieu, le nombril ressortait, tout en plis et bourrelets obscènes. Mais l’essentiel était plus bas. Bertrand fixait avec une stupeur proche du malaise les grandes lèvres de couleur rose, pressées l’une contre l’autre, qui pendaient de manière inconvenante entre les cuisses écartées. Elles étaient percées chacune d’une paire d’anneaux en or, plus grands que ceux des mamelons. Il eut un choc en voyant juste au-dessus, fixée à la commissure de la vulve, une large bague dorée, qui pénétrait dans les chairs intimes.

Le commentaire d’Ulrich était on ne peut plus explicite : « Comme le montre cette photo, Bitch est bien refermée et n’a plus son clitoris, bout de chair inacceptable pour une esclave. Mais sache que si elle le demande un jour, elle pourra être rouverte par le professeur Seller. Apprends aussi que Rébecca s’appelle maintenant Mawana Bitch, esclave sexuelle angolaise, propriété d’Adama. Je l’ai cédée à celui-ci pour tout le temps qu’il restera en Afrique. Elle était pleinement d’accord, car elle lui est très attachée. Adama m’écrit qu’elle est très choyée par tous les membres de la tribu. En devenant Mawana Bitch, Rébecca va donc jusqu’au bout de son fantasme. Adama et moi, nous saurons bientôt quelle est sa véritable valeur marchande. N’aie crainte, je ne t’oublie pas, mon cher neveu. Et tu sais ce que cela signifie. »

Le cœur de Bertrand battait à se rompre dans sa poitrine. Sa main s’ouvrit, lâcha la photo sur la table. Il était dix heures du matin. Le soleil apparaissait entre deux nuages. Bertrand se servit une seconde tasse de café, bien fort.

Rébecca n’était plus Rébecca, mais Mawana Bitch, elle appartenait à un esclavagiste noir, et il était question de jauger sa valeur marchande… Ulrich était-il sérieux en écrivant ces lignes, ou bien avait-il voulu faire une (mauvaise) plaisanterie ?

Comme chaque samedi depuis qu’il vivait seul, Bertrand alla rejoindre le collègue qui l’attendait au complexe sportif de Besançon pour le match de tennis hebdomadaire. Ça lui changerait les idées…

Le temps passait lentement, tant à Thise qu’à Neuchâtel. Deux hommes, un oncle et son neveu, distants d’une bonne centaine de kilomètres, l’un en France l’autre en Suisse, comptaient les semaines, les jours, et se sentaient de plus en plus fébriles à mesure qu’approchait le terme du contrat qu’ils avaient conclu en secret.

Vers la mi-mai, Ulrich reçut d’Adama un nouveau courrier, dont la teneur le fit rougir et s’étrangler d’émotion :

« Angola, Lubango, le 20 mai

Cher monsieur Ulrich, j’ai été à deux doigts de faire une tractation qui m’aurait beaucoup enrichi : sur le marché de l’île de Pemba, en Tanzanie, j’ai exposé Mawana Bitch, sur la place réservée à la vente des esclaves. Il y en avait six en tout ce jour-là. Mawana était la plus regardée. C’est surtout autour d’elle que tournaient les acheteurs venus du Togo, du Mali, mais aussi d’Arabie Saoudite. Aïda l’avait peinte avec soin, et je lui avais mis ses anneaux d’or aux mamelles et aux grandes lèvres. Bien sûr, je devais laisser tâter la marchandise afin d’en prouver l’authenticité. Sa bouche entravée par le mors a été régulièrement inspectée. Ses grandes lèvres ont été soupesées, et même mesurées, certains marchands étaient sidérés en voyant que je possédais une telle esclave sexuelle, à l’aspect nord-africain. Ses mamelles aussi ont été soupesées ; certains acheteurs avaient une petite balance et Mawana a dû poser ses mamelles sur les plateaux pour qu’elles soient pesées avec précision. Bien entendu, les huit acheteurs ont vérifié la fermeture dorée de son sexe, trituré ses grandes lèvres pour s’assurer qu’elle mouillait. Ils ont apprécié la belle ouverture de l’anus et la largeur du rectum, chacun avec son propre instrument de mesure. Ça lui déclenchait un orgasme sonore qui faisait encore monter sa valeur marchande. J’ai été à deux doigts de la céder à un émir qui voulait m’en donner dix lingots d’or et dix chevaux. Voyant que j’hésitais, il ajouta deux lingots et deux chevaux. Je ne répondais pas, mais il voyait bien que j’étais tenté. Il m’a assuré qu’il la transformerait à son tour, lui ferait ôter sa bague dorée et de fermeture par son chirurgien personnel, qui serait chargé de lui donner l’aspect des femmes de son harem. Il avait l’intention d’en faire sa première, vu la taille de ses mamelles et de ses grandes lèvres… J’ai failli accepter la transaction, mais j’y ai renoncé pour deux raisons : d’abord, par respect de la parole donnée. Ensuite, par scrupule vis-à-vis de ma tribu : après l’avoir aidée à revivre comme à l’époque de ses ancêtres, je ne pouvais pas comme ça, tout d’un coup, lui ôter le pain de la bouche. Mon oncle, tous les hommes et les femmes du village m’en auraient voulu, même si j’ai le droit de vendre ce qui m’appartient.

Et puis, je voyais bien que Mawana nous implorait du regard, Aïda et moi, afin qu’on la garde. Alors, on lui a remis sa cape blanche, et nous sommes revenus par les mêmes routes de terre et de caillasse. Au moins, je sais à présent ce que vaut Bitch : une véritable fortune ! Et cela grâce à vous, monsieur Ulrich. Enfin, voilà ! Ce soir, on va faire la fête au village, autour d’un grand feu, et Mawana Bitch sera honorée comme il se doit, pendant que je serai à nouveau bien remercié par les hommes et les femmes de la tribu dont je suis devenu, après mon oncle, l’homme le plus important. Vous et moi, nous sommes des hommes de parole, et je saurai tenir la mienne, même si je dois chercher une nouvelle solution pour la joie de vivre de ma tribu. A bientôt, donc. »

Ulrich poussa un ouf de soulagement en repliant la lettre. Il avait peine à croire ce qu’il venait de lire, pourtant il ne doutait pas que tout s’était passé comme l’écrivait Adama. Restait à résoudre un problème majeur : comment convaincre Rébecca – Mawana Bitch – de retourner avec lui chez le professeur Seller afin de recouvrer le visage et la belle plastique féminine qu’elle avait un an plus tôt. Bertrand, lui, étant donné ce qu’il allait recevoir à titre de compensation, ne manquerait pas d’être d’accord pour laisser Rébecca deux mois de plus à son oncle, surtout pour la bonne cause.

Rendez-vous fut donc pris avec le chirurgien de Windhoek. Bertrand rechigna pour la forme, mais accepta finalement de patienter encore deux mois avant de retrouver son épouse.

CHAPITRE XI

Un couple peu ordinaire

Note de l’auteur :

Vous avez envie de savoir, amis lecteurs, ce qui s’est réellement passé chez ce couple sulfureux dont le mode de vie vous intrigue ? Lisez ce qui suit !

Dimanche 6 mai 1988, vous vous en souvenez, Rébecca et Bertrand prenaient leur repas de midi sur la terrasse arrière de leur villa de Thise. Le beau temps le permettant, ils avaient mis tous deux des vêtements légers, et Rébecca, pour plaire à son mari autant qu’à elle-même, était habillée exactement comme la semaine précédente, quand l’oncle Ulrich était venu partager avec eux le déjeuner dominical. Elle était follement sexy avec son petit top en cuir noir lacé sur le devant, qui faisait pigeonner ses seins, sa jupe en jean, courte et fendue, ses bas noirs à couture tendus sur sa peau par un porte-jarretelles en dentelle, et son string assorti. De longues mèches rousses étaient savamment disséminées dans sa chevelure noire qui lui descendait aux épaules, et son visage était maquillé comme celui d’une star de ciné. Les apéritifs, le vin, les mets raffinés préparés par la coiffeuse-esthéticienne – qui possédait également des talents culinaires –, tout cela engendrait détente et bonne humeur. On en était au dessert, mousse au chocolat et crème chantilly, accompagné d’un alcool. Ils s’entretenaient des clientes de Rébecca, du boulot de Bertrand au journal, de leurs projets d’achat d’un nouveau bar pour le salon, et autres sujets d’actualité.

En amenant la conversation sur le dernier manuscrit de son mari, Rébecca se fit encore plus charmeuse, et vint s’asseoir sur les jambes de Bertrand. Sa poitrine bombée étant à hauteur du visage de Bertrand, celui-ci ne résista pas à l’envie de déposer un baiser appuyé sur chacun des seins, bien bronzé par les séances de banc solaire dont Rébecca disposait dans son propre salon. Il avait passé un bras autour de la taille de sa jolie femme, et tenait dans sa main droite un verre de Glenfiddish.

Elle se troubla en sentant les doigts de son mari lui soulever le sein comme pour le faire sortir du top en cuir, puis lui écarter les jambes, faisant apparaître la broderie qui bordait les bas et les jarretelles noirs.

Le dimanche précédent, Rébecca était assise de la même façon sur les jambes de l’oncle Ulrich, pendant que Bertrand était au téléphone. Elle croyait encore sentir ses doigts sur son sein, sur sa cuisse gainée de nylon, et aussi sa queue raide, épaisse, sous son pantalon. Rien que d’y penser, elle mouillait son string pendant que son mari continuait à la caresser.

Ce jour-là, ils abordèrent des sujets sexuels d’un caractère nettement pervers. Rébecca avait toujours la primeur de ce que son mari écrivait, et elle ne lui cachait rien des émotions que les scènes qu’il décrivait faisaient naître en elle.

Les esprits et les corps étant échauffés, tant par le soleil de mai que par l’alcool, ils se laissèrent aller aux confidences les plus intimes. Pour Bertrand, le moment était bien choisi pour connaître le sentiment de Rébecca sur la dernière histoire à laquelle il avait mis un point final, et qu’il lui avait donnée à lire.

— Alors, ma chérie ? ça t’a… excitée ?

— Et comment ! Je me suis masturbée à chaque chapitre, et j’ai dû réchauffer plusieurs fois l’eau du bain.

— Raconte… murmura Bertrand en dénouant les lacets du top en cuir afin de libérer un sein de Rébecca.

— Pelote-moi, mon chéri… merci d’avoir fait de moi ton héroïne ! Je m’enfonce mes godes dans le con et dans le cul chaque fois que je me glisse dans la peau de ta… Rébecca… Je veux devenir une véritable esclave sexuelle, tu sais… comme celle que tu fais acheter par Ulrich… Oh ! la scène que tu as imaginée entre lui et moi ! Et les photos que tu avais prises dans le jardin… Sens comme je mouille !

Puis, plus bas, après un silence :

— Est-ce que tu lui fais lire à lui aussi tes manuscrits…

— Eh bien oui ! Depuis que je lui en ai passé un, il me les demande tous, il adore le porno… Et puis, il a bien droit à ses petits plaisirs, tu ne crois pas ?

Bertrand vida son verre de whisky pour libérer sa main et pouvoir pincer la vulve épaisse de sa femme à travers le tissu transparent du string.

— C’est vrai que je ne t’ai jamais sentie aussi trempée ! Je t’adore, ma petite salope !

— Mais…

— Mais quoi ? Il y a quelque chose qui ne va pas dans cette histoire ?

Bertrand lui écarta la fine bande de son string, palpa ses grandes lèvres humides, introduisit un doigt dans le con gluant, arrachant à Rébecca des soupirs, des halètements de plaisir qui la firent bafouiller :

— Si… tout est bien… j’ai peur que… tu sois allé trop loin quand… tu fais…

— Quoi ?

— Coudre le sexe de Bitch comme ça se faisait… sur les esclaves… en Angola… au dix-neuvième siècle…

— Soit ! Mais tout le reste, tout ce qu’elle subit pendant son dressage, les saillies… et la cage, à Hambourg, Greta qui la promène en laisse… dis-moi… ça ne te choque pas, ça te paraît… cohérent ?

Bertrand, qui avait fourré trois doigts dans le vagin bouillant de Rébecca, les faisait coulisser tout en lui suçant et lui étirant un mamelon. Rébecca se laissa submerger par l’orgasme, puis ouvrant la braguette de son mari, fit sortir un membre tendu vers le ciel d’un bleu azur, au bout duquel perlait une goutte de rosée. Elle se mit à genoux pour l’emboucher, palper les couilles gonflées, luisantes comme des prunes. Bertrand éjacula en ahanant dès la première succion tant il était excité, et à sa grande jubilation, Rébecca, pour la première fois, le pompa jusqu’à la dernière goutte et avala toute sa semence. Jamais encore, elle ne lui avait fait ce cadeau. Il lui caressa les cheveux, malaxa les seins bronzés.

— Bitch ! cria-t-il.

Rébecca, qui tenait la hampe de la verge toujours raide, se pinça le clitoris gorgé de sang, l’étira atrocement ; elle eut un nouvel orgasme tout en s’acharnant à extraire les dernières gouttes de sperme du gland violacé, qui ramollissait entre ses lèvres.

Elle s’assit à nouveau sur les jambes de Bertrand pour l’embrasser à pleine bouche, lui communiquer le goût de son propre foutre. Un baiser passionné, corps pressés l’un contre l’autre de deux êtres pour qui le sexe est le sel de la vie. Le top en cuir de Rébecca est tout ouvert, ses seins ont jailli à l’air libre, ses mamelons pointent contre le torse du pornographe.

Ils reprirent lentement haleine. Bertrand resservit un amaretto à Rébecca, un Glenfiddish pour lui, pendant que la belle préparait un bon café. Quand elle réapparut peu après sur la terrasse, ses lèvres étaient repeintes, sa poitrine à nouveau agressive dans le top de cuir serré par les lacets.

— A propos ! fit-il, qu’est devenu le tube à cigare qu’Ulrich t’avait glissé entre les seins, tu t’en souviens ?

— Oh oui, je m’en souviens. Je l’ai fourré dans ma table de chevet et… il doit toujours y être. Je vais le chercher, on va voir ce qu’il y a dedans ! dit-elle en montant à l’étage.

Bertrand but une gorgée de café, puis une lampée de Glenfiddish.

Rébecca, qui était redescendue, dévissa le capuchon du tube métallique chargé de tant de souvenirs et surtout d’émotions, sous le regard curieux de Bertrand, puis déroula le petit papier qu’elle avait extrait. Elle lut d’abord mentalement ce qui était écrit, se figea, rougit, mais à cause de son teint bronzé, ça ne se voyait pas.

— Alors ? Qu’a-t-il donc écrit de si troublant, notre brave oncle Ulrich ? interrogea Bertrand.

Elle lui tendit le message.

— Tiens, lis toi-même…

Bertrand déplia le bout de papier qui s’enroulait tout seul autour son doigt, lut à voix haute :

« Fondé de pouvoir, cinquante-neuf ans, veuf et riche, cherche belle femme, entre trente-cinq et quarante ans, à la plastique de miss et d’allure sexy, pour lui tenir compagnie durant quinze à vingt jours afin de l’aider à s’installer dans son nouveau manoir de Neuchâtel. Large compensation financière garantie. »

Un court silence tombe sur la terrasse, seul était perceptible le léger chant d’une mésange, cachée dans les lauriers-cerises bordant le jardin. Bertrand vida son verre de whisky, puis déclara :

— Il est clair que c’est à toi que s’adresse ce message, et il a préféré le faire parvenir de cette façon humoristique plutôt que de nous en parler directement.

Songeuse, Rébecca buvait son café à petites gorgées.

— Il sait pourtant que je tiens un salon de coiffure, dit-elle enfin. Et puis, est-ce qu’il s’imagine que tu vas lui laisser ta femme pendant deux ou trois semaines pour qu’elle l’aide à s’installer ?

— Est-ce que ce sont les seules raisons qui t’arrêtent ?

— Oui, murmura-t-elle avec une hésitation dans la voix. J’avoue que l’aventure me tente…

Bertrand lui exposa que pendant cette période, son associée pourrait tenir le salon en se faisant aider par une étudiante en apprentissage, comme lorsqu’ils partaient en vacances.

— Quant à moi, ma chérie, je voulais justement te dire que mon rédacteur en chef a l’intention de m’envoyer une semaine à Cologne, tous frais payés, pour effectuer un reportage sur… le Salon érotique qui s’y tient à la fin du mois. Je devrai interviewer les stars du X…

Rébecca se mit à rire de bon cœur.

— Si tu le prends comme ça, alors je suis partante… Deux ou trois semaines, ce ne sera pas si long que ça…

— Pour moi, c’est comme si nous allions être séparés un an, ma chérie, le temps est une notion subjective. Mais je suis aussi décidé que toi à répondre favorablement au message de l’oncle Ulrich.

L’air était tiède, le vent léger. Rébecca se leva de sa chaise, fit le tour de la table et vint s’asseoir à califourchon sur les genoux de son mari en lui passant ses bras autour du cou.

— Bertrand, dit-elle, – son visage avait pris une expression grave – nous ne nous sommes jamais rien caché, n’est-ce pas. J’adore notre façon commune de voir les choses, de voir la vie, mais… tu t’es bien aperçu qu’Ulrich… me désire, non ?

Rébecca pressait son ventre contre celui de Bertrand. Son string mouillé se collait à la braguette dont le tissu à nouveau se tendait.

— Je le sais… L’homme a de la classe, il est riche.

— Et, poursuivit Rébecca, il est toujours bien vert… c’est peut-être dangereux…

— Tu me quitterais, Rébecca, si…

— Non ! Bien sûr que non.

— Alors, ce n’est pas dangereux ! Et puis, il y a… le manoir. Ulrich n’a pas de descendance…

— Mais… mon chéri, tu te rends compte de ce que tu dis ? Tu es… diaboliquement machiavélique, et pervers !

— Oui…

Bertrand, qui avait déchargé une demi-heure plus tôt dans la bouche de sa femme, bandait à nouveau comme un âne. Il y avait longtemps – depuis le début de leur mariage, peut-être – qu’ils n’avaient pas, l’un et l’autre, été excités avec une telle intensité, et le message contenu dans le tube à cigare y était pour quelque chose ! Le membre sortit tout seul, s’érigea quand Rébecca ouvrit la braguette. La miss écarta la fente de son string, puis s’empala sur le braquemart. La bouche collée à celle de Bertrand, elle fit quelques mouvements d’ascenseur. Bertrand lui glissa son doigt entre les fesses, tâta l’anus chaud qui s’épanouit comme une fleur pour accueillir la première phalange, puis la deuxième. Alors, tous deux jouirent ensemble, assis et enlacés sur le siège métallique chauffé à blanc, animés, dans leur fornication, par les fantasmes les plus fous.

ÉPILOGUE

De la fiction à la réalité ou… De la réalité à la fiction ?

Bertrand, ce samedi 18 juin, installé sur la terrasse, apportait les dernières retouches à la série d’articles, accompagnés de photos, qu’il allait le lendemain présenter à son rédacteur en chef. Le sujet, rarement traité dans le journal, allait sûrement accroître les ventes. Bertrand venait de passer une semaine au Salon érotique de Cologne. Il avait côtoyé tout un monde à part, examiné de superbes créatures en tenue hypersexy, interviewé des stars féminines du porno, dont la plastique était souvent retouchée par la chirurgie esthétique. Bref, ses journées avaient été bien remplies ; seulement, le soir, dans sa chambre d’hôtel, il avait l’esprit ailleurs, en proie au doute. A plus de deux cents kilomètres de là, au bord d’un lac enchanteur, ses parents autrefois l’emmenaient, quand il était enfant, « pour qu’il respire, disaient-ils, du bon air ». C’était là, à Neuchâtel, que l’oncle Ulrich venait d’acquérir un manoir et y avait fait venir, soi-disant pour l’aider à aménager les lieux, mais en réalité afin de peupler sa solitude et réaliser un fantasme, une femme sexy, au corps splendide, qui avait gagné un prix de beauté. Cette créature de rêve, c’était sa propre épouse à lui, Bertrand.

Cela faisait quinze jours qu’elle était là-bas. Encore cinq jours, et elle serait de retour. Il avait été convenu entre eux, et à la prière d’Ulrich, que pendant cette période, ils n’échangeraient ni courriers ni coups de téléphone. Ils avaient accordé à Ulrich le plaisir d’avoir pour lui tout seul sa jolie nièce par alliance au moment où il s’installait dans son manoir. Cela, d’ailleurs, apportait à chacun des deux époux une touche de liberté de mouvement et de pensée, une récréation, en somme, dans leur vie de couple bien soudé. « Il doit l’emmener dîner dans les restaurants chics de Neuchâtel, » se disait Bertrand. Et il bandait en imaginant les tenues affriolantes qu’elle mettait pour sortir avec son oncle.

Bertrand comptait les jours qui restaient avant le retour de sa femme. Le vendredi 24 juin arriva enfin, et il se sentait nerveux. Dans les bureaux du journal, un bâtiment datant de plus de trente ans, sans climatisation, la chaleur était étouffante ; le temps était à l’orage. On travaillait en chemisette, col ouvert, ou bien on roulait les manches pour avoir moins chaud. Les femmes déboutonnaient le haut de leur chemisier, ou portaient une robe de coton décolletée ; on buvait tout ce qui tombait sous la main : coca, eau minérale, bière, pourvu que ce fût bien frais, et on discutait des projets d’été de chacun.

— Et toi, Bertrand, quand est-ce que tu pars ? Où tu vas cette année ?

Mais Bertrand, d’habitude si disert, ne participait pas à la gaieté générale causée par la perspective des vacances. Il était songeur. Les autres s’en aperçurent.

— Ça ne va pas ? Un coup de pompe ? Tiens, bois un coup !

— Merci, les gars ! Non, tout va bien… Cette année, on ne part pas, j’ai une nouvelle chaudière à faire installer, et je vais construire un barbecue en pierres du Gard.

— Chouette, alors ! s’exclama le rédacteur en chef. Je me réjouis d’avance de l’invitation à partager le premier barbecue… et aussi de revoir la charmante Miss Doubs !

Rires et exclamations fusèrent. Les journalistes étaient de bonne humeur.

Bertrand attendait, fébrile, le moment de rentrer chez lui, vers dix-huit heures. Rébecca serait à la maison. « On ira sûrement passer un week-end à Neuchâtel en juillet ou en août, se dit-il. Je verrai à quoi ressemble ce fameux manoir. Et puis, plus tard… »

Il n’osait formuler son rêve de futur héritier.

Quand il rentra la voiture dans le garage, celle de Rébecca s’y trouvait déjà. Bertrand poussa un soupir de contentement. Dans le living, il n’y avait personne, mais dehors, sur la terrasse du jardin, la table était dressée comme pour un repas en amoureux. Rébecca avait sorti deux bougeoirs et le seau à champagne.

Le cœur battant, Bertrand gravit les marches qui conduisaient à l’étage. De la salle de bains lui parvint la voix de Rébecca :

— J’arrive !

Il redescendit à la cuisine, ouvrit le frigidaire, aperçut deux assiettes sur lesquelles étaient disposées des entrées froides ; une bouteille de pessac-léognan blanc était logée dans la porte. « L’ambiance est à la fête, Rébecca veut me choyer », se dit-il, attendri. Il servit deux apéritifs, alla s’asseoir sur la terrasse. Rébecca avait également préparé le petit barbecue de métal sur roues, qui serait bientôt remplacé par un autre, accolé au pignon de la maison et dont il avait tracé le plan. Assoiffé, Bertrand avala une gorgée de Ricard.

Rébecca fit enfin son apparition, le visage rayonnant, maquillé avec soin. Bertrand se leva, demeura en arrêt, la contempla bouche bée.

— Ça alors ! Sans ta voix, je ne sais si je t’aurais reconnue !

— Tu aimes ?

De noire à mèches rousses, elle était devenue blonde. Un joli blond cendré avec quelques mèches plus foncées. Ses cheveux étaient moins longs, leurs pointes recourbées autour de la nuque. Rébecca avait passé une minirobe de cuir fermée sur le devant par une longue fermeture à glissière, décolletée en carré. Ses seins, qui bombaient de façon provocante, étaient encore plus gros qu’avant. Perchée sur des talons aiguilles, elle portait des bas noirs à motifs floraux. Une robe, une coiffure, des bas, des chaussures, que Bertrand ne connaissait pas. Il avait l’impression d’avoir devant lui une autre femme.

— Tu ne dis rien ? demanda-t-elle, un peu inquiète. Je ne te plais pas comme ça ?

— Si, au contraire. Mais laisse-moi le temps de revenir de ma surprise, de te regarder… Une vraie bombe sexuelle, dit-il enfin en la prenant dans ses bras.

Elle colla à la sienne sa belle bouche d’un rouge violacé, couverte de gloss, puis murmura en lui tâtant le sexe à travers le pantalon :

— Je suis rassurée, tu me désires !

Bertrand avait souvent eu envie de voir sa femme changer de look, voilà qui était fait. Son membre en érection rassurait Rébecca quant à l’effet qu’elle produisait sur son pornographe.

— Ce n’est qu’une partie de la surprise, mon chéri, dit-elle en prenant un air mystérieux. Après le repas, tu auras l’autre…

Elle se retourna, fit un pas vers la cuisine, mais Bertrand, la saisissant par la taille, la pressa contre lui et appuya son bas-ventre contre ses fesses pour lui faire sentir son désir. Il lui caressait le ventre et les flancs à travers le cuir de la robe, mais Rébecca se dégagea, lui demanda d’être patient. Il insista :

— J’aime passer mes doigts sur ce cuir qui galbe ton corps, Rébecca. Je vois que tu as fait les boutiques à Neuchâtel.

— Allume donc le feu dans le barbecue, j’ai préparé des merguez et des côtes d’agneau.

Ils savourent les grillades, dégustent le vin, parlent de choses anodines, s’interrompent pour se regarder dans les yeux, lire de désir de l’autre. Rébecca se penche vers Bertrand :

— Ce changement de look, que tu as l’air d’apprécier, c’est…

— C’est Ulrich qui te l’a offert, ma chérie, je le devine sans peine. Est-ce lui ou toi qui l’as choisi ?

— Oh… disons que… il m’a montré dans un hebdomadaire un beau mannequin qui avait cette coiffure, ça me plaisait à moi aussi et j’avais envie de changer, alors voilà…

Elle se leva pour aller chercher le café pendant que Bertrand versait dans les verres le fond de la bouteille de bordeaux. Quand elle revint sur la terrasse, elle tenait un plateau avec deux tasses, le sucrier, un verre d’eau ; posant les tasses de café sur la table basse, Rébecca tendit le verre d’eau à Bertrand, qui la fixa d’un air interrogateur, et vint se placer derrière lui.

— Ferme les yeux et ouvre la bouche, mon chéri.

— Tu m’intrigues…

Il obéit. Rébecca lui mit dans la bouche quelque chose d’assez gros, dont il ne put deviner la nature. Il lui fallut boire la moitié du verre d’eau pour le faire passer.

— Maintenant, tu veux bien m’expliquer…

Rébecca riait. Ce qu’il avait absorbé allait le revigorer après sa semaine de travail ! Et puis, elle avait tant de choses à lui raconter qu’il leur fallait bien rester éveillés la nuit entière.

Elle lui décrivit alors en détail l’intérieur du manoir, la façon dont il était agencé, le luxe de la salle de bains, des pièces – dont elle avait choisi les meubles et la décoration. C’est elle encore qui, sur les conseils du couple de jardiniers noirs, avait choisi les variétés de fleurs destinées à orner le parc situé à l’arrière du manoir, à planter le long de la clôture.

— Oh ! dit Bertrand en souriant, ne l’ai-je pas déjà vu, ce manoir ?

— Bien sûr, puisque je me suis inspirée de la description que tu en fais dans ton dernier roman ! A toi, maintenant, de me parler du Salon érotique de Cologne. T’as dû te régaler, non ? Mon salaud chéri ! Y as-tu rencontré la serveuse topless que tu évoques dans son manuscrit ?

Les heures passaient sans qu’ils s’en aperçoivent, il faisait nuit. Bertrand alluma les bougies du chandelier ; par instants, un léger vent faisait danser les flammes, créant une atmosphère de mystère.

— Et le reste de la surprise, ma chérie ? N’ai-je pas suffisamment patienté ?

Rébecca prit la main de son mari, entraîna celui-ci dans leur chambre.

— Viens ! Il est temps… tu l’as mérité… et j’ai encore plein de choses à te raconter…

Ils allumèrent les deux lampes de chevet. A la demande de sa femme, Bertrand se coucha le premier, après s’être mis nu. Lui tournant le dos, Rébecca, pour que sa robe de cuir tombe à ses pieds, fit descendre la fermeture Eclair, abaissa les fines bretelles qui la retenaient aux épaules.

« Un dos de strip-teaseuse, pensait Bertrand, admiratif. Une ligne très pure, qui s’incurve au creux des reins. Ce cordon noir du string qui lui rentre dans les fesses me rend fou ! »

Bertrand sent monter en lui la fièvre du désir, sa queue, en s’érigeant, tend le drap. Il se retient de toucher le cul féminin.

Sans se retourner, Rébecca dégrafa son soutien-gorge, le lança négligemment sur la causeuse placée près de la fenêtre, où atterrit le string dans les secondes qui suivirent. Elle n’avait plus sur elle que ses bas résille retenus par les jarretelles noires, brodées, et ses talons aiguilles.

Bertrand avait croisé ses mains derrière la nuque et suivait du regard chacun de ses gestes.

Elle se tourna enfin face à lui. A la vue des seins qu’elle lui présentait avec ses mains en coupe, il demeura sans voix.

— Voilà le reste de la surprise, mon pornographe chéri.

Bertrand s’était soulevé sur les coudes. Médusé, il ne détachait pas les yeux du buste de rêve.

— Tu… dit-il enfin, ressembles maintenant tout à fait à la Rébecca de mon manuscrit !

Ses mamelons gonflés, que Rébecca a maquillés de rose à lèvres, étaient percés de deux anneaux d’or, sertis de petits diamants. Ses aréoles, légèrement rosées, étaient couvertes de minuscules paillettes d’or. Quand Rébecca posa les mains sur ses hanches, ses seins, d’une forte ampleur, restèrent dressés.

— Maintenant, je fais du quatre-vingt-quinze E, mon chéri… tout comme… Bitch !

Elle plia les genoux, et d’un mouvement du bassin, tendit son ventre vers le visage de Bertrand.

— Sens comme c’est doux…

Dans un état second, Bertrand effleura du revers de ses doigts le pubis rasé de Rébecca, palpa la vulve fraîche, humide, parfumée de jasmin, puis inclina la tête pour déposer un baiser. Arrachant le drap de lit qui couvrait le bas du corps de son mari, Rébecca s’installa à califourchon sur lui. La bite dressée s’enfonça d’un coup dans le con bouillant. Saisissant à pleines mains les seins gonflés, Bertrand se mit à les pétrir, puis il tira sur les anneaux d’or.

— C’est aussi… un cadeau d’Ulrich ? fit-il d’une voix rauque.

Elle acquiesça.

— Tu sais… lui aussi, il a lu ton manuscrit… alors, on s’est dit que ça te plairait si… j’avais la poitrine de ton héroïne. Est-ce que… je me trompe ?

— Ah, que non !

Rébecca commençait déjà à monter et à descendre sur la bite de son mari, qu’elle n’avait encore jamais sentie aussi raide, aussi épaisse, aussi palpitante. Cette nuit, elle se veut diabolique. Elle sera la perverse Rébecca que son pornographe de mari avait créée par le seul pouvoir de l’écriture. Bertrand la soutenait par ses seins siliconés, la nouvelle poitrine offerte par leur oncle par alliance, les anneaux d’or de ses mamelons – cadeaux eux aussi d’Ulrich – s’écrasaient dans les paumes de Bertrand.

Entre deux halètements, elle murmura :

— Pour garder le manoir… il a acheté deux chiots, deux mâles, qu’il va dresser lui-même… un berger allemand et un malinois… A un an, ils seront adultes… d’ici là, faudra… que j’y aille… de temps en temps… pour qu’ils s’habituent à moi… et qu’ils m’aiment autant que leur Maître Ulrich…… et toi, tu viendras avec ton vélo… il y a de superbes balades à faire autour du lac de Neuchâtel…

La surprise que lui avait réservée Rébecca dépassait tout ce que son imagination aurait pu forger. La mise en scène qu’elle avait élaborée pour son retour l’excitait au dernier degré.

— Rébecca… Rébecca… tu es…

— Diabolique, mon chéri ! Cette nuit de plaisir – du plaisir que nous allons prendre et non donner – va être longue… très longue !

Bertrand se souvint alors du breuvage qu’elle lui avait fait prendre à la fin de leur repas sur la terrasse.

— Alors, j’ai même eu droit à une petite pilule bleue qui n’a du ciel que la couleur…

— Sois tranquille… ton cher oncle Ulrich s’en porte à merveille… tu vas voir comme tu vas me combler… pense au manoir, mon chéri…

DANS LA MÊME COLLECTION

Rendez-vous sexuels

Cruels plaisirs

La folie du sexe

Mama girl

La Poupée

Les domestiques prennent le pouvoir

Les plaisirs de l’obéissance

Cité du vice

Les débauches de Béatrice

Femelles hystériques, mâles pervers

La serveuse soumise

La croisière des esclaves

Itinéraire d’un garçon vicieux

La fille de Satan

Madame et son docteur

L’esclave blanche

Le jouet vivant

Madame et son chauffeur

Madame et sa bonne

Le Père soumis

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-013-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-172-1
© Sabine Fournier, 2001
© Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com